
ЖУРНАЛ №1 В РОССИИ О МОДЕ

№ 194

лето 

2023

ОФИЦИАЛЬНО
О МОДЕ НЕСКУЧНО

ТРЕНДЫ ОБУВИ

АЛЕКСАНДР 
ДОБРОВИНСКИЙ 
О НАСТОЯЩЕЙ ЛЮБВИ 
И НАСТАВЛЕНИИ ДОЧЕРЯМ

САТИ 
КАЗАНОВА  
О МУЗЫКЕ ИЗ СЕРДЦА

КОМБИНАЦИИ 
СНОВА В МОДЕ

A U D E P A R T . C O M

A R T I C L E S  D E  V O Y A G E
L E G É R S  -  S O L I D E S  -  É L É G A N T S

C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K

КУПИ 
В ОДИН КЛИК

№
 19

4
     Л

Е
Т

О
 20

2
3



SALE & PURCHASE  |  CHARTER
NEW BUILD  |  YACHT MANAGEMENT
CREW PLACEMENT  |  INSURANCE
CHARTER MARKETING  |   MARINAS

www.camperandnicholsons.com
Sale: +33 6 115 007 16 (Whatsapp) | Charter: +33 6 19 55 08 76 (Whatsapp)

The original Yachting Company
luxury experts since 1782
The global leader in all yachting services, specialising in the sale, purchase,
charter marketing, management and construction of the fi�nest yachts in the world. 

Sarastar | 60.20m | Mondomarine | 2017 For Sale: POA | Available for charter: From €364,000 p/w | West Med - East Med

SALE & PURCHASE  |  CHARTER
NEW BUILD  |  YACHT MANAGEMENT
CREW PLACEMENT  |  INSURANCE
CHARTER MARKETING  |   MARINAS

www.camperandnicholsons.com
Sale: +33 6 115 007 16 (Whatsapp) | Charter: +33 6 19 55 08 76 (Whatsapp)

The original Yachting Company
luxury experts since 1782
The global leader in all yachting services, specialising in the sale, purchase,
charter marketing, management and construction of the fi�nest yachts in the world. 

Sarastar | 60.20m | Mondomarine | 2017 For Sale: POA | Available for charter: From €364,000 p/w | West Med - East Med

РЕ
КЛ

АМ
А

ОСТОРОЖНО! 
ВЫЗЫВАЕТ 
ПРИВЫКАНИЕ!

SALE & PURCHASE  |  CHARTER
NEW BUILD  |  YACHT MANAGEMENT
CREW PLACEMENT  |  INSURANCE
CHARTER MARKETING  |   MARINAS

www.camperandnicholsons.com
Sale: +33 6 115 007 16 (Whatsapp) | Charter: +33 6 19 55 08 76 (Whatsapp)

The original Yachting Company
luxury experts since 1782
The global leader in all yachting services, specialising in the sale, purchase,
charter marketing, management and construction of the fi�nest yachts in the world. 

Sarastar | 60.20m | Mondomarine | 2017 For Sale: POA | Available for charter: From €364,000 p/w | West Med - East Med

SALE & PURCHASE  |  CHARTER
NEW BUILD  |  YACHT MANAGEMENT
CREW PLACEMENT  |  INSURANCE
CHARTER MARKETING  |   MARINAS

www.camperandnicholsons.com
Sale: +33 6 115 007 16 (Whatsapp) | Charter: +33 6 19 55 08 76 (Whatsapp)

The original Yachting Company
luxury experts since 1782
The global leader in all yachting services, specialising in the sale, purchase,
charter marketing, management and construction of the fi�nest yachts in the world. 

Sarastar | 60.20m | Mondomarine | 2017 For Sale: POA | Available for charter: From €364,000 p/w | West Med - East Med

РЕ
КЛ

АМ
А



П И С Ь М О

Май насыщен 
событиями. Мы рады 

сообщить вам, что в нашей 
большой семье пополнение: 

совсем скоро вы увидите 
новый журнал “L’Officiel 
Архитектура+Дизайн”.

В мае пройдёт Неделя Моды 
в Сочи, куда отправятся 

исключительно российские 
бренды. А мы будем следить 
за новостями с российских 

подиумов.
В номере вы найдете интервью 

о крупнейшем российском 
ювелирном бренде, уже давно 

вышедшем за пределы РФ 
со своим успехом: Яна Расковалова 

впервые рассказала L’Officiel 
о своих планах в бизнесе 

и семейной жизни.

Как обычно, вы прочтете 
новую великолепную колонку 
Александра Добровинского. 

В этот раз предметом его юмора 
стала любовная история, 

рассказанная дочерям. Полина 
Аскери поведает вам о своих 
предпочтениях в искусстве.
Также в номере – интервью 
с певицей Сати Казановой.

Ну и, конечно, если вы 
думаете, что летом театр 

не работает, то, увы, 
обладаете устаревшей 

информацией.

FOR
THOSE WHO
LOVE FASHION
AND DESIGN

Купить: Astore Moscow 
Саввинская 23

Скульптура I Do Limited Edition



Исполняющий обязанности контент директора: Оксана Зотикова / Active content director: Oxana Zotikova
Директор отдела специальных проектов “L’OFFICIEL”: Екатерина Асташова /Director of the Special Projects Department: Ekaterina Astashova
Координатор специальных проектов: Алессандро Сиколи / Special project coordinator: Alessandro Sicoli
Менеджер специальных проектов: Екатерина Шаповалова / Special Projects Manager: Ekaterina Shapovalova 
Кастинг- директор: Алекс Иваноф / Casting director: Aleks Ivanof
Редакционный менеджер: Анастасия Рогозина / Editorial manager: Anastasia Rogozina
Контент-менеджер: Полина Пахомова / Content Manager: Polina Pakhomova
Раздел «Путешествия»: Екатерина Лисичко /Travel department: Ekaterina Lisichko
Раздел «Новости»: Екатерина Ежова/ Ekaterina Ezhova
Раздел «Дизайн»: Полина Веренева, Валентина Колесина, Мария Бахарева /Design department: Polina Vereneva, Valentina Kolesina,  
Maria Bahareva 
Дизайнер: Алексей Щербаков / Designer: Alexey Shcherbakov
Фотограф: Мива Дарья / Photographer: Miwa Daria
Директор финансового департамента: Инна Халимова / Director of Finance: Inna Khalimova
Издатель: Александр Утин / Publisher: Alexander Utin

Лето 2023, No 194

Редакция:
info@lofficielrussia.com

Для интервью:  
interviews@lofficielrussia.com

Для размещения рекламы:  
adv@lofficielrussia.com

Для специальных проектов:
4collaboration@lofficielrussia.com

Журнал L’OFFICIEL DE LA MODE ET DE LA COUTURE DE PARIS EN RUSSIE выходит 8 раза в год. Издается с 1997 года. Издатель и редакция: media net.

Адрес редакции и издателя: 119121, г. Москва, Cаввинская наб., д. 5

Свидетельство о регистрации средства массовой информации ПИ NoФС77–54030 от 30 апреля 2013 года выдано федеральной службой по надзору

В сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций (Роскомнадзор).

Отпечатано в ООО «Первый издательско-полиграфический холдинг», Санкт-Петербург, ул. Менделеевская, д. 9. www.lubavich.spb.ru

Подписано в печать 16 февраля 2023 года. Выход в свет: 1 марта 2023 года.

Тираж (2022) 90 000 экземпляров. Рекомендованная цена 400 руб. ISSN 2309–2858.

©Все права защищены. Статьи, рубрики, рейтинг и другие редакционные страницы журнала L’OFFICIEL DE LA MODE ET DE LA COUTURE DE PARIS EN RUSSIE 

являются справочно- информационными и аналитическими материалами. Запрещается полностью или частично воспроизводить опубликован-

Ные в журнале L’OFFICIEL DE LA MODE ET DE LA COUTURE DE PARIS EN RUSSIE статьи, материалы и другие результаты интеллектуальной деятельности.

L’OFFICIEL DE LA MODE ET DE LA COUTURE DE PARIS EN RUSSIE не несёт ответственности за присланные материалы. Российское издание

L’OFFICIEL DE LA MODE ET DE LA COUTURE DE PARIS EN RUSSIE публикуется по лицензионному соглашению с JALOU MEDIA GROUP FRANCE.

Товарные знаки L’OFFICIEL DE LA MODE ET DE LA COUTURE DE PARIS EN RUSSIE и ACMG являются собственностью ACMG.

Французское издание журнала L’OFFICIEL DE LA MODE ET DE LA COUTURE DE PARIS публикуется JALOU MEDIA GROUP FRANCE, головной офис:

5, RUE BACHAUMONT 75002 PARIS FRANCE. L’OFFICIEL DE LA MODE ET DE LA COUTURE DE PARIS, France Copyright.

President of JALOU MEDIA GROUP FRANCE: Mari- José Susskind- Jalou.

Мнение редакции может не совпадать с мнением авторов. Редакция не несет ответственности за информацию, содержащуюся в рекламных

материалах, опубликованных в журнале L’OFFICIEL DE LA MODE ET DE LA COUTURE DE PARIS EN RUSSIE.

16+

Представляем  

новый  L’O
fficiel  

Beauty Box

Pre
m

ium б
окс

 в 
лимити

рова
нном ко

личе
ств

е м
ы 

со
зд

ал
и сп

ец
иал

ьн
о для д

еву
шек с

 изб
ират

ельн
ым 

подхо
дом к 

со
бст

ве
нной кр

ас
оте

. З
дес

ь м
ы со

брал
и 

ун
ика

ль
ные п

род
ук

ты
, к

от
орые п

оз
во

ля
т п

оч
ув

ств
ова

ть 

се
бя о

со
бен

ной!

Отк
рыв б

рендирова
нную ко

робочк
у, 

ты
 уви

дишь 

пер
ед

 со
бой не т

ольк
о ориги

нал
ьн

ые к
осм

ет
иче

ск
ие 

продукты
, н

о и
 и

зя
щные акс

есс
уа

ры. Н
апример, 

шел
ко

вы
е р

ез
иночк

и для в
олос и

 мас
ку

 для с
на. 

Кист
и 

от
 пр

офес
си

он
ал

ьн
ого

 ви
заж

иста
 и мас

са
жный ск

реб
ок

 

гуа
ша р

ас
ширят 

тво
й бью

ти
-ар

се
нал

, а
 ун

иве
рса

ль
ные 

базо
вы

е п
родук

ты
 нико

гда н
е б

уд
ут

 лишними!

PREMIUM
BOX



Красота К
ул

ьт
ур

а

МодаМодные 
тенденции

Стр. 10

Комбинируй!
Стр. 20

Один  раз   
отрежь
Стр. 40

Karting Club 74
Стр. 58

Седьмое небо
Стр. 70

Скачи и сияй
Стр. 76

Цвето- 
терапия
Стр. 42

Запах нежности  
и тепла
Стр. 44

Растопим лёд
Стр. 50

ЯНА РАСКОВАЛОВА:  
“Я всегда доверяю  
своей интуиции”
Стр. 24

Best 4 watches
Стр. 23

Топ пять
Стр. 22

Если бы  
внешность  

могла убивать
Стр. 90

Бьюти-
фавориты 

by ПОЛИНА 
МАКСИМОВА 

Стр. 100

Культпоход 
Стр. 112

Путешествия 
Стр. 130

ПОЛИНА АСКЕРИ: 
Технологии нашего 

времени 
Стр. 120

АЛЕКСАНДР 
ДОБРОВИНСКИЙ: 
О настоящей любви  

и наставлении дочерям 
Стр. 116

САТИ КАЗАНОВА: 
Я мечтала создавать 

музыку, которая  
будет проникать  
глубоко в сердце 

Стр. 108

С О Д Е Р Ж А Н И Е С О Д Е Р Ж А Н И Е

6



Н
О

В
О

М

9

М
О

Д
А



Свежее дыхание
Какой бы долгой ни была зима, за ней всегда  приходит весна. Меняются сезоны, 

меняемся мы, меняются и тренды. Расскажем о самых ярких из них.

Несколько сезонов подряд тренд на асимметрию не покидает подиумы. Со-
ветуем обратить внимание на вариант, при котором у изделия отсутствует 
один рукав. Смотрится это очень интересно!

АЛЬТЕР ЭГО

КАРМАНОВ 
МНОГО  

НЕ БЫВАЕТ
Карманы – не только полезная вещь. 
В этом сезоне это еще и необычай-
но стильная деталь! И главное: чем 
больше – тем лучше.
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Платье COACH

Шорты BALMAIN
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Принт Polka dot – идеальный вариант  
на каждый день и для особого случая.

В этом сезоне добавить изюминку привычным вещам дизайнеры решили 
с помощью разрезов на рукавах.

ПОСТАВИТЬ 
ТОЧКУ

РУКАВА С РАЗРЕЗАМИ
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SACAI SPRING 2023 READY-TO-WEAR

Блузка SAINT LAURENT

П
ла

ть
е 

с 
ра

зр
ез

ам
и 

VA
LE

N
TI

N
O

Платье HALPERN
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Когда становится теплее, и носить перчатки 
перестает быть комфортным, попробуй тренд 
на спущенные рукава.

Если этой весной цветотерапия тебе просто 
необходима, делай выбор в пользу цветных 
леггинсов.

СПУСТЯ 
РУКАВА 

ЦВЕТНЫЕ 
ЛЕГГИНСЫ
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Рубашка VALENTINO

Леггинсы 
REDVALENTINO

Леггинсы 
VETEMENTS

Топ 
DOLCE & GABBANA 

Н О В О Е М О Д А

15



Весне дорогу!
Весна в городе – время быть яркой. Самое время убрать как можно дальше 

теплые сапоги и ботинки. А мы поможем тебе, и расскажем о самых 
главных трендах в обуви.

Shine bright like a diamond

НОВОЕ 
ПРОЧТЕНИЕ

ПО ВОЛНАМ

Сияй как настоящая звезда! В этот раз показы искрились от бле-
ска кристаллов на обуви. Настоятельно рекомендуем надеть 
солнцезащитные очки!

Популярность белье-
вого стиля проникла 
не т ол ько в одеж д у, 
н о  и  в  о б у в ь .  А  м ы 
и не сопротивляемся 
и дополн яем образы 
дерзкими и сексуаль-
ными деталями.

Безусловно, тебе потребуется чуть боль-
ше времени, чтобы завязать эту обувь. 
Но мы гарантируем, что выглядеть ты 
будешь просто неотразимо!

Если быть в центре внимания – это про тебя, то смело надевай туфли 
в стиле фламинго из коллекции MOSCHINO. В таком образе ты точно 
не останешься незамеченной!

Сапоги с открытым носком от MIU MIU взорвали интер-
нет и покорили наши сердца! Но если в такой обуви ты 
чувствуешь себя неуверенно, присмотрись к классическим 
вариантам босоножек через палец.

Лето, солце, море… Волнообразные изгибы в летней 
обуви – один из трендов этого сезона, который просто 
вписать в повседневный образ.

ПОПАЛА 
В СЕТИ

EX TRAORDINARY
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Босоножки MIU MIU

Сандалии 
DRIS VAN NOTEN

Сабо 
ALEXANDER MCQUEEN

CHANEL SPRING 2023 READY-TO-WEAR
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PROENZA SCHOULER 
SPRING 2023 
READY-TO-WEAR

STELLA MCCARTNEY 
SPRING 2023 

READY-TO-WEAR

Босоножки 
на шнуровке 

CULT GAIA

GIVENCHY 
SPRING 2023 

READY-TO-WEAR
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OFF-WHITE SPRING 2023 READY-TO-WEAR

Туфли DEL CORE 
SPRING 2023 

READY-TO-WEAR

Сабо  
JW ANDERSON

Туфли в сеточку LE SILLA 
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Расцветай
Время прогулок и посиделок с подругами на веранде любимого ресторана  

в самом разгаре. Мы подобрали два образа на любой случай,  
в которых ты точно не останешься незамеченной.

 Жаккардовый комбинезон 
STELLA MCCARTNEY

Сумка Mini Sardine 
BOTTEGA VENETA

Цепочка для очков 
 MIU MIU

Браслет Cartier

Топ-бюстье DOLCE & GABBANA

Жакет с разрезами GIVENCHY

Пусеты 
TIFFANI & CO

Мини-юбка VALENTINO

Туфли в сеточку  
PINKO

Сумка ALAÏA

Солнцезащитные очки

Солнцезащитные очки  
MIU MIU

Туфли-лодочки 
JIMMY CHOO

18
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Комбинируй!
Платье-комбинация – отличный вариант для тех, кто не знает, что сегодня 

надеть. В таком образе каждая будет выглядеть невероятно элегантно и стильно. 
А добавив к нему аксессуары, жакет и обувь по вкусу, можно смело отправляться 

на работу, прогулку или свидание.

ARMANI

ET OCHS

ET OCHS

THE ROW

YSL TOTEME

SIMONE ROCHA
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пятьтоп 

BULGARI

Кольцо Fiorever из белого 

золота 18 карат с центральным 

бриллиантом классической огранки

CHOPARD 

Браслет Precious Lace из белого золота 

с бриллиантами круглой огранки 

и огранки груша

HARRY WINSTON

Кольцо Winston Cluster  

с 5 бриллиантами 

грушевидной формы 

в оправе из платины

VAN CLEEF & ARPELS  

Серьги Lotus, 3 цветка из белого 

золота 18 карат с родиевым 

покрытием с бриллиантами 

круглой огранки

В свете мерцающих звезд

GRAFF  
КОЛЬЕ TILDA‘S BOW PAVÉ 

ИЗ БЕЛОГО ЗОЛОТА 
С БРИЛЛИАНТАМИ

Best 4 watches

Часы FENDI  
O‘LOCK HORIZONTAL

Часы HUBLOT SPIRIT OF BIG BANG BLACK CERAMIC RABBIT

Часы BULGARI 
ALLEGRA PINK SAPPHIRES

Часы ZENITH  
DEFY 21 ULTRA COLOUR SET

Н О В О Е М О Д А
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В ладелица и идейный вдохновитель модно-
го дома Yana – Яна Расковалова, кажется, 
знает все не только о моде, но и о тайм-
менеджменте. Ее распорядку дня можно 

только позавидовать: есть время и на спорт, и на семью, 
и на работу. Дизайнер всегда одета в одежду собственного 
бренда, а свой стиль называет “нежным роком”. Главный 
редактор L’Officiel Оксана Зотикова встретилась с Яной 
Расковаловой и расспросила ее, кажется, обо всем.
	
Яна, начну с планов. Вы уже открыли бутики 
в России, Казахстане и на Мальдивах. В недавних 
интервью озвучивали планы по открытию мага-
зина в Лондоне. В связи с последними события-
ми на политической арене планы поменялись?
Все	идет	своим	чередом:	планы	не	особо	поменя-
лись.	Может	быть,	они	немного	видоизменились	
в	пользу	развития	на	территории	России.	Мы	нача-
ли	открывать	все	больше	магазинов	в	разных	горо-
дах	нашей	страны.	Бренд	Like	Yana	уже	полноценно	
выходит	из	online	пространства	в	offline,	потому	
что	все	большее	количество	людей	хочет	приме-
рить	изделия	и	ощутить	это	прекрасное	качество	
воочию.	Сейчас	на	подходе	открытие	в	Иркутске.	
В	большей	степени	это	происходит	за	счет	нашей	
демократичной	линии	одежды.	Но,	например,	в	Пе-
тербурге	этой	осенью	мы	открыли	и	Yana	Dress,	

и	Like	Yana	в	том	же	месте	(Belmond	Grand	Hotel	Europe),	где	
уже	на	протяжении	последних	7	лет	был	представлен	наш	
ювелирный	бутик.	Планы,	которые	были	по	Дубаю,	на	данный	
момент	в	реализации.	Изначально	мы	задумывали	открытие	
только	одного	бутика,	но	выбранная	локация	слетела	в	по-
следнюю	минуту.	Как	это	часто	бывает,	там,	где	закрывается	
одна	дверь,	открываются	две	другие,	и	уже	к	лету	в	Дубае	от-
кроется	сразу	два	наших	магазина:	Yana	Jewellery	и	Yana	Dress.
Также	у	нас	на	подписании	открытие	отдельного	бутика	
на	прекрасном	острове	Сент-Барт,	в	самом	центре.	Это	остров,	
на	которой	практически	невозможно	попасть	новому	для	этой	
локации	бренду.	На	курорте	отдыхает	большое	количество	
американцев,	поэтому	вполне	возможно,	что	наш	следующий	
шаг	будет	именно	в	направлении	штатов.	Также	в	планах	Мо-
нако,	там	мы	пока	представлены	только	в	мультибрендовом	
бутике	наших	партнеров.	Лондон	сейчас	на	стопе,	но,	скорее	
всего,	в	ближайшем	будущем	мы	будем	обсуждать	возможность	
открытия	и	там.
Повсюду жалуются на проблемы с логистикой. Я слышала, 
что вы закупили еще давно огромное количество камней, 
и когда были перебои, они вас, можно сказать, не затрону-
ли, это правда?
Еще	до	пандемии	мы	в	очередной	раз	отправились	на	одну	
из	самых	крупных	выставок	камней	в	Гонконг.	Это	был	сен-
тябрь,	ничего	не	предвещало	беды.	Но,	как	мы	сейчас	пони-
маем,	это	была	не	беда,	а	наоборот	–	передышка	для	всего	
мира.	Сегодня	многие	вспоминают	пандемию	с	какой-то	улыб-

Яна Расковалова:  
“Я всегда доверяю  
своей интуиции”

Российских брендов, известных заграницей не так уж и много. Бренд Яны 
Расковаловой широко известен не только на просторах Российской Федерации, 
но и далеко за ее пределами. Кутюрная одежда Yana Dress и украшения класса 

люкс Yana Jewellery – достойный российский ответ ушедшим западным брендам. 
Также дизайнер успешно развивает более демократичную линейку – Like Yana.
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кой	и	даже	ностальгией,	потому	что	провели	пре-
красное	время	с	детьми,	на	которых,	как	правило,	
не	хватает	времени.	Там	я	закупила	большое	коли-
чество	камней,	не	понимая	на	тот	момент,	для	чего	
я	вообще	это	делаю.	Но,	как	показала	практика,	моя	
интуиция	меня	не	подвела	и	мы	до	сих	пор	работаем	
с	теми	материалами,	которые	заказали	тогда.
Получается, что у вас хорошо развита интуиция. 
Были ли у вас случаи, когда логика подсказыва-
ла, что надо поступить по-другому, а интуиция 
говорила: “Яна действуй!”?
Всегда!	Я	рыбы	по	гороскопу,	и	каждая	из	них	
плывет	в	разных	направлениях.	Я	очень	люблю	
выслушать	мнения	окружающих:	мужа,	своих	топ-
менеджеров,	но	основополагающим	остается,	все-
таки,	мое	внутреннее	ощущение,	которое	основано	
на	моей	интуиции	и	мнении,	которое	я	слышу	из-
вне.	Я	складываю	все	вместе	в	единое	целое	и	полу-
чаю	нужный	мне	результат.
Вернемся немного в прошлое. Когда вы учились 
в институте, вы посвящали много времени ди-
зайну и искусству. А с чего все началось? Были ли 
у вас первые, возможно, неудачные, пробы биз-
неса? Или ваше дело выстрелило сразу?
Дизайн	–	это	моя	основная	профессия.	Я	получила	
первое	высшее	образование	по	специальности	«ди-
зайн	костюма».	В	институте	я	считалась	не	очень	
послушным	студентом,	потому	что	всегда	шла	про-
тив	течения.	Когда	меня	просили	отрисовать	что-то	
определенным	образом,	я	делала	все	иначе,	так,	как	
мне	самой	хотелось.	Мне	говорили,	что	я	так	далеко	
не	уеду.	Но	жизнь	показала	обратное.
На	искусствоведение	я	пошла	уже	для	себя,	как	
второе	высшее,	так	как	в	СПБГУ	очень	сильный	
преподавательский	состав.
А как родилась идея с ювелирным делом? Мо-
жет быть, был какой-то определенный день или 
момент?
Когда	я	рисовала	образ,	я	создавала	его	полностью:	
там	была	и	одежда,	и	аксессуары,	и	украшения.	Сама	
я	была	большой	любительницей	ювелирных	изде-
лий	и	еще	с	детства	старалась	всегда	что-то	смасте-
рить	своими	руками:	браслетики,	фенечки…	Когда	
я	вышла	замуж,	супруг,	разумеется,	дарил	мне	укра-
шения.	Что-то	из	них	мне	не	нравилось,	поэтому	я	
постоянно	старалась	переделывать	их	под	себя.	Он	
говорил:	«нет	сложнее	человека,	которому	можно	
угодить	с	украшением».	Дошло	до	того,	что	в	из-
вестных	мировых	ювелирных	домах	я	заказывала	
изделия,	которые	создавались	конкретно	под	меня	
по	моим	личным	эскизам.	Потом	началась	любовь	
к	камеям:	я	собрала	коллекцию	антикварных	камей,	
каждую	из	которых	я	покупала	в	разных	уголках	

Мы	оба	очень	гостеприимные,	и,	наверное,	это	
можно	назвать	нашим	хобби.	Другие	люди	после	
тяжелой	рабочей	недели	любят	прийти	домой,	
закрыться,	полежать,	фильм	посмотреть.	А	мы	–	
наоборот,	обожаем	проводить	вечера	с	друзьями	
за	большим	столом	в	шумной	компании.
Удивительно, как у вас получается вести такой 
масштабный и красивый бизнес – ваш бренд 
очень значимый в России, и при этом у вас чет-
веро детей. Как вы все успеваете?
Мне	кажется,	что	если	что-то	пойдет	не	так,	то	я	
могла	бы	работать	диспетчером	или,	как	минимум,	
личным	ассистентом	первой	леди.	Я	не	знаю,	как	
я	это	делаю,	но	у	меня	в	голове	словно	небольшой	
компьютер	помещается.	Самое,	на	данный	момент,	
для	меня	тяжелое	–	это	не	просто	воспитать	или	
вырастить	детей,	а	скоординировать	все	их	уро-
ки,	перелеты,	дополнительные	занятия	и	кружки.	
Но	мне	в	этом	помогает	моя	мама.	Я,	кстати,	тот	
родитель,	который,	в	лучшем	случае,	хотел	одного	
ребенка	–	девочку.	И	по-хорошему,	чтобы	кто-то	ее	
за	меня	родил	(смеется).	Но	хочешь	рассмешить	
Бога	–	расскажи	ему	о	своих	планах.	Так	вышло	
и	у	меня.
Есть ли у вас какие-то семейные традиции или 
личные правила воспитания детей?
Мои	дети	считают,	что	я	дико	строгая	мама,	очень	
требовательная.	Книгу	не	прочитал	до	шести	ве-
чера	–	телефон	в	руки	не	получил.	Они,	конечно,	
считают,	что	это	ужасно,	и	ни	одна	мама	так	не	де-
лает,	но	я	считаю,	что	книга	развивает	в	детях	не-
вероятное	воображение	и	правильно	поставленный	
интеллигентный	язык.	Моя	старшая	дочь	в	под-
ростковом	возрасте	говорила:	«Что	ты	делаешь?	
Ты	же	отобьешь	у	нас	все	желание	учиться!».	Но	вы	
не	поверите!	Этот	человек	обожает	читать!	Она	
звонит	мне	из	магазина	книг,	и	спрашивает	какую	
из	двух	книг	ей	купить.	А	я	говорю	ей,	бери	две.	
Она	щелкает	их	как	орешки.	Поэтому,	наверное,	
это	работает.	Я	подбирала	им	интересные	книги,	
которые	они	сначала	брали	нехотя.	Но	потом	с	удо-
вольствием	зачитывались.
У	нас	обязательны	совместные	завтраки	по	выход-
ным.	Несмотря	на	сложный	график	работы	и	жизни	
мы	всегда	стараемся	ужинать	с	детьми	дома.	Конеч-
но,	это	получается	все	реже	и	реже,	но	в	выходные	–	
это	стабильно.	Мы	очень	редко	ходим	в	рестораны,	
чтобы	провести	больше	времени	с	детьми.
Еще	одна	семейная	традиция	–	это	баня	с	семьей	
по	выходным.	А	еще	совместные	отпуски.	Я	даже	
забыла,	когда	мы	с	мужем	в	последний	раз	летали	
куда-то	на	отдых	вдвоем.	Только	командировки.	
А	так	все	всегда	с	детьми.

мира	в	антикварных	магазинах.	Но	выглядели	они	все,	есте-
ственно,	не	вполне	современно,	даже	скорее	антично.	А	мне	
более	близок	стиль,	который	является	чем-то	средним	между	
роком	и	сексуальностью.	И	я	их	переделывала.		А	дальше:	
сначала	одна	подруга	увидела,	вторая	увидела…	«Я	хочу»,	«и	я	
хочу	такое	же…».	То	есть	сначала	я	занималась	этим	для	себя	
и	не	задумывалась,	что	это	вырастет	в	какой-то	полноценный	
бизнес.	Шаг	за	шагом	появился	бренд.	В	самом	начале	была	
только	я,	бухгалтер	на	аутсорсе	и	одна	моя	помощница.	Сейчас	
в	моей	команде	157	человек.	Когда	я	сказала	мужу,	что	хочу	
свой	бренд,	он	попросил	написать	бизнес-план.	Но	сказать	
такое	художнику!?	Какой	бизнес-план?	Что	такое	бизнес-план?	
Он	тоже	не	думал,	что	это	все	выльется	во	что-то	серьезное.	
Но	в	результате,	мой	муж	сейчас	всегда	со	мной	на	работе	
и	постоянно	меня	поддерживает,	помогает	в	вопросах	между-
народной	экспансии.	И	эта	помощь	–	незаменима!	Сейчас	мы	
равноправные	партнеры.		Я	всегда	хотела	делать	что-то	свое.	Я	
и	с	мужем	познакомилась,	когда	работала	дизайнером.	Но	при-
шлось	выбирать:	либо	остаться	в	Италии	и	развиваться	в	этом	
направлении	там,	либо	начинать	семейную	жизнь	в	России.
Есть ли у вас с мужем общие хобби?

Можете описать свой день? Как он проходит?
Он	длинный!	(смеется) Каждый	день	в	девять	утра	у	меня	
тренировка.	Спорт	–	это	ежедневная	рутина:	я	хожу	на	йогу	
или	пилатес.	До	этого	времени	я	стараюсь	проводить	детей	
в	школу,	но,	как	правило,	моя	мама	мне	в	этом	помогает.	Моя	
младшая	дочка	сейчас	пошла	в	первый	класс,	и	первые	месяцы	
я	сама	ездила	с	ней	в	школу	и	провожала	ее.	Остальные	мои	
дети	уже	достаточно	самостоятельны	и	самодостаточны,	и	я,	
как	мама,	очень	горжусь	этим.	Старшая	дочь	учится	в	Англии,	
и	в	июне	ей	исполняется	20	лет.	С	11	часов	у	нас	начинается	
офис,	но,	как	правило,	вопросами	начинают	дергать,	как	меня,	
так	и	я,	намного	раньше.	Далее	целый	рабочий	день	я	прово-
жу	в	офисе.	Если	я	нахожусь	в	Москве	и,	если	я	не	заболела	
или	улетела	–	я	всегда	на	работе.	В	19:30	заканчивается	офи-
циальный	рабочий	день,	но	все	зависит	от	ситуации:	я	очень	
редко	ухожу	вовремя,	намного	чаще	задерживаюсь	допоздна.
Вернемся к вашему бренду. В чем его философия? И каких 
принципов в работе вы придерживаетесь?
Я	всегда	говорю,	что	украшения	должны,	в	первую	очередь,	
украшать,	как	и	одежда.	Это	не	про	веяния	моды.	Я	все	
пропускаю	через	себя	и	все	вещи	создаю	таким	образом,	
чтобы	я	сама	хотела	их	надеть.	Также	и	ювелирные	изде-
лия	–	только	те,	которые	я	хотела	бы	сама	носить	ежедневно	
и	на	вечер.	Когда	женщина	уверена	в	себе,	она	преподносит	
себя	абсолютно	по-другому,	у	нее	появляется	определенная	
сексуальность	и	особая	аура,	которая	придает	ей	уверенно-
сти.	Это	и	рождает	комплименты.	Девушка	должна	не	только	
одеваться	для	своих	подружек,	чтобы	удивить	их	чем-то,	
но	и	вызывать	восхищение	у	противоположного	пола.	Когда	
ты	получаешь	этот	фидбэк	от	клиенток	–	это	самое	важное.
У вас прекрасная фигура и вы можете позволить себе и на-
личие шпилек, и их отсутствие. Что вы сами выбираете: 
шпильки или казаки?
В	обычной	жизни	с	вероятностью	100%	я	прохожу	в	ботинках	
или	казаках.	Редкий	случай,	когда	я	на	каблуках	днем,	потому	
что	я	наматываю	кучу	километров	в	офисе.	У	нас	здесь	2000	
квадратных	метров	на	двух	этажах.	Но	вечером,	конечно	же,	
отдаю	предпочтение	каблукам.
«Казаки – новые лодочки» – это ваша цитата?
Да,	это	правда!	Наверное,	с	самого	начала,	как	я	переехала	
в	Москву	из	Санкт-Петербурга,	все	вспоминают,	как	я	носи-
ла	летящие	шифоновые	платья	и	грубые	сапоги.	Мне	очень	
нравилось	это	сочетание.	Мне	кажется,	что	оно	придает	ро-
мантическому	образу	немного	гранжевости	и	сексуальности.
А в какой момент вы поняли, что хотите создавать украше-
ния. Помните ли вы этот день, год?
Я	запомнила	этот	день.	Я	как	раз	была	беременна	своим	тре-
тьим	ребенком,	и	украшения	родились	вместе	с	ней.	Мою	дочь	
зовут	Василика,	поэтому	на	логотипе	бренда	появился	василек.	
Именно	тогда,	когда	я	отрисовала	свою	первую	коллекцию,	я	
узнала,	что	я	–	беременна.
Есть ли украшение, которое посвящено именно ей?
Ей	посвящен	сам	бренд.	А	к	рождению	младшей	дочери	Виолет-
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ты	мы	создали	уникальный	сет	Violets,	куда	вошли	
колье	и	серьги	ручной	работы	с	использованием	
редкой	шпинели	фиалковых	оттенков	–	настоящее	
произведение	высокого	ювелирного	искусства!
В Вашей коллекции есть прекрасные серьги 
с кисточками. Но оказалось, что они также 
представлены в серебре. Это дополнение к кол-
лекции Like Yana?
Мы	приняли	решение,	что	изделия	из	серебра	все-
таки	войдут	в	коллекцию	Yana,	как	например	это	
было	у	Tiffany.	Я	создала	линию	из	серебра,	чтобы	
люди,	которые	по	каким-то	причинам	пока	не	мо-
гут	позволить	себе	золото	или	бриллианты,	все	
равно	смогли	прикоснуться	к	нашим	изделиям,	
вместо	того,	чтобы	покупать	подделки,	которых,	
к	сожалению	или	к	счастью,	уже	миллион,	и	все	
они	ужаснейшего	качества.	Положа	руку	на	сердце,	
я	почти	два	года	шла	к	этой	серебряной	кисточке:	
меня	не	устраивало	как	она	выглядит,	потому	что	
серебро	–	более	мягкий	металл,	и	он	по-другому	
обрабатывается,	нежели	золото.	Но	осенью	мы	
наконец	сделали	это,	и	у	нас	появились	серебря-
ные	кисти,	которые	по	качеству	и	внешнему	виду	
ничем	не	уступают	золотым.	Плюс	ко	всему,	я	соз-
дала	кутюрную	коллекцию	серебра,	в	которой	за-
действованы	и	драгоценные,	и	полудрагоценные	
камни.	Серебряные	украшения,	естественно,	стоят	
дешевле,	чем	украшения	в	золоте,	но	при	этом	они	
намного	легче.	В	прошлом	году	у	нас	в	коллекции	
были	массивные	серьги	в	стиле	Boho	chic,	и	мы	
сделали	их	в	серебре	из-за	преимущества	в	весе.	Я	
и	сама	очень	не	люблю	тяжелые	украшения.
Украшения каких ювелирными брендов, кроме 
вашего, вы носите сами? Или таких больше нет?
Таких	больше	нет.	Имея	огромную	коллекцию	соб-
ственного	бренда,	которая	уже	насчитывает	око-
ло	10	тысяч	единиц,	было	бы	странно	обращаться	
к	сторонним	маркам.	И,	в	конце	концов,	я	же	явля-
юсь	и	главным	амбассадором	бренда	Yana.
Какие были любимыми раньше?
Cartier.	Я	очень	любила	их	за	неповторимый	стиль.	
Тогда	это	были	совершенно	другие	украшения,	
не	те,	которые	штампуют	сейчас,	и	в	чем	ходят	все.	
Именно	поэтому	в	нашем	бренде	все	время	появля-
ются	все	новые	и	новые	изделия.	Те	же	самые	ки-
сточки	меняют	свой	дизайн	и	трансформируются.	
Очень	хочется,	чтобы	у	девушки	была	определенная	
индивидуальность.	Поэтому	в	моих	коллекциях	
очень	много	единичных	изделий,	которые	не	по-
вторяются.
Носите ли вы часы?
Как	мне	кажется,	часы	уже	давно	перешли	в	катего-
рию	статусных	украшений.	У	нас	в	коллекции	есть	

классические	ювелирные	часы	собственного	производства	
со	швейцарским	механизмом.	Браслет	можно	менять	в	зави-
симости	от	настроения:	это	может	быть	как	крокодиловый,	
сатиновый,	так	и	бриллиантовый	браслет-цепь	с	крупными	зве-
ньями.	Также	мы	создали	две	абсолютно	уникальные	модели	
часов	с	секретом.	Первая	представляет	собой	бриллиантовый	
подвес	в	виде	пера,	скрывающего	внутри	себя	перламутровый	
циферблат.	Кулон	можно	носить	как	на	браслете	из	аризонской	
бирюзы	и	белого	золота	с	бриллиантами,	так	и	на	цепочке,	
сотуаре	или	репсовой	ленте	в	качестве	чокера.	Вторая	модель	
выполнена	из	черного	золота,	черных	бриллиантов	и	цирко-
нов	в	виде	элегантного	браслета.	Циферблат	скрыт	в	теле	жар	
птицы,	которая	венчает	изделие.
С какими сложностями при создании бутика вы столкну-
лись? Были ли какие-то интересные истории за время его 
существования?
Самая	интересная	история	была	связана	с	тем,	что	в	один	
момент	мы	поняли,	что	нам	не	хватает	места	в	том	помеще-
нии,	которое	снимали	изначально.	Мы	оперативно	выбрали	
новое,	но	к	тому	моменту	я	была	уже	глубоко	беременна	своим	
четвертым	ребенком.	И	мы	понимали,	что	у	нас	есть	месяц,	
чтобы	все	реализовать.	В	новое	пространство	я	пришла	со	сло-
вами:	«а	как	мы	все	это	потянем?».	Оно	было	огромное.	У	нас	
не	было	времени	ждать,	и	надо	было	быстро	что-то	решать.	
И	тогда	я	поехала	по	всем	главным	салонам	Москвы	выбирать	
мебель,	которая	в	тот	момент	была	в	наличии	и	подходила	
нам	по	цветовой	гамме.	В	итоге	всего	за	месяц	мы	полностью	
сделали	ремонт.
То есть вы курируете прямо-таки все рабочие процессы?
Да,	однозначно	все.	Мы	даже	отказались	от	моделей	и	все	
примерки	проводим	на	мне.	Раньше,	во	время	примерок	с	мо-
делями,	я	не	выдерживала	и	надевала	вещи	на	себя,	потому	
что	мне	важны	ощущения	от	того,	как	вещь	сидит,	как	смо-
трится	и	что	подчеркивает.	Мне	надо	было	почувствовать	
себя	в	этом	наряде.	Какая	бы	я	ни	была	уставшая	или	заболев-
шая	я	приезжаю	и	все	самостоятельно	примеряю.	И	одежду	
из	линии	Like	Yana	в	том	числе.	Это	наша	демократичная	
линия,	но	по	качеству	она	не	уступает	первой.	Конечно,	там	
не	будет	единичных	изделий,	не	будет	сложнейшей	ручной	
вышивки,	там	нет	и	индивидуальной	подгонки	вещей,	но	за	
качество	пошива	и	материалы	мы	отвечаем	головой.	Кстати,	
если	говорить	про	особенность	линии	Yana	Dress,	то	мы	от-
личаемся	особой	ориентированностью	на	каждого	клиента.	
К	нам	приходят	клиентки	с	нестандартной	фигурой,	и	мы	
без	проблем	можем	создать	что-то	под	них	индивидуально.	
Более	того,	под	каждого	нашего	постоянного	клиента	у	нас	
есть	манекены,	заказанные	по	их	меркам.	Это	очень	удобно:	
клиенты	могут	заказать	платье	будучи	на	расстоянии	и	при	
этом	не	приезжать	на	несколько	примерок,	не	переживая	
за	то,	что	что-то	может	не	так	сесть.
Ваши изделия носят многие знаменитости. Есть ли у вас 
какая-то история, которой вы гордитесь больше всего?
Больше	всего	я	горжусь	случаем,	когда	с	нами	связались	люди,	
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работающие	с	Beyonce.	Это	была	первая	продажа	
очень	дорогого	кольца	с	параибой,	весом	более	40	
карат.	Работали	над	ним	очень	долго.
Вторая	история	произошла	на	Мальдивах,	когда	
среди	прочих	покупок	в	нашем	бутике,	Наоми	
Кэмпбелл	приобрела	очки	от	Like	Yana.	Об	этом	
мы	узнали	от	наших	менеджеров.	В	какой-то	момент	
мы	получаем	запрос	в	социальных	сетях	с	офици-
альной	страницы	Наоми	с	просьбой,	как	можно	
скорее	отправить	ей	в	Лондон	эту	модель.	Оказа-
лось,	она	потеряла	эти	очки,	а	это	ее	самая	любимая	
форма,	которая	идеально	сидит	на	ее	лице.	В	такие	
моменты	ты	понимаешь,	что	все	делаешь	правильно	
и	Вселенная	отвечает	тебе	взаимностью.
Какое украшение лично у вас из вашей же кол-
лекции – самое любимое?
В	каком-то	смысле	это	кисточка.	Я	очень	благодарна	
этому	изделию.	Не	могу	сказать,	что	я	придумала	
велосипед.	Практически	невозможно	в	наше	время	
создать	что-то,	чего	не	было	придумано	раньше.	
Но,	наверное,	именно	ношение	кисти	на	мизинце	–	
это	моя	заслуга.	Ну	и	наш	запатентованный	и	очень	
узнаваемый	дизайн	–	закрепки	и	купол,	венчающий	
каждую	кисть	–	то,	что	пытаются	повторить	за	нами	
многие	бренды,	но	до	нашего	качества	им	все	равно	
очень	далеко.
А	на	вопрос,	какое	изделие	мое	любимое,	мне	тя-
жело	ответить.	Ведь	это	то	же	самое,	что	спросить:	
«Кого	из	детей	ты	любишь	больше?»
Как бы вы описали свой собственный стиль?
	#НежныйРок.	Это	мой	любимый	хэштег	который	
я	сама	и	придумала.
Какой аромат из вашей коллекции вы любите 
больше всего?
Наверно,	это	Excellent.	Все	началось	с	того,	что	я	
хотела	создать	главный	аромат	дома	Yana.	Я,	в	прин-
ципе,	увлекалась	духами	и	всегда	делала	парфюмы	
для	себя.	Мне	хотелось,	чтобы	у	парфюма	был	свой	
оригинальный	шлейф.	В	итоге	из	одного	аромата	
получилось	семь,	и	ни	от	одного	невозможно	было	
отказаться.	Все	они	были	абсолютно	разными,	и	их	
секрет	в	том,	что	они	изготовлены	из	натуральных	
масел,	которые	уникальным	образом	миксуются	
между	собой.	Я	всегда	наношу	на	себя	от	3	до	4	аро-
матов,	в	зависимости	от	настроения,	времени	года,	
стиля	в	одежде,	чтобы	создать	свой	неповторимый	
шлейф.	И	всегда	получаю	восторженные	возгласы	
с	вопросами	про	аромат.	Производим	мы	их	в	Ита-
лии.	Сегодня	в	нашей	коллекции	уже	девять	арома-
тов,	а	десятый	–	в	процессе	создания.
Давайте поговорим о вашей свадебной коллек-
ции. Как вы считаете, каким образом формиру-
ются свадебные тренды?

Вы	знаете,	мне	сложно	сказать,	что	модно	сейчас,	потому	что	
каждая	наша	невеста	уникальна.	И	если	посмотреть	на	кол-
лекцию	наших	свадебных	платьев,	то	можно	увидеть,	что	все	
они	абсолютно	разные.	Есть	и	пышное	платье	принцессы,	
но	переиначенное	на	современный	лад,	без	тяжелого	крино-
лина	и	жестких	обручей.	Есть	абсолютно	минималистичные	
платья,	костюмы	для	загса,	платья	мини…	Мы	славимся	тем,	
что	девушки	заказывают	у	нас	платья	и	на	роспись,	и	на	празд-
нование,	и	на	танцы,	а	также	одевают	у	нас	подружек	невесты,	
и	покупают	все	необходимые	аксессуары,	будь	то	подвязки	
с	серебряными	цепочками,	сумочки	или,	например,	подушечка	
под	обручальные	кольца.
Как вы подбирали для себя наряд на венчание?
Скажу	честно,	это	был	тяжелый	выбор.	Было	два	абсолютно	
разных	варианта:	одно	платье	было	аскетичным,	без	кружев	
и	вышивки.	А	второе,	выполненное	под	старину	из	винтажно-
го	лионского	кружева.	Победило	последнее.	После	венчания	
комментаторы	и	диванные	критики	еще	долго	не	унимались,	
говоря	что	невозможно	появиться	в	храме	в	платье,	в	котором	
просвечивают	ноги.	Гудел	весь	интернет	при	том,	что	мы	
принципиально	никому	не	предоставляли	никакие	материалы	
с	мероприятия.	Но	эта	новость	и	кадры	гостей	из	социальных	
сетей	разлетелись	по	всему	миру!
Какие тренды являются ключевыми в этом году?
Философия	нашего	бренда	заключается	не	в	том,	чтобы	сле-
дить	за	трендами,	а	чтобы	их	создавать.	Мы	просто	делаем	
вещи	вне	времени	и	вне	сезона.	И	не	следим	за	тем,	что	сейчас	
действительно	модно.	Наши	вещи	будут	модными	как	сегодня,	
так	и	через	20	лет.	Есть	платья,	которые	повторяются	из	года	
в	год,	это	какие-то	базовые	вещи.	Но	они	интерпретируются	
в	виде	новых	тканей,	других	цветов	и	деталей.
Но,	например,	фуксия	–	это	недавнее	нововведение.	К	весне	
также	будут	новые	казаки.	Это	все	те	же	наши	казаки,	но	они	
будут	в	новом	исполнении	из	джинсы	на	кожаном	подкладе.	
Это	очень	красиво!
Кто из международных дизайнеров вам близок? Носите ли 
вы одежду других дизайнеров?
В	этом	нет	необходимости.	Я	с	гордостью	ношу	одежду,	вы-
пущенную	под	собственным	именем.	Как	я	могу	предлагать	
что-то	своим	клиентам,	когда	я	сама	это	не	ношу?	Это,	как	
минимум,	не	честно.	Я	всегда	в	Yana.	А	мои	социальные	сети	–	
это	реально	работающий	инструмент	с	точки	зрения	продажи.	
Как	только	я	надеваю	что-то	новое,	это	тут	же	продается.	Для	
меня	очень	важно	и	ценно	осознавать,	что	наши	коллекции	
неизменно	находят	отклик	в	сердцах	наших	клиентов,	а	это	
дорогого	стоит!
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HUBLOT ОБЪЯВЛЯЕТ СОВРЕМЕННОГО 
ХУДОЖНИКА ДАНИЭЛЯ АРШАМА 
СВОИМ НОВЫМ АМБАССАДОРОМ

Дэниэль, живущий в Нью-Йорке, известен своими выдающимися 
работами в сфере живописи, скульптуры, кино и невероятных 
инсталляций. На протяжении многих лет он исследует концеп-
цию времени, что особенно ярко отражено в серии работ "Связь 
времен" и его культовых Песочных Часах.
Чтобы запустить первую серию часов в рамках новой коллабо-
рации и подчеркнуть вневременную связь между искусством 
и часовым ремеслом, было принято решение об открытии поп-
ап инсталляции: 20-метровых солнечных часов на заснежен-
ном ландшафте швейцарского горного курорта Церматт, в тени 
Маттерхорна, самой узнаваемой вершины швейцарских Альп.
В эфемерной инсталляции "Свет и время" используются при-
родные элементы, чтобы объединить историю хронометража 
и мастерство лэнд-арта. Инсталляция, созданная под открытым 

небом, действует на основе теней, отбрасываемых обе-
лиском в форме кварцевого кристалла. По мере дви-
жения солнца в течение дня тень от центрального 
указателя показывает время на снегу. Аршам соединил 
гармонию формы и функциональность, создав сол-
нечные часы из природных объектов в швейцарских 
Альпах. Таким образом, снег и свет объединяются, 
чтобы связать его собственную кристаллическую все-
ленную с наследием и историей швейцарского часового 
ремесла Hublot. Солнечные часы повторяют авторский 
стиль Hublot: в них использованы такие характерные 
элементы, как знаковые винты, удерживающие безель 
часов Big Bang. Инсталляция также имеет свою осо-

бенность: увидеть ее можно будет только с вершины горы. Чтобы 
полюбоваться произведением искусства из снега, льда и света, 
необходимо будет воспользоваться подъемниками Церматта, 
чтобы добраться до верхней точки заснеженного склона.
“В течение многих лет я с большим интересом наблюдал за Hublot 
и проектами, которые компания поддерживает в сфере современ-
ного искусства. Я восхищаюсь смелым подходом Hublot к часовому 
делу, их дизайну и мастерству. Art of Fusion остается одним из са-
мых блестящих проектов в часовом искусстве. Мне нравится, как 
Hublot объединяет идеи, веяния и разные материалы для создания 
самых необычных и самобытных форм. Конечно, для меня при-
соединение к семье Hublot – это особенный момент, и мне крайне 
интересно реализовать проект солнечных часов Hublot x Daniel 
Arsham в Церматте. Временная инсталляция будет отражать то, 
как быстротечно время, но в то же время она будет непреходящей, 
создавая ощущение преодоления течения секунд, минут, часов 
и дней у всех тех, кто совершит путешествие на эту гору". – Да-
ниэль Аршам, современный художник и амбассадор HUBLOT
“Этот год – знаковый для Даниэля. Исполняется 20 лет с тех пор, 
как он был удостоен премии Gelman Trust Fellowship Award и вы-
играл престижный GNMH Award, что обратило на него присталь-
ное внимание мира искусства. С тех пор он стал одним из самых 
влиятельных и востребованных современных художников. Он 
учился в Cooper Union в Нью-Йорке и выставлялся в Нью-Йорке, 
Париже, Токио, Шанхае, Лос-Анджелесе и Лондоне. В прошлом 
он сотрудничал с модельером Хеди Слиманом, креативным ди-
ректором Dior Кимом Джонсом, а также с Porsche и Pokémon. Его 
работы известны тем, что комментаторы называют "мифической 
современной археологией", когда он берет знакомые формы и раз-
рушает или преобразовывает их. Мы давно надеялись, что этот 

В честь запуска 
коллаборации Даниэль 
Аршам создал 20-метровую 
инсталляцию солнечных 
часов в стиле Hublot – 
и все это на заснеженном 
пейзаже Церматта 
в Шварцзее на высоте 
2583 м.

день однажды наступит, и это свершилось. Дэниел 
Аршам – один из самых выдающихся творческих та-
лантов, работающих в современном искусстве сегодня. 
Мы счастливы принять его в семью Hublot и объявить 
Дэниеля амбассадором. Его смелые, дерзкие, нова-
торские работы идеально резонируют с философией 
Hublot и нашим подходом к созданию часов: лучшие, 
уникальные, неординарные. Мы не сомневаемся, что 
это сотрудничество будет продуктивным, поэтому нам 
не терпится начать его вместе с Дэниелом, с Hublot 
и с поклонниками искусства". – CEO HUBLOT Ри-
кардо Гвадалупе.
Церматт стал идеальным местом для коллаборации 
с Даниэлем, ведь это город Hublot! Бутик Hublot, рас-
положенный в Zermatt, отделанный деревом и оформ-
ленный в стиле шале, задает общий тон. На курорте 
есть вывески Hublot, и время показывают также часы 
Hublot. Посетители пользуются высокоскоростным 
канатным подъемником Hublot-Express, который 
возносится на 954 метра в гору к самой верхней его 
станции. Стоит отметить, что с 2017 года Hublot уже 
четыре раза представляли лимитированные серии 
часов, посвященные давним традициям, связываю-
щим Hublot и Zermatt. Связи Hublot с миром искусства 
также очень тесны. В 2021 году компания отметила 
10-летие "Hublot Loves Art". Даниэль Аршам пришел 
а семью Hublot из мира искусства и музыки, наряду 
с такими знаменитостями, как Ричард Орлински, 
Такаши Мураками, Максим Плеша-Бучи, Ланг Ланг 
и Сэмюэль Росс.
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Какая же модница сейчас не хочет 
привезти из поездки яркие фотографии 
в стильных и ультрамодных образах?! 
Для создания незабываемых аутфитов 
делаем ставку на яркие шелковые япон-
ские кимоно.
Основательница кимоно-бутика 
Shopkimono.com – Лана Мацумото сове-
тует в этом году использовать для путе-
шествий кимоно ярких оттенков. На-
киньте кимоно небрежно поверх легкого 
комбинезона для прогулки по промена-
ду. А для отдыха на яхте летящий шел-
ковый наряд будет эффектно смотреться 
с купальником смежного оттенка.

«ВАУ – ЭФФЕКТ»
Берем в отпуск

Японское кимоно!

ГДЕ КУПИТЬ 
КИМОНО:  
Первый онлайн-бутик 
подлинного кимоно с 
закрытых японских аукционов  
SHOPKIMONO.COM (Доставка 
из Японии по всему миру)

Соцсети: @shopkimono 
Tel/ WhatsApp +818012171205

Мечта о полетах в открытом небе. Стремление к сво-
боде, чтобы подняться выше и взглянуть на мир по-
новому. Небо принадлежит вам, и оно зовет дотянуть-
ся до звезды. Знакомство ZENITH с миром авиации 
началось еще в конце XIX века. В те времена основа-
тель Мануфактуры Жорж-Фавр Жако был убежден, 
что человечество стоит на пороге долгожданного 
покорения неба, и что компания должна поддержать 
отважных первопроходцев, увидевших далеко за го-
ризонтом мир свободы и безграничных возможно-
стей. В 1888 году ZENITH была зарегистрирована 
торговая марка для французского термина «Pilote», 
за которым в 1904 году последовал английский ва-
риант «Pilot». Впоследствии компания стала одним 
из ведущих производителей специализированных 
часов и приборов для пилотов. Среди ее выдающихся 
ценителей был Луи Блерио, вошедший в историю, 
совершив первый полет через Ла-Манш в 1909 году. 
Сегодня ZENITH бережно хранит и продолжает обо-
гащать это уникальное наследие, представляя новое 
поколение коллекции Pilot.

На протяжении многих лет коллекция ZENITH Pilot получа-
ла многочисленные прочтения, гармонично сочетавшие в себе 
историческое наследие и современность. Это самая продолжи-
тельная линия Мануфактуры, которая не перестает восхищать 
как искушенных ценителей часов, так и преданных поклонников 
авиации. Ее новая глава обращена к духу пилота внутри каждого 
из нас, стремящегося к мечтам и свободе постоянно преодолевать 
пределы своих возможностей и окружающего мира.
Полностью переосмысленная новая коллекция Pilot отказывается 
от винтажной эстетики и обращается ко всей истории авиации – 
прошлому и настоящему. Она обладает всеми основными харак-
теристиками линии – долговечностью, легкой считываемостью 
показаний и интуитивным механизмом – и соответствует кодам 
моделей Pilot, которые компания ZENITH в значительной сте-
пени определила более века назад, создав одни из самых первых 
зарегистрированных часов и приборов для авиаторов. Сегодня 
коллекция предстает в более современной интерпретации с ак-
центом стиля ZENITH, сдержанно отсылающей к миру авиации.

НЕБО ПРИНАДЛЕЖИТ ВАМ:
   ВЗЛЕТ НОВОЙ КОЛЛЕКЦИИ PILOT  

  ОТ ZENITH НА WATCHES & WONDERS 2023
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FENDI от Марка Джейкобса
Весенняя капсула 2023

«На мой взгляд, Марк – король моды в Америке. 
А еще он мастер брендинга и экспериментов, 

особенно с логотипами. Теперь Марк разработал 
коллекцию FENDI – и это скорее не коллаборация, 

а интерпретация. Здесь в избытке присутствует 
радостное ощущение свободы – ему позволено 

делать все, что пожелает», – 
Ким Джонс, дизайнер женской линии одежды Fendi.

«У меня есть одно слово: Fendiroma. 
Это всего одно слово! Другая 
страна эта Фендирома… И у меня 
есть еще два слова: The Baguette. 
Это сумка, а меня никогда 
не смутит культовая сумка»,
Марк Джейкобс,  креативный 
директор и основатель Marc Jacobs

Интерпретация FENDI Марком Джейкобсом – это 
коллекция, исследующая культовые силуэты и сумки 
FENDI, такие как Baguette и Peekaboo. В ней работает 
дух дружбы и веселья, а искренность первостепенна 
и всегда значимее стратегии. Марк Джейкобс – дав-
ний друг и наставник Кима Джонса, и эта коллекция 
отражает как его личные отношения, так и уважение, 
которое он питает к FENDI как к Дому моды и ме-
сту рождения культового продукта поп-культуры – 
Baguette, иконы FENDI.
Редкая вещь из мира моды выйдет за его рамки, чтобы 
стать частью культуры, а вот Baguette это удалось. 
Коллекция FENDI by Marc Jacobs – одновременно даёт 
интерпретацию и празднует 25-летие сумки Baguette 
вместе с городом, где закрепившим её место в истории 
поп-культуры. С Нью-Йорком.
Вдохновленная самим предметом, связью времён, 
а также духом и географией места, тема Baguette 
воплощается в различных формах как в одеж-
де, так и в аксессуарах. Будучи отражением 
и производителя, и культовой вещи, коллек-
ция ни в коем случае не пренебрегает удо-
вольствием и праздничным ощущением 
владельца.
В этом противоречивом романе между 
городскими окраинами и центром, 
роскошью и утилитарностью, из-
лишеством и реальностью сумка 
Baguette, а также навеянные ею 
одежда и аксессуары сразу вы-
ступают как момент в истории 
и часть континуума с сегод-
няшним днем.
Для Джейкобса вели-
чественный размах 
из да вни х времен 
контрастирует с ны-
нешним скромным 
происхождением 
и тем самым вы-

тесняет понятие костюма из его коллекции. Отражающая свер-
кающий и суровый городской пейзаж Нью-Йорка, повседневная 
одежда выполнена как формальная – это юбки с парашютным 

шлейфом, рваные джинсовые куртки с округлыми объемными 
спинами, шуршащие целлофановые оперные накидки, а также 

палантины и шляпы из флуоресцентного переработанного 
меха. Блеск страз, серебра и желтого флуора пронизывает 
все вокруг, становясь почти буквальным примером «мест-
ного колорита»; вдохновленный стеклянными фасадами 

и жилетами рабочих, которые можно увидеть на улицах 
города. Преувеличенная и поставленная на плат-

форму сумка Baguette габаритов оверсайз также 
в чем-то вторит величественным движениям этих 
силуэтов – удлиненные и блестящие, изобилую-
щие множеством прикрепленных мини-версий.

Предлагается в бутиках FENDI по всему миру 
и на сайте fendi.com с мая 2023 года.

СБРАСЫВАЮЩАЯ 
КОЖУ ВОТ УЖЕ ТРИ 

ЧЕТВЕРТИ ВЕКА,
Войдя в историю как символ бесконечных метаморфоз, 
она остаётся неизменно привлекательной при каждом 
творческом перевоплощении, храня верность своей 
изначальной идее. Преодолевшая рамки времени, про-
странства и творчества, история Bulgari Serpenti берёт 
начало в конце 1940-х годов среди часов и ювелирных 
украшений позднее распространившись на изделия 
из кожи. Десятилетиями, из поколения в поколение, 
икона Serpenti успешно передавала дух каждой одной 
эпохи, всё ярче олицетворяя силу и власть женщи-
ны. Как завораживающий знаковый образ, богатый 
культурными смыслами, Serpenti также вошла в мир 
искусства, став неисчерпаемым источником вдохно-
вения и полем творческих экспериментов для Bulgari. 
«Вот уже 75 лет Дом Bulgari демонстрирует свою дерз-
кую креативность, изобретательное мастерство и дух 
современности в символичных творениях Serpenti, 
на которые вдохновили драгоценности Клеопатры, 
прибывшие в Рим более 2000 лет назад. Произведе-
ния Serpenti транслируют бесконечные истории, ар-
тистизм и свидетельства новых возможностей. Они 
расширили границы ювелирного дела, воплощая дух 
уверенных в себе женщин, и тем, что вошли в мир 
искусства с увлекательными творческими коллабора-
циями. Они были и остаются символом бесконечных 
метаморфоз Bulgari» – комментирует Генеральный 
директор Группы Bulgari Жан-Кристоф Бабен.

Будучи ювелиром экстраординарных женщин, Дом Bulgari всегда 
черпал вдохновение в обаянии своих муз, создавая впечатляющие 
украшения, воспевающие экспрессивную индивидуальность 
и дерзкий образ мыслей. За последние 75 лет женщины под-
твердили право быть независимыми, развивать свои таланты, 
осуществлять свои мечты и жить так, как они хотят. От красной 
ковровой дорожки до офиса, – Serpenti являются их верным спут-
ником, преображаясь бок о бок с магнетически харизматичными 
женщинами. Диана Вриланд и голливудская звезда Элизабет 
Тейлор провозгласили серпент Bulgari легендой стиля, и он со-
блазнил самых известных мировых знаменитостей всех времен – 
от Марисы Беренсон до Шарлиз Терон, Алисии Викандер, Наоми 
Кэмпбелл и Зендеи – в своей вечной устремленности в будущее.
Праздничный 2023 год впишет новую захватывающую главу 
в историю постоянных перемен, когда вдохновение трансформи-
руется в искусство, а наследие – в будущее. История без конца 
и края, лишь вечное преображение – таково непрекращающееся 
повествование Serpenti.

КОЛЛЕКЦИЯ BULGARI SERPENTI  
В ЭТОМ ГОДУ ПРАЗДНУЕТ 
СВОЕ 75-ЛЕТИЕ
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Весна - время перемен! Именно в этот период как никогда хочется что-то  
поменять в жизни. Новая стрижка - отличный вариант, который гарантированно 
привнесет свежести в образ. Рассказываем и показываем: главные тренды стрижек 

весенне-летнего сезона 2023 года. 

ОДИН  РАЗ  ОТРЕЖЬ

СТИЛЬ

АКЦЕНТ

Главным трендом, который прослеживается в большинстве мод-
ных показов, а также в образах многих селебрити, являются тек-
стурные стрижки. Их особенность состоит в наличии нескольких 
слоев разной длины. При этом стрижка одним ровным срезом, 
не является антитрендом, а стала классическим вариантом, ко-
торый подойдет практически всем. Примерами трендовых тек-
стурных стрижек можно считать маллет, вулфкат и шэг. Главное 
правило – чем неряшливее образ, тем лучше!

Средняя длина – наиболее трендовая в этом 
сезоне. Волосы должны быть на уровне или же 
чуть ниже плеч. Если говорить о каре – это 
всегда беспроигрышный вариант. Обрати 
внимание: чтобы оставаться в тренде не стоит 
делать четкое, графичное каре, помни о тек-
стуре. В коротких стрижках основной акцент 
делается на небрежности: стрижка смотрится 
так, словно она слегка отросла.

Billie Eilish

CHLOE SS23

BLUEMARINE SS23

LOUIS VUITTON SS23

Наш главный 
совет: в любом 

деле не изменяй 
самой себе и всегда 

оставайся собой. Не стоит 
слепо следовать трендам, 

применяй лишь те, что 
близки твоему внутреннему 

миру и самоощущению!
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Нам кажется, что челка – всегда в моде. Меняется лишь 
ее стиль. Как и в стрижках, более выигрышно в этом году 
будут смотреться именно текстурные варианты челок. 
Уже привычная всем челка-шторка также стала чем-то 
из области вечной классики. В моде безобъемные вари-
анты, закрывающие лоб, ниспадающие на брови и глаза. 
Такой элемент стрижки станет отличным вариантом для 
тех, кто не готов к радикальным переменам, но хотел бы 
привнести что-то новое в свой образ.
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BOTTEGA VENETA SS23
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НЕ ЗАБЫВАЙ  
О ВАЖНОМ
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ЦВЕТО- 
ТЕРАПИЯ

НЕСКОЛЬКО СОВЕТОВ  
ОТ РЕДАКЦИИ:
•  В МАКИЯЖЕ С АКЦЕНТОМ НА ГУБАХ ОЧЕНЬ 

ВАЖЕН РОВНЫЙ ТОН ЛИЦА. НЕ ЗАБУДЬ 
ХОРОШЕНЬКО ЗАМАСКИРОВАТЬ ВСЕ 
ВОЗМОЖНЫЕ НЕСОВЕРШЕНСТВА.

•  ТЩАТЕЛЬНО УВЛАЖНИ ГУБЫ ПЕРЕД 
НАНЕСЕНИЕМ ПОМАДЫ, А ЗАТЕМ 
ПРОМОКНИ ИЗЛИШКИ СРЕДСТВА СУХОЙ 
САЛФЕТКОЙ.

•  НАНЕСИ НЕМНОГО ПОМАДЫ НА ЯБЛОЧКИ 
ЩЕК – ТАК ОБРАЗ БУДЕТ СМОТРЕТЬСЯ БОЛЕЕ 
ГАРМОНИЧНО.

•  НЕ ЗАБЫВАЙ О ЗОЛОТОМ ПРАВИЛЕ: ЕСЛИ 
ДЕЛАЕШЬ АКЦЕНТ НА ГУБЫ, МАКИЯЖ ГЛАЗ 
ДОЛЖЕН БЫТЬ НЕЙТРАЛЬНЫМ.

Sexy Lipstick Pen ROMANOVAMAKEUP  
My Perfect Red

Le Rouge Parfum Matte Finish 
KILIAN PARIS Shocking Rose

Rosso VALENTINO 304R

Magic Matte MANLY PRO 3

Русский нюд RBG 12

Rouge Pur Couture The Slim 
YVES SAINT LAURENT  
Corail Antinomique

Soft M
atte Lipstick SH

IK 09
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ЗАП АХ НЕЖНОСТИ И ТЕПЛА
Ощути ароматы весенних новинок

Парфюмерная вода Rose De Caroline CHOPARD
Невероятный утонченный аромат раскрывает все 
грани абсолюта болгарской розы и заключает в себе 
всю интенсивность и изящность этого благородного 
аккорда. Нежные пудровые ноты дарят композиции 
мягкость и нежность, оставляя чувственный стойкий 
шлейф. Благодаря такому гармоничному сочетанию 
формируется запоминающийся, ни на что не похо-
жий аромат. Всего одной капли будет достаточно для 
того, чтобы заявить о себе и оставить незабываемое 
впечатление.

Парфюмерная вода Highness IV Red AFNAN
Этот роскошный флакон, напоминающий тво-
рение древних восточных ювелиров, заключил 
в себе утонченный чувственный аромат. В его 
центре лежит царственная роза, утопающая 
в золотом шелке шафрана с цитрусовыми пере-
ливами. Невероятные драгоценные парфюмер-
ные ингредиенты, такие как сливочный сан-
дал, многогранный уд, сухая солнечная амбра, 
украшенная сладкой ванилью подчеркивают 
аристократическую натуру ведущей ноты.

Духи Royal Llama GRAHAM&POTT
Такой сложный, но такой роскошный аромат. 
Он открывается солнечным благоуханием шаф-
рана в густом облаке благовоний и цитрусовых 
искрах. Далее их сменяют хрупкие белоснеж-
ные османтусы и розы, подчеркнутые тонкими 
акцентами мускатного ореха. Согревающий 
шлейф с ирисами, удом и мускусом обволакива-
ет кожу, словно невесомая шаль из шерсти вы-
сокогорной ламы, в честь которой и названа эта 
сложносочиненная парфюмерная композиция.

Духи Sabbia Bianca PROFUMUM ROMA
Белоснежные лепестки туберозе и тиаре сыплются сквозь 
пальцы, словно шелковистый песок, оставляя после себя 
едва заметное благоухание с тонкими фруктовыми отго-
лосками. Его усиливают солнечные искры иланг-иланга, 
подсвечивающие изнутри жизнерадостный аромат, а фиал-
ка дарит ему изящную пудровую сладость и мягкое тепло. 
Такой легкий, но в то же время, такой глубокий, этот аромат 
как нельзя лучше олицетворяет тебя.

Духи Benevolence HOUSE OF SILLAGE
Невероятная дорогая композиция относится к восточно-
му семейству ароматов. Ее верхние ноты раскрываются 
горьким миндалем, свежим бергамотом и анисом. Их 
сменяет нежный цветочный аккорд жасмина, апель-
синового цвета и лаванды. В сладком шлейфе слышны 
ноты тростникового сахара, мускуса и мадагаскарской 
ванили. Все это великолепие станет идеальным отра-
жением теплого летнего дня.
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БУДЬ  
НЕПОВТО-

РИМА
Редакция L’Officiel собрала для тебя 

лучшие бьюти-средства, с которыми 
тебе не будет равных!

ПОМАДА ДЛЯ ГУБ 
DIOR ROUGE SATIN 028 

АКТРИСА
Эта роскошная кремовая 
помада создаст стойкое 
покрытие с невероятным 
сатиновым финишем. Ее 
яркий коралловый оттенок 
подарит губам чувствен-
ность и нежность.  
Невесомая текстура и цве-
точные экстракты граната 
и красного пиона благо-
приятно влияют на неж-
ную кожу, эффективно за-
щищают ее от негативного 
внешнего воздействия 
и глубоко питают.

МАСКА С МОРСКИМИ ВОДОРОСЛЯМИ 
SOOTHING BOMB SEA ALGAE MASK 

GENOSYS
Маски для лица – мастхэв в бьюти-шкафчике каждой 
девушки. Невероятный продукт от Genosys, который 
глубоко увлажняет, успокаивает и восстанавливает 
кожу, а также дарит ей мягкость и внутреннее сияние. 
Такой эффект достигается благодаря содержанию 
в составе ценных морских водорослей Джаниа Рубенс 
и Ундарии перистой. 
Помимо этого маска 
оказывает выраженное 
антиоксидантное и ан-
тивозрастное действие, 
подавляет воспалитель-
ные процессы и улучша-
ет эластичность тканей. 
Продукт не содержит 
искусственных пигмен-
тов, поэтому подойдет 
даже для гиперчувстви-
тельной кожи.

ОСВЕЖАЮЩИЙ СПРЕЙ 
ДЛЯ ВОЛОС И ЛИЦА FRESH 
EAU DE CONCOMBRE DAVID 

MALLET
Продукт, который окажет благопри-
ятное воздействие не только на твою 
кожу, но и на твои волосы. В его фор-

муле, на 97% сложенной из нату-
ральных ингредиентов, соедине-
ны свойства огурца и гиалуроновой 
кислоты. Благодаря такому симби-
озу средство мгновенно успокаи-
вает и увлажняет кожу, освежая 
цвет лица, придавая эластичность 
и объем волосам и уменьшая их 
ломкость. Состав также обогащен 
антиоксидантами, которые соз-
дают барьер, защищающий от за-
грязнений и вредных химических 
веществ.

СЫВОРОТКА 
КЕРАТИНОВАЯ ДЛЯ 

НОГТЕЙ И КУТИКУЛЫ 
RADICAL CHRISTINA 

FITZGERALD
Чудо-средство, которое поможет 
твоему маникюру сохраниться 
идеальным надолго. В ее состав 
включен гидролизованный кера-
тин, который быстро улучшает 
защитные функции кожи и при-
дает ей эластичность. Биоком-
плекс из протеинов сладкого 
миндаля лечит мелкие трещин-
ки, снимает раздражение, а так-
же питает и укрепляет ногти. То, 
что нужно в теплое время года.

ЧЕТЫРЕХЦВЕТНЫЕ 
ТЕНИ ДЛЯ ВЕК 

OMBRE  
4 COULEURS CLARINS

Идеальные тени для идеальной тебя! Это 
уникальный продукт, в основу которого 
легли природные компоненты, благодаря 
которым тени не просто роскошно выгля-
дят на глазах, но и ухаживают за кожей. На-
сыщенность каждого из четырех оттенков 
в этой палетки сохраняет стойкость в течение 
12 часов. Невероятные тени с матовым, мер-
цающим, металлическим и атласным эффек-
том идеально подойдут как для дневного, так 
и для вечернего макияжа.

УВЛАЖНЯЮЩАЯ 
ЭССЕНЦИЯ ДЛЯ 
ЛИЦА МОРСКИЕ 

ВОДОРОСЛИ ПРО-
КОЛЛАГЕН ELEMIS

Формулу этого невероятно-
го средства выстроили во-
круг гиалуроновой кислоты, 
комплекса активных мине-
ралов и средиземноморских 
водорослей Падины Паво-
ники. Благодаря такому со-
четанию продукт глубоко 
увлажняет кожу и возвра-
щает ей упругость, подго-
тавливая ее к дальнейшим 
стадиям ухода. Легкий со-
став быстро впитывается 
и не оставляет ощущения 
липкости.

ШАМПУНЬ ДЛЯ 
ВОЛОС И ТЕЛА 

WE STAND / FOR 
REGENERATION 

DAVINES
Этот продукт от Davines – 
символ вклада в экологичное 
будущее через объединение 
красоты и регенеративного 
земледелия. Он не только 
деликатно очищает волосы 

и тело, но и дарит им мягкость 
и нежность. Это не просто уходовое средство, это 
послание, содержащее в себе ценности, обязатель-
ства и эволюцию научных ноу-хау. Таким образом 
шампунь We Stand от Davines становится символом 
вложенных действий в борьбу с изменением клима-
та через объединение красоты и регенеративного 
сельского хозяйства.
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Ни для кого не секрет, что очищение – важнейший 
этап ухода за кожей. Но о технологии и средствах 

демакияжа знают не все. Редакция L’Officiel 
разбирается, какие продукты лучше использовать,  

чтобы надолго сохранить красоту и молодость.

МИЦЕЛЛЯРНАЯ   ВОДА  
или 

ГИДРОФИЛЬНОЕ  МАСЛО.
ЧТО ВЫБРАТЬ?

O
ff

-w
hi

te

ЧТО ЭТО ТАКОЕ
Гидрофильное масло – это средство, предназначенное 
для глубокого очищения кожи, состоящее из масел 
и эмульгаторов, витаминов и других полезных для 
дермы компонентов.
Мицеллярная вода – это раствор с мицеллами для 
снятия макияжа и очищения кожи лица. Он раство-
ряет косметику и мягко удаляет ее, сохраняя при этом 
гидролипидный баланс
 
ЗАЧЕМ ЭТО НУЖНО
Очень важно помнить, что полностью смыть макияж 
с помощью воды и очищающего геля или пенки не-
возможно, поскольку загрязнения забиваются глубоко 
в поры. По этой причине очень важно предварительно 
воспользоваться мицеллярной водой или гидрофиль-
ным маслом, которые эффективно справятся даже с са-
мыми глубокими загрязнениями.

Редакция L’Officiel советует гидрофильное масло Pro-Balance 
Pure Cleansing Oil от Dr.Ceuracle(1). Оно без остатка раство-
ряет даже самый стойкий макияж, сохраняя при этом липидный 
баланс и ощущение комфорта.
Также отличный вариант – мицеллярная вода Baume De Rose By 
Terry(2), которая отлично удаляет загрязнения и излишки себума, 
оставляя при этом ощущение чистоты и свежести. А восстанав-
ливающее и питательное масло шиповника в составе смягчает 
и защищает клетки от вредных природных факторов, насыщает 
кожу витаминами и полезными жирными кислотами.
Мы бы хотели обратить твое внимание на гидрофильное масло 
с лактобактериями и коллагеном Medi Peel Red Lacto Collagen 
Cleansing Oil(3). Оно бережно очищает кожу и поры, не вызывая 
сухости и раздражения и предотвращая появление угрей и комедо-
нов. Оно подходит для кожи вокруг глаз и губ. В его составе только 
международные запатентованные компоненты, способствующие 
повышению эластичности кожи, и ее увлажнению.
Мицеллярная вода для чувствительной кожи Bioderma Sensibio 
H2O(4) уже успела полюбиться тысячам девушек. Она подходит 
для снятия любого макияжа, а также успокаивает раздраженную 
кожу, дарит ощущение свежести и мягкости.

КАК ЭТО РАБОТАЕТ
Жирные молекулы гидрофильного масла “притягивают” к себе 
кожное сало, косметику и загрязнения, растворяют их в себе 
и легко удаляют с кожи даже водостойкую косметику, плот-
ные тональные основы и даже матовые помады. Что касается 
мицеллярной воды, она, с помощью мицеллов, притягивает 
к себе загрязнения, что помогает эффективно удалить макияж 
и загрязнения с кожи.
 
КАК ЭТИМ ПОЛЬЗОВАТЬСЯ
Гидрофильное масло работает при непосредственном контакте 
с водой. Необходимо нанести его на сухую кожу, сделать не-
большой массаж. Далее нужно добавить немного воды, еще раз 
помассировать и окончательно смыть средство. Мицеллярная 
вода работает несколько иначе. Ее необходимо нанести на ват-
ный диск и протереть кожу. Важный факт: мицеллярная вода 
работает как магнит, поэтому достаточно единожды пройтись 
по участку кожи, чтобы удалить загрязнения.

 
ЧТО ЛУЧШЕ ВЫБРАТЬ
Все индивидуально. И то, и другое средство работа-
ют эффективно и получили одобрение дерматологов, 
а также положительные отзывы потребителей. Чтобы 
выбрать подходящий вариант, необходимо попро-
бовать различные продукты и остановиться на том, 
который подойдет непосредственно тебе. Зачастую 
девушкам с сухой кожей больше подходит гидрофиль-
ное масло, поскольку оно не только очищает кожные 
покровы, но и способствует их увлажнению. Также 
оно глубже проникает в дерму и способствует более 
тщательному очищению, в то время как мицеллярная 
вода подойдет скорее для очищения повседневного 
макияжа.

1.

2.

3.
4.
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В этом году весна пришла не сразу и холод за окном и на душе долго оставался 
с нами. Но пришло время растопить лед благодаря весеннему макияжу. 
Редакция L’Officiel разбирается, каким видят весенний макияж модные 

дизайнеры, и как можно его модифицировать.

РАСТОПИМ  ЛЁД

МАКСИМАЛЬНЫЕ СТРЕЛКИ
Стрелки уже давно перестали быть трен-
дом и превратились в вечную классику, 
не выходящую из моды. Стрелки 
были, есть и будут всегда и лишь слег-
ка видоизменится их форма и размер. 
Подтверждением этому служит множество 
fashion-показов, где макияж всемирно известных 
моделей украшало такое изысканное бьюти-дополнение. 
Этой весной в моде макси-стрелки в стиле фэшониста Джулии Фокс. Редакция L’Officiel 
в полном восторге от этой модной тенденции. Мы предлагаем тебе сделать не просто 
макси-стрелки, а воспользоваться кремовым пигментом бренда Krygina Cosmetics 
и сделать их яркими и запоминающимися. Для такого смелого макияжа тебе подойдет 
любой цвет, но мы советуем обратить внимание на оттенок Yellow, ассоциирующийся 
с весенним солнцем. Ты не просто воплотишь в жизнь невероятный make-up, но и ста-
нешь самой модной.

БЛЕСК МЕТАЛЛА
Модные дизайнеры нехотя расстаются с металлическими оттенками в ма-
кияже. Мы их прекрасно понимаем, ведь холод за окном неизбежно влечет 
за собой “холод” в макияже. Однако мы считаем, что сами создаем свое 
настроение, и предлагаем заменить ледяное серебро на теплое классиче-
ское или розовое золото. Воспользуйся неуловимой палеткой Tom Ford, 
в которой собраны самые красивые мерцающие оттенки. Во-первых, ты 
будешь в тренде, ведь твои глаза будет украшать блеск металла, а во-вторых, 
ты не будешь похожа на снежную королеву. Более того, эта универсальная 
палетка станет твоим лучшим помощником в создании как дневного, так 
и вечернего макияжа.

СТРАЗЫ
А вот стразы в макияже – это то, от чего мы всег-
да приходим в восторг, и мы очень рады, что этот 
тренд регулярно появляется на неделях моды. 
Стразы можно нанести на лицо или тело, и это бу-
дет смотреться ярко и эффектно. Благодаря такому 
бьюти-аксессуару ты будешь самой яркой звездой. 
Стразы эффектно смотрятся по вечерам, перелива-
ясь в свете ночных фонарей. Кристаллы для лица 
от Uniqart – то, что тебе нужно. Отдай им предпо-
чтение на ночных рандеву.

МАКИЯЖ БЕЗ МАКИЯЖА
Этой весной тренд на естественность достиг своего апогея. На многих 
показах мы заметили моделей вообще без макияжа, либо же их make-up 
был настолько легким, что его было совсем не видно. Возможно, показать 
окружающим свои синячки под глазами и приравнивается к принятию 
себя, но мы все-таки выступаем за “макияж без макияжа”, скрывающий 
все недостатки и подчеркивающий достоинства. Для его создания тебе 
лишь понадобится сделать идеальный тон с помощью тонального флюи-
да от Estée Lauder. А для большей прелести make-up-а, добавь на щечки 
капельку румян Hermès.

ЦВЕТНЫЕ РЕСНИЦЫ
А это уже что-то новенькое, и нам это 
нравится. Цветные ресницы, создан-
ные с помощью яркой туши – это тренд, 
и не новый, а вот яркие накладные рес-
ницы – это то, что несомненно привле-
чет массу внимания и восторженных 
взглядов. Отправляйся в свой любимый 
магазин косметики за двумя основными 
составляющими этого образа – наклад-
ными ресницами и цветной тушью. Мы 
советуем отдать предпочтение брендам 
Romanovamakeup и 3INA. Наклей рес-
ницы, тщательно прокрась их тушью от-
тенка 188 и отправляйся на вечеринку 
в честь самой яркой весны.
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Фото: Чумаков Дмитрий

АЛЛА НАУМОВА, велнес-эксперт. Основатель 
проекта Your Muse.

Я всегда стремлюсь подобрать максимально дей-
ственные современные процедуры, которые дадут 
обновление еще и на клеточном уровне и усилят си-
нергетический эффект. Ко мне часто обращаются 
с запросом не просто выглядеть хорошо, а действи-
тельно омолодить организм и сделать возрастной 
откат, помимо составления подходящего рациона, 
спортивных тренировок и налаживания режима.
Сегодня расскажу вам про 3 любимых и наиболее 
полезных метода детокса, которые действительно 
работают, поднимают настроение и укрепляют им-
мунитет. Количество процедур зависит от индивиду-
альных особенностей. В среднем потребуется от 10 
до 20 сеансов, чтобы получить стойкий результат.

КРИОТЕРАПИЯ
Все знают про пользу контрастного душа, но крио – это выход 
на совершенно новый уровень. Проведите 2 минуты в капсуле 
с экстремально низкой температурой (от -120 до –140 градусов 
Цельсия), и ваш организм перезапустит все процессы, улучшая 
тургор кожи (уходит целлюлит и морщины), иммунитет, регу-
лируя гормональный фон, вырабатывая каскад эндорфинов. 
Криотерапия отлично подойдет тем, кто чувствует весеннее 
выгорание и хочет улучшить не только настроение, но и каче-
ство кожи.

ИНТЕРВАЛЬНАЯ ГИПОКСИ-ГИПЕРОКСИ ТЕРАПИЯ
Через специальную маску чередуется подача с разной концентра-
цией О2 на протяжении 30–40 минут, что позволяет вам пройти 
тренировку на высокогорье, не выходя из кабинета клиники. Эта 
процедура позволяет увеличить длину теломер на 20%, от ко-
торых зависит возраст и старение организма на молекулярном 
уровне, поэтому является прекрасной профилактикой старения 
именно на клеточном уровне. Кроме этого, процедура укрепляет 
женское здоровье, повышая и продлевая фертильность.

КИСЛОРОДНАЯ БАРОКАМЕРА
Гипоксия – одна из самых больших проблем жителей крупных 
городов, а также самая частая причина преждевременного ста-
рения и различных заболеваний. Всего за полчаса в чудо-каме-
ре организм насытится кислородом так, словно вы провели 6 
часов в экологически чистом регионе, наслаждаясь прогулкой. 
Процедура ускоряет регенерацию и метаболизм, усиливает 
детокс организма, а также улучшает работу мозга. Последние 
исследования подтверждают, что это поможет продлить жизнь 
примерно на 30%. Из важных изменений, которые становятся 
заметны сразу можно отметить: нормализацию сна, улучшение 
работы мозга, повышение креативности и выносливости.

СТРАТЕГИЯ: и барокамера и гипокситерапия прекрасно сочета-
ются с криотерапией в один визит, но барокамеру и гипоксите-
рапию необходимо делать в разные дни. Оптимально повторять 
выбранные процедуры через день или хотя бы 1–2 раза в неделю, 
не менее 10 раз за курс. Барокамера в сочетании с криотерапией 
поднимет тонус, иммунитет, настроение и уровень энергии, 
а также усилит когнитивные способности и качество кожи. 
Гипокситерапия не даст мгновенного видимого эффекта, но воз-
обновит клеточный потенциал и омолодит организм изнутри, 
что ценно для женщин, которые стремятся отсрочить увядание 
и быть «вне возраста».

Весеннее   
обновление



Зеркальная 
гладь
Почему жизнь у воды станет  
главным трендом в элитной 
недвижимости этого года.

Преимущества жизни за городом становятся очевидными 
для всё большего числа людей. Среди множества нюан-
сов, которые необходимо учитывать при подборе элит-
ной недвижимости, есть один, пожалуй, самый важный 
и активно набирающий популярность – расположение 
рядом с водой. В преддверии весенне-летнего сезона 
редакция L’Officiel Russia составила авторский ТОП-5 
причин, по которым соответствие данному критерию 
не только усилит престиж вашего выбора, но и обеспечит 
дом абсолютным комфортом с первых минут.

1. ПРИВАТНОСТЬ

Прежде всего, покупателей недвижимости на берегу 
водоема привлекает обособленность личной резиденции 
и видимая удаленность от соседей: приватный уголок спо-
койствия, роскоши и уединения – заветная мечта в мире, 
где превалируют скорость и переменчивость. Даже при 
наличии смежных участков панорама на водную гладь 
создает ощущение изолированности от окружающего 
мира и блаженного единения с природой.

2. ЭСТЕТИКА
Завораживающий вид на реку, открывающийся из окон 
дома и перетекающий в интерьер, является не менее 
важной причиной, по которой люди так стремятся жить 

у воды. Вне зависимости от времени года и погоды подоб-
ный пейзаж не имеет шансов наскучить или утомить: по-
стоянное движение водной глади на фоне живописного 
ландшафта неизбежно вдохновляет того, кто наблюдает 
его каждый день.
Дополнить картину, в которой сочетаются архитектур-
ное искусство и первозданная природа, может грамотное 
решение ландшафтного дизайна.

3. ЭКОЛОГИЯ
Стоит учитывать и экологию местности, оказывающую 
прямое влияние на самочувствие, особенно в долго-
срочной перспективе. Здесь наличие водоема играет 
ключевую роль: вода является идеальным абсорбентом, 
поэтому воздух на территории, расположенной вдоль 
реки – кристально чистый и увлажненный. Создавая 
особый микроклимат, водоём позволяет намного легче 
переносить жару, принося свежую прохладу и легкий 
бриз в разгар летнего зноя. Отдельным преимуществом 
недвижимости у водоема будет его расположение вдали 
от дорог, а также наличие богатой флоры, в частности 
лесов, которыми так богата средняя полоса России.

4. ЗДОРОВЬЕ
Всем ценителям здорового образа жизни близость к воде 
сыграет на руку: пробежки по набережной, йога, пила-
тес и медитации с видом на речной поток в непосред-
ственной близости к дому не только добавляют удоволь-
ствия от процесса, но и стимулируют заниматься еще 
чаще и продуктивнее. Летом водоем трансформируется 
в полноценную площадку для занятий водными видами 
спорта: например, можно попробовать себя в сапбор-
динге – имея дом у реки, больше не нужно ездить ради 
этого куда-либо еще.

5. ВЫГОДА
Неоспоримым must-have для любого элитного поселка 
на сегодняшний день является его расположение рядом 
с водой еще и потому, что если посмотреть на лучшую 
загородную недвижимость мира и выделить ее отли-
чительные черты, то без труда можно заметить одно 
важное сходство: почти вся она имеет непосредствен-
ный доступ к воде, будь то река, море, озеро или оке-
ан: виллы del Balbianello и Melzi на озере Комо, вилла 
Courbe на берегу Женевского озера, Palazzo da Lezze, 
расположенная на берегу канала Rio della Misericordia. 
Требование “первой береговой” у тех, кто среди жилья 
выбирает самое лучшее, – не простой каприз и привычка, 
а вполне обоснованное решение.
Важным достоинством такого расположения также яв-
ляется ликвидность: если изменились планы, продать 
элитную недвижимость рядом с водоемом по рыночной 
стоимости проще и быстрее, чем дом, не наделенный по-
добным преимуществом. Так, приобретение резиденции 
у воды становится еще и надежной инвестицией.

Поселок «Березки River Village»
Роскошный комплекс готовых загородных домов площа-
дью 60 га с первоклассной инфраструктурой не только 
безукоризненно соответствует описанным параметрам 
элитного коттеджного поселка у реки, но и подтверждает 
свое лидерство победами в профессиональных преми-
ях – European Property Awards, “Поселок года”, “Рекорды 
рынка недвижимости”. Расположенный в одном из самых 

экологически чистых районов Подмосковья в окружении 
взрослого леса, “Берёзки River Village” имеет особое пре-
имущество, превращающее резиденции в настоящий 
райский уголок возможностей и комфорта: просторные 
придомовые участки на первой береговой линии идеаль-
но подойдут для випассаны, главной outdoor-вечеринки 
сезона или солнечных ванн на шезлонге с видом на во-
дную гладь. Кстати, при озеленении участка в «Березках» 
специалисты советуют использовать стиль nature garden. 
По словам руководитель бюро STOTSENKO AD Кристи-
ны Стоценко, из растений комфортно на берегу реки себя 
чувствуют ива, черемуха, сибирские ирисы, папоротники 
и еще множество культур в зависимости от предпочтений 
владельца по цветовой палитре. Особенно эффектно 
на фоне речной глади будут смотреться арт-объекты 
и предметы искусства, расположенные в саду.
Помимо современных вилл с окнами «в пол» и живопис-
ных видов на воду в «Березки River Village» есть все не-
обходимое для постоянного проживания. Имея в своем 
распоряжении Кембриджскую школу и детский сад, кры-
тый ледовый комплекс (здесь же работает школа фехто-
вания, секции балета, пилатеса и йоги), многочисленные 
площадки для занятий спортом и идеально ухоженные 
прогулочные зоны вдоль набережной, «Березки River 
Village» по праву считается лучшим поселком на Рубле-
во-Успенском шоссе, где можно наслаждаться городским 
комфортом в контакте с природой. Но и это еще не всё. 
Вскоре здесь откроется настоящая мекка для любителей 
спорта и новейших SPA-процедур – премиальный фитнес-
клуб под управлением Crocus Fitness с открытым кругло-
годичным подогреваемым бассейном и атмосферными 
лаунж-зонами для отдыха и расслабления.
Добраться до Москвы из поселка «Березки River Village» 
можно всего за 15 минут по платной дороге «Северный 
обход Одинцова». Однако, захочется ли выезжать за пре-
делы места, где каждая деталь служит общей гармонии 
и предоставляет все возможности для безмятежности 
и счастья его обитателей, – вопрос риторический. В про-
даже остались последние лоты, успейте стать владельцем 
лучшего речного пейзажа.
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KARTING CLUB 74
Безграничная мода и есть скорость

Креативный директор: DANI RULL  danirull.real
Фотограф: DAVID VICHO @david_vicho

Модель: ALE LIZ  for TRAFFICMODELS  @aleliizz  / @trafficmodels
Стилист: DANI DAVILLA @danidavilla@diorbeauty

Ретушер: DAVID VICHO
Локация: Barcelona Karting @kartingminilandia_park

Куртка: GUCCI
Брюки: YOYI YAMAMOTO
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Куртка: MAISON MARGELA
Очки: BALMAIN
Шляпа: CHANEL

Штаны: Paco Rabanne
Топ: Courreges
Бомбер: Kenzo

Сапоги: Jimmy CHOO
Очки: Dior

Каска: American Vintage
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Топ: CHANEL
Комбинезон: AMERICAN VINTAGE
Сумка: LOIS VUITTON
Сапоги: PRADA

Куртка: Maison Margiela
Брюки: Diesel

Боксеры: Calvin Klein
Сапоги: Louboutin

Сумка: Prada
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Куртка: SAINT LAURENT
Очки: FERRAGAMO

Платье: ADIDAS FOR HYKE
Рубашка: TOMMY HILFIGER

Сапоги: MANOLO BLANIK
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Топ: KENZO
Брюки: BALENCIAGA

Куртка: MONCLER
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Боди: FENDI
Куртка: D&G

Жилет: BURBERRY
Перчатки: SAINT LAURENT

Штаны: ZADIG&VOLTARE
Носки: BOSS

Туфли: CELINE
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Топ и Брюки: KJ RILY
Куртка: QUELLEDUE 
Обувь: MY CHALOM

Платье: TIBAEG 
Tоп: AGNESA VUTHAJ BRAND
Куртка: RAMELLE 
Обувь: JORI PAPA

СЕДЬМОЕ НЕБО
В поисках седьмого неба:  

смелые эксперименты и неземные образы

Фотограф: Sara El Beshbichi @saraelbesh
Арт директор  и стилист: Stela Plaka @stela.plaka

Модель: D. / Women Management @womendirect_milano 
Визажист: Raluca Cojoceanu / RaLook @ralook_  

Ассистент фотографа: Giorgio Garzella @giorgiogarzella 
Ассистент  стилиста: Enza Martino @weenza_

70

 

71



Г Л А В Н О Е

Комбинезон: MAET 
Шляпа: VIRNA PASQUINELLI
Top: J-ANT

Платье: AGNESA VUTHAJ BRAND
Куртка : SLEEP OVER SLEEP

Ремень : LRPN LAURA PINO
Носки : WHITE* OFFICIAL

Обувь: MOSCHINO  
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Платье : ARMARGENTUM
Штаны: DIANA KLISARIS

Аксессуары: DENISA RAD

Топ и брюки: DIANA KLISARIS
Очки: TAVAT EYEWEAR 
Обувь: MY CHALOM 
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СКАЧИ И СИЯЙ
Моменты ,которые выбираем – определяют будущее

Фотограф: Roma LanskyСтилист : Kristina Enina
Модель: Maria Poryadina

Ассистент: Amir Tuguz 
Production: RL Jewel

Special thanks to Excelsior: Fashion Group @exelsior.fashion Total look GUCCI
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Total look ALAIA
Обувь: CASADEI

Total look FENDI
Аксессуары : RL JEWEL
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Total look MERCANTILE

Платье: MISSONI
Туфли: SAINT LAURENT
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Рубашка и брюки: ETRO
Шарф: PRADA
Туфли: VALENTINO

Костюм: ALEXANDRE VAUTHIER
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Куртка и корсет: MECANTILE
Шорты и шляпа: PRADA

Сапоги: CASADEI

Платье: MISSONI
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Вы получили образование в сфере юриспруденции, 
затем кардинально сменили поле деятельности, 
приняв решение заняться дизайном и открыть свой 
бренд, который на сегодняшний день успешно раз-
вивается и процветает. Истории, пожалуй, самых 
выдающихся брендов развиваются подобным обра-
зом – через поиск себя, любимого дела и, зачастую, 
смену профессии. Поделитесь своим опытом, как все 
начиналось?
Родилась я в Кирове. Когда приехала в Москву в мар‑
те 2005 года, думала, что не задержусь здесь надолго, 
но влюбилась в этот город без памяти и осталась. Тут 
все и началось. (Смеется). Если говорить про выбор 
дела жизни, то могу сказать, что еще тогда, в 11 клас‑
се, я мечтала поступить на специальность “Дизай‑
нер одежды”. Однако во второй половине 90‑х выбор 
в пользу Юриспруденции казался более логичным 
и правильными. Так я стала юристом и посвятила про‑
фессии чуть более 20 лет.
Чем вы занимались до того, как запустили собствен-
ный бренд?
Надо признать, увлечение дизайном не возникло на ров‑
ном месте. Раньше я зачастую шила одежду для себя – 
от юбок до пальто. Я умею конструировать несложные 
модели, но профессионально этим не занимаюсь, поэто‑
му в бренде поручаю это направление только проверен‑
ным профессионалам с большим стажем.
Кто или что вдохновляет вас в работе?
Мой сын. Его зовут Влад, ему сейчас 16 лет. Он научил 
меня главному – с легкостью относиться к жизни и ни‑
чего не бояться. Для меня это особенно актуально, ведь 
запускать нечто кардинально новое, когда тебе слегка 
за 40, – безумно страшно.
Ольга, почему вы назвали свой бренд Anfisa?
Для меня имя Анфиса – олицетворение женственно‑
сти и смелости. Помните Анфису в фильме «Девчата»? 
Так и мой бренд предназначен для девушек, которые 
знают и понимают всю женственности и не боятся ее 
проявлять.
Расскажите об истории вашего бренда?
Как я уже говорила, шью я давно. Если быть точнее, 
со школы. Дома у меня стояла швейная машинка Zinger. 
На ней я много экспериментировала с разными стежка‑
ми – зигзаги, фигурные строчки и т. д. – в поисках спо‑
соба обработки швов без оверлока. Так продолжалось 
до тех пор, пока я не разобралась и не научилась всем 
или почти всем видам закрытых швов – московский, 
окантовочный, запошивочный. И тогда я увидела, на‑
сколько красиво смотрятся изделия с такими аккурат‑
ными швами, насколько эстетична с ними даже изнанка 
изделия – это просто космос. Для меня крайне важно 
показать моим покупательницам ценность эстетики 
в деталях, в том числе и в швах. Это почти как с нижним 

бельем: его никто не видит, но Вы знаете, что оно шикар‑
но и безупречно.
В своем бренде особую роль вы отводите вопросам 
экологии. Расскажите, в чем это проявляется?
Прежде всего, в выборе натуральных и органических 
тканей – вискоза (в основном вискоза Кади), тенсель (ли‑
оцелл) и шелк.
В работе мы миксуем ткани как из регулярных, так 
и из стоковых коллекций для небольших партий. Кро‑
ме того, мы стараемся минимизировать использование 
полиэтиленовой упаковки и печатной продукции, заме‑
няя ее картоном, обычной бумагой и крафтом.
Какая вещь из вашей коллекции самая продаваемая?
Безусловно, платье‑комбинация – наш бестселлер. Бе‑
льевой стиль сейчас в тренде, но у платья‑комбинации 
бренда “Anfisa” есть одна особенность – его дизайн 
и пошив настолько классический и безупречный в сво‑
ем исполнении, что вы сможете носить его даже если 
этот тренд пройдет. Платье также очень комбинатор‑
но – это значит, что с ним без труда можно собрать мно‑
жество образов самого разного назначения – от вос‑
кресных прогулок по городу до выхода на светских 
мероприятий.
Расскажите, как вы создаете коллекции?
Пусковым механизмом для идеи может оказаться все 
что угодно. Идея новой блузки “Сабрина” из нежно‑
го шелкового шифона родилась, когда я мечтательно 
смотрела на небо с пушистыми облаками. В тот мо‑
мент мне захотелось воплотить это ощущение воз‑
душности и нежности в предметах одежды. Нет одно‑
го какого‑то инструмента. Но всё всегда начинается 
с вдохновения.
Ольга, в чем философия вашего бренда?
Экологичное отношение к природе и экологичное отно‑
шение к самой себе – с заботой о себе, с любовью к себе. 
Помните, в самолете нам говорят: «В случае экстренной 
ситуации сначала наденьте маску на себя и только потом 
на ребенка.»? Вот и в жизни так же – прежде всего, нужно 
позаботиться о себе.
Основной стиль, прослеживающийся в ваших кол-
лекциях, – это минимализм. Почему выбор пал имен-
но на него?
Минимализм – это чистый холст для художника. Он бе‑
рет условный белый лист и создает на нем шедевр. Ми‑
нимализм в дизайне – о том же. Используя лаконичную 
вещь, вы всегда можете создать на ее основе шедевраль‑
ный образ. Поэтому формула проста: если хотите иметь 
возможность создавать шедевры, выбирайте минима‑
лизм.
Что бы вы хотели пожелать нашим читателям?
Всегда выбирайте себя! Вы – свой самый преданный по‑
клонник, который останется с вами навсегда и никогда 
вам не изменит! И помните про самолет.

Ольга Анфилатова:
«Всегда выбирайте себя! Вы – свой самый преданный 

поклонник, который останется с вами навсегда 
и никогда вам не изменит»

L‘Officiel Россия поговорила с дизайнером 
и основателем бренда женской одежды Anfisa 

о том, как создаются уникальные продукты 
и как в нынешнее время открыть свой бренд.

Фотограф: Елена Кулакова
Стилист: Екатерина Саливоник
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ЕСЛИ БЫ  
ВНЕШНОСТЬ  

МОГЛА УБИВАТЬ
Поразительные бьюти-образы :  

знойный макияж  
и эффектные кудрявые волосы.

Фотографы: Quintin And Ron @quintinandron
Модель: Daniela Freitas

Стилист: Manuel Mendez @itsamanuworld
Макияж: Eric Vosburg @ericosburg

Волосы: Lurissa Ingrid @lurissaingridhair
Ногти: Nigeria Gordon @thenaildripgoddes

Косметические бренды: Dior, Chanel, Charlotte Tilbury,  
Tom Ford, Givenchy, Hermes, Valentino, Armani Корсетное платье: LBV

Серьги: HALEIA
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Корсет: ROZIE CORSETS 
Корсет: ROZIE CORSETS 

Жилет из бисера: SULTRY AFFAIR
Серьги: DAZZLE JEWEL AND CO

Шляпа: BELKOLA VAZQUEZ
Серьги: DAZZLE JEWEL AND CO
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Комбинезон: BELKOLA VAZQUEZ
Сережки: DAZZLE JEWEL AND CO

Корсет: ROZIE CORSETS 

Сережки: HALEIA
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Комбинезон: BELKOLA VAZQUEZ

Корсет: ROZIE CORSETS 

Металлический тренч и бра: LBV
Серьги: RASHIDA GURL

96

 

97



Платье: BELKOLA VAZQUEZ
Серьги: HALEI

Корсет: ROZIE CORSETS 

Купальный костюм: LBV
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У меня есть множество продуктов, которыми я с радостью 
поделюсь с вашими читательницами. Если вы хотите 
густые, пушистые и длинные ресницы, я советую тушь: 
Beautydrugs Mascarar Endless 3 in 1 (1). Идеальный тон я 
получаю за счет микса нескольких тональных основ, однако 
совершенный тон невозможен без правильного нанесения. 
Для себя я нашла спонж от Анны Синицы, которым с моей 
подачи сегодня уже пользуются все мои знакомые визажи-
сты. Также для оказания срочной помощи вашим губам 
прекрасно подходит маска для губ от Beautydrugs “Lip 
Sleeping Mask” (2). Потребуется всего 10 минут, чтобы 
кожа губ полностью обновилась и стала как у младенца.
Недавно я нашла у себя мультифункциональный пигмент 
Metallized от бренда Krygina Cosmetics (3). Его очень 
легко использовать, достаточно всего лишь нажать на фла-
кон и нанести средство на руку или спонж. Я предпочи-

таю наносить продукт на кисть, а после распределять его 
по всему телу, используя в качестве теней для век, румян 
или для придания фул-боди сияния. Этот пигмент отлично 
подходит как для повседневных образов, так и для выхо-
дов в свет, поэтому я могу с уверенностью сказать, что это 
средство – мой мастхэв на все случаи жизни.
Что касается повседневного ухода, я очень люблю сыворот-
ки с витаминами от Ultraceuticals (4). Это австралийская 
космецевтика, которая отлично увлажняет кожу лица, за-
щищает ее от UV-лучей и подходит, как основа под тон. Я 
очень люблю использовать косметику этого бренда летом, 
а зимой я тотально на Valmont (5). Кстати, я бы ни на 
что не променяла детокс-маску с кислородным уходом 
от Valmont. После этой маски сияние, не побоюсь этого 
слова, налицо (смеется)! После нее можно сразу ехать на бал! 
И встреча с принцем обеспечена!

Бьюти-фавориты  
by Полина Максимова 

Российская актриса Полина Максимова рассказала L’Officiel Russia  
о своих самых любимых бьюти-средствах. 

Топ-5 любимых бьюти-средств

1

2
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Вы пробовали себя во множестве различных 
сфер: у вас был опыт работы дизайнером, виза-
жистом, диджеем. Что подтолкнуло Вас остано-
виться именно на бьюти-индустрии?
С 19 лет я работал дизайнером в глянцевом изда-
нии, и больше всего любил верстать материалы, 
связанные с косметикой. Однажды в процессе ра-
боты я понял, что зачитываюсь статьями, с кото-
рыми работаю, получая от них дозу вдохновения. 
Именно в тот момент я осознал, что хочу всерьез 
заняться сферой красоты.
Вы являетесь кандидатом наук искусствоведе-
ния в области технической эстетики и дизайна, 
Вы дважды выпускник бизнес-школы «Скол-
ково». Расскажите нашим читателям поэтапно 

лочку: образ бренда, его концепцию, тип продук-
ции и ее состав. В тот момент Hello Beauty был 
инновационным проектом, поскольку до его 
появления сыворотки относились к категории 
самой дорогой косметики. Когда мы с технолога-
ми начали разбираться в том, что лежит в основе 
их состава, мы обнаружили, что себестоимость 
этого продукта очень низкая, а цена, которую 
мы видим – это всего лишь хороший маркетинг. 
Так нам и пришла идея перевернуть эту систему 
и создать рабочую сыворотку в бюджетном сег-
менте. Нам это удалось!
Как при таком многообразии косметики и брен-
дов вы решились на создание своего собствен-
ного?
Это большая иллюзия, что на рынке есть широ-
кое многообразие. Проработав много лет в бью-
ти-индустрии, я могу с уверенностью сказать, что 
у всех все примерно одинаково, и за этим иллю-
зорным многообразием стоят продукты-клоны, 
копирующие аутентичный продукт. Когда я это 
осознал, я почувствовал в себе желание созда-
вать «косметические первоисточники», которые 
будут задавать тренд и создавать новую нишу. Это 
видно по продуктам моего бренда, которые напо-
минают не косметику, а скорее кухню, ведь там – 
можно найти много всего, включая соль и даже 
уксус (смеется) .
Вы не боялись, что потребителей может смутить 
цена, ведь в сознании многих людей живет сте-
реотип: низкая цена = низкое качество?
Наверное, это стереотип с «садового кольца». 
Большая часть населения нашей страны не просто 
не может себе позволить приобрести премиаль-
ную косметику, но и даже не знает о существова-
нии многих брендов. Мы не боялись низких про-
даж, потому что были уверены в качестве нашей 
продукции.
Почему вы отдали предпочтение созданию ухо-
довой, а не декоративной косметики?
В России создавать декоративную косметику с тех-
нической точки зрения намного сложнее нежели 
уходовую. Например, у нас для этого есть всего не-
сколько заводов, и их производственные возмож-
ности сильно ограничены, и это лишь малая часть. 
В техническом и технологическом планах уход 
проще.
Расскажите, как произошел переход от созда-
ния сывороток для Hello Beauty к собственному 
бренду?
Я по сей день занимаюсь развитием брендов, вхо-
дящих в Hello Beauty, но мой основной фокус на-
правлен на развитие Ostrikov Beauty Publishing. 

о своем образовании. Почему Вы решили пойти в аспиран-
туру и почему не захотели заняться преподавательской 
деятельностью?
Думаю, что все началось еще в детстве. Моя мама – филолог, 
а папа – художник, поэтому очень рано я начал обучаться ис-
кусству рисования и при этом обожал писать. После оконча-
ния школы, где я верстал газету, и создавал для нее же ста-
тьи и заметки, я поступил в университет на графического 
дизайнера. После получения высшего образования в моей 
жизни встал вопрос, чем заниматься дальше и, поскольку не-
сколько членов моей семьи тесно связаны с наукой, я тоже 
решил пойти по этому пути. В процессе обучения я работал 
в глянце по своей специальности и мое образование помогло 
мне шагнуть в сферу бьюти, где я начал пробовать себя в роли 
блоггера-журналиста. Далее я стал креативным директором 
интернет-магазина косметики Pudra.ru, где моя жизнь ста-
ла разворачиваться в сторону бизнеса. На тот момент Pudra 
была полноценным медиа: мы писали про бренды, продук-
цию, а также занимались дистрибьюцией. Впоследствии в он-
лайн-магазине появилась собственная косметика: кисти для 
макияжа и рассыпчатая пудра. Так я погрузился в производ-
ство. После работы в Pudra я отправился учиться в «Сколко-
во» и в моей жизни случился проект Blom – бренд микроиголь-
ных патчей, в котором я выступил в качестве руководителя. 
Далее я сразу же пошел на другую программу в Сколково, 
после чего решился на создание своего бренда. Я понял: мне 
есть что сказать, и косметика для меня – не средство заработ-
ка. В первую очередь, это заявление, с помощью которого я 
хочу общаться с людьми. Что касается преподавательской де-
ятельности, я сразу понял, что стоять за кафедрой – не мое; 
мне это не интересно. Тем не менее, я считаю, что довольно 
открыто и подробно образовываю людей как в своих интер-
вью, так и в социальных сетях.
В 2017 году у вас появился бренд сывороток для лица Hello 
Beauty. Какую роль вы в нем играли? Почему именно сыво-
ротки?
Можно сказать, что в Hello Beauty я был творческим пар-
тнером, помогающим формировать маркетинговую обо-

Мы открываем и популяризируем 
талантливых людей, а это, в свою 
очередь, образовывает индустрию

Сергей Остриков – основатель проекта Ostrikov Beauty Publishing –  
о жизни, создании собственного уникального бренда и планах на будущее 

специально для L’Officiel Russia.

Фотограф: Екатерина Труш

Когда ты являешься частью партнерского проекта, ты дол-
жен учитывать интересы, как минимум, второй стороны. Бо-
лее того, поскольку Hello Beauty был нацелен на масс-маркет, 
это требовало массовых продаж. Я же хотел создавать ориги-
нальные нишевые продукты, с помощью которых я бы смог 
разговаривать с потребителями.
Вам не было страшно создавать собственный бренд? Ведь 
конкуренция в этой области очень высокая.
Нет. Я не создавал продукт на основе маркетинговых иссле-
дований, утверждающих, что эта ниша переполнена. Я по-
лагался на идею, в которой был уверен, и просто работал. 
Мы с химиками создавали такие формулы, которые будут 
нравиться и нам, и потребителям. Ostrikov Beauty создавался 
не с целью заработать, а с целью высказаться и развить бьюти-
индустрию.
Концепция вашего бренда состоит в том, что на каждой 
баночке написано имя химика, разработавшего формулу 
продукта. Откуда появилась эта идея?
К сожалению, в сфере бьюти авторство очень часто оста-
ется за кадром. Мне захотелось это деанонимизировать 
и рассказать о том, что бывают разные технологи, каж-
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дый из которых обладает уникальным талантом 
и предпочитает разные продукты. Бытует мне-
ние, что косметический химик может создать 
все, что угодно: начиная от средств для волос, за-
канчивая средствами для тела. Это далеко не так. 
Технологи тоже имеют специализацию и облада-
ют личными предпочтениями: кто-то любит ра-
ботать с продуктами для волос, кто-то с продукта-
ми для тела, с жидкими или густыми текстурами 
и так далее. Мне хочется вынести фамилию тех-
нолога на упаковку и рассказать о нем, потому что 
это правильно. Каждый химик Ostrikov Beauty 
Publishing работает с тем, что ему ближе, в чем он 
является экспертом. Таким образом бренд гаран-
тирует качество. Мы стремимся к тому, чтобы кос-
метические химики получали известность, ведь 
именно они создают ценность.
На своем сайте вы публикуете имена всех хими-
ков, с которыми работаете. Вы не боитесь, что их 
могут «увести»?
Это основная причина, по которой другие бренды 
не публикуют имена технологов. Если быть чест-
ным, я буду рад, если моего химика, как вы выра-
зились, уведут (смеется). В этом и заключается 
вторичная задумка Ostrikov Beauty. Мы открыва-
ем и популяризируем талантливых людей, а это, 
в свою очередь, образовывает индустрию. Произ-
водители начинают лучше оплачивать труд своих 
работников, а потребители узнают тех, кто создает 
для них продукты. Таким образом, соответствен-
но, растет спрос на обучение перспективной про-
фессии. В итоге мы получаем большое количество 
талантливых выпускников, которые хотят созда-
вать косметику и понимают, что это принесет им 
не только удовольствие, но и заработок.
Бренд Ostrikov Beauty Publishing можно отне-
сти к люкс-сегменту. Почему после работы над 
бюджетным Hello Beauty, вы решили сконцен-
трироваться на создании дорогой марки?
Мне хотелось иметь возможность высказаться, 
а в низком ценовом сегменте сделать это очень 
сложно. Например, в моем бренде один из самых 
дорогих продуктов – это скраб. Казалось бы, 
в магазинах, на каждой полке их масса, но они 
не интересны покупателю. Почему? Потому что 
они обычные. Мы же стремились создать продукт, 
который и сенсорно, и по свойствам отличался бы 
от того, к чему все привыкли. Это было сложно, 
но мы это сделали. Благодаря очень дорогим ком-
понентам, особой концентрации отдушки, уни-
кальной упаковке мы получили тот скраб, кото-
рый есть в Ostrikov Beauty сейчас, но произвести 
тот же самый продукт для категории масс-маркета 

было бы невозможно.
Насколько я знаю, каждую инновационную формулу 
необходимо протестировать, а тесты, соответственно, 
проводятся на животных. Требуются ли вашей косметике 
подобные тесты?
Нет, нашей косметике подобные тесты не требуются, по-
скольку наши формулы не выходят за рамки требований ГО-
СТа. Более того, мы не выпускаем косметику для слизистых.
Какие у бренда планы на ближайшее будущее?
Главная цель на этот год – повысить узнаваемость. Мы хотим, 
чтобы про Ostrikov Beauty Publishing узнало как можно боль-
ше людей. Это позволит транслировать наши идеи ценности 
более широкому кругу людей. Также будет здорово удвоить ас-
сортимент. В прошлом году косметика была преимуществен-
но посвящена волосам и телу, а в этом году мы хотим скон-
центрироваться на продуктах для лица. Это моя любимая, 
но очень непростая категория, ровно, как и парфюмерия, 
над которой мы также сейчас работаем. Вот два основных 
направления, в которых бренд Сергея Острикова будет раз-
виваться в ближайшем будущем. В дальнейшем, конечно, мы 
хотим расширить дистрибьюцию, а также открыть собствен-
ный аутентичный бутик.
Вы активно сотрудничаете с брендом Organic Kitchen. Рас-
скажите нашим читателям, как сложилось это сотрудниче-
ство? Какие продукты из коллаборации Сергея Острикова 
и Organic Kitchen сейчас можно найти?
Мы дружим с Organic Kitchen уже очень давно, с 2019 года. 
В какой-то момент бренд решил развивать сотрудничество 
с блоггерами, одним из которых стал я. На тот момент у меня 
уже был большой опыт работы в бьюти-сфере, поэтому я сразу 
выдвинул свои идеи, и мы начали их реализовывать. Первым 
нашим совместным продуктом стала маска для лица, которая 
по сей день является хитом. Спустя полгода был выпущен ув-
лажняющий крем, который вскоре мы планируем перезапу-
скать. Он будет в совершенно другом формате и с полностью 
обновленной формулой. Помимо всего этого у нас есть сред-
ство для умывания. Что касается формул, я могу с уверенно-
стью сказать, что они эффективны, поскольку создавались 
по моему брифу, и я изначально формировал запрос на полу-
чение конкретного результата.
Дайте несколько бьюти-советов нашим читательницам.
1. Старые проверенные компоненты работают лучше всего, 
так что не пытайтесь усложнить себе жизнь. Доверьтесь рети-
нолу, витамину С и кислотам, и ваша кожа скажет вам спасибо.
2. Обязательно пользуйтесь солнцезащитными средствами 
в любое время года.
3. Косметика – это, прежде всего, про ощущения. Если какой-
то продукт не очень эффективен, но его использование при-
носит вам удовольствие и поднимает настроение, продол-
жайте пользоваться им и наслаждайтесь. Таким образом, вы 
проявляете любовь к себе.
4. Обязательно высыпайтесь, ведь сон помогает лучше любой 
косметики и любого косметолога.
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Как девушку из традиционной мусульманской 
семьи родители отпустили покорять Москву?
Моим родителям было очень сложно, ведь это 
Кавказ, а исламская культура очень строгая, кон-
сервативная и патриархальная. Мама сильно вол-
новалась, а папа, наоборот, был спокойным и уве-
ренным. Несмотря на переживания и причитания 
мамы, бабушек и других родственников, он свято 
верил в меня и в мой успех, за что я ему очень благо-
дарна. Именно благодаря ему я смогла отправить-
ся покорять столицу.
С 2002 по 2010 год вы были участницей одной 
из самых популярных поп-групп «Фабрика». 
В тот момент в вашей жизни появилась слава 
и все из нее вытекающие. Как вам удалось со-
хранить в себе мудрость, чтобы не стать жерт-
вой негативных последствий популярности?
Я не буду скрывать, что в моей жизни случалось 
многое, в том числе и громкие вечеринки, и свет-
ские мероприятия, и вредные привычки. Я ви-
дела людей, чьи пагубные пристрастия тянут их 
вниз, но не придавала этому серьезного значения. 
Главным триггером, который заставил меня пол-
ностью изменить свою жизнь, стало одно непри-
ятное событие. После празднования 8 Марта мы 
с друзьями поехали ко мне домой, чтобы выпить 
чай и отправиться спать, но в результате устроили 

фотосессию. Было весело, пока фото-локацией не стал сте-
клянный стол. Он треснул, и я упала в груду осколков, после 
чего меня увезли в больницу. Я помню то ужасное состояние, 
когда после бессонной ночи ты просыпаешься в травмпункте, 
смножеством шрамов в окружении незнакомых людей. Это 
было унизительно. Тогда я увидела, что со мной происходит, 
почувствовала вкус опасности и поняла, что пришло время 
остановиться. У меня очень быстро сменился круг общения, я 
занялась йогой, постепенно перешла на вегетарианство. Впо-
следствии я вышла из группы «Фабрика», а в 2012 году я встре-
тила Учителя. Именно тогда преобразилось все: привычки, 
образ мышления, творчество. Преобразилась моя жизнь.
Как вы думаете, это событие поспособствовало вашему 
выходу из «Фабрики»?
Я всегда знала, что когда-то мне придется уйти из группы, про-
сто вскоре после этого события я поняла, что время пришло. 
Хотя, честно говоря, я считаю, что слегка затянула с этим ре-
шением. Когда я покидала «Фабрику», я не знала, куда я иду 
и чем я буду заниматься дальше. У меня было много амбиций, 
но достижение большой славы меня уже не удовлетворяло, 
это не было тем, чего я действительно хотела. Я мечтала де-
лать что-то, что изменит мир и людей к лучшему, поможет им 
и вдохновит их. Тогда речи о мантрах и практиках не шло, я 
не была с этим близко знакома. Все встало на свои места, ког-
да я встретила Учителя. Я нашла себя, мое творчество при-
обрело совершенно другой смысл. В 2017 году я выпустила 
первый альбом проекта Sati Ethnica, где звучали старинные 
мантры в современной электронной аранжировке. Все те из-
менения, о которых я говорю, не произошли в одночасье, они 
происходили постепенно и естественно, а я просто следова-
ла зову сердца.
Общаетесь ли Вы сейчас с кем-то из «Фабрики»?
У меня очень теплые отношения с девочками, но в силу того, 
что я редко бываю в Москве, у нас нет возможности прово-
дить время в месте. Поэтому нет, сейчас мы не общаемся.
А как Вы нашли себя и свой путь?
Я нашла себя, когда встретила Мастера, хотя, точнее будет 
сказать, когда он нашел меня. Я чувствовала, что меня ждет 
что-то большое, что-то прекрасное, великое, ведь для этого я 
была создана. Встреча с ним помогла мне это понять и найти 
то, что я так долго искала. Его учение основано на любви, пре-
жде всего на любви к себе. Я пыталась любить многих: людей, 
Бога, но я не понимала, что в основе всего – любовь к себе. Ког-
да я это осознала, все в моей жизни кардинально изменилось.
Как вам пришла идея создать музыкальную группу Sati 
Ethnica?
Это происходило совсем не быстро, а в течение нескольких лет 
мы искали «тот самый» звук. Я продолжала петь поп-музыку, 
а мантры исполняла для себя или друзей под аккомпанемент 
гитары или клавиш. У меня не было идеи это популяризовать, 
я делала это для души. Никогда не забуду, как в свой день рож-
дения я исполнила несколько мантр для своих близких, и они 
были ошеломлены услышанным. Мы записывали мантры, не-

Я мечтала создавать музыку, 
которая будет проникать 
глубоко в сердце
Сати Казанова – певица 
и основательница самой аутентичной 
музыкальной группы в стране Sati 
Ethnica поделилась с L’Officiel 
Russia своим путем к пониманию 
собственного Я.
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сколько лет выравнивался состав, и только к 2020 
году сформировалась команда, звучание и стиль 
нашей музыки. Конечно, Sati Ethnica еще будет ме-
няться, мы понимаем, в каком направлении и ка-
ким образом мы хотим совершенствоваться, но уже 
сейчас это то творчество, от которого у меня самой 
бегут мурашки. Каждый раз при прослушивании 
Sati Ethnica у меня наворачиваются слезы счастья 
от того, что я к этому причастна. Я мечтала соз-
давать музыку, которая будет проникать глубоко 
в сердце и менять людей, и я это делаю. Эта музыка 
больше, чем все мы вместе взятые, ведь за ней сто-
ит мантра – молитва, которая своей мистический 
силой способна очистить ум и сердце.
Не так давно у вас прошел концерт на Бали. 
Расскажите, как это было. Оправдались ли Ваши 
ожидания? Планируете ли Вы еще проводить 
концерты в этом прекрасном месте?
Концерт прошел потрясающе и превзошел все мои 
ожидания! Честно признаюсь, я волновалась, ведь 
это был мой первый концерт на острове, к которо-
му я отношусь чрезвычайно трепетно. Мои пере-
живания оказались напрасными, ведь атмосфера 
была невероятной. Я ощутила то единство и ра-
венство, в которых не было места конфликтам b 
недопониманиям. Та любовь и тот обмен, который 
произошел со зрителями, стали одними из самых 
ярких и откровенных в моей жизни и сделали этот 
концерт был по-настоящему знаковым. да не говори «никогда»!

Как человеку понять смысл мантр и то, что в них 
произносится? Что ему нужно сделать, чтобы 
начать их правильно читать и в результате по-
стигнуть то самое удовольствие и удовлетворе-
ние?
Здесь нет какого-то единого рецепта, подходяще-
го всем. Не каждому в жизни суждено столкнуться 
со словом «мантра», не говоря уже о том, чтобы ус-
лышать ее. Если же человек захотел понять смысл 
мантры, прочитать ее, или просто об этом поболь-
ше узнать, значит он уже находится в стадии готов-
ности к трансформациям и духовной практике. 
Потому что если человек не готов, если ему не суж-
дено, то он никогда не заинтересуется ни мантра-
ми, ни йогой, ни своей духовной эволюцией. Мож-
но начать читать различные мантры, или слушать 
Sati Ethnica и, обязательно, с какими-то из них об-
разуется невидимая связь – связь с объектом боже-
ственного, упомянутого в ней.
Что бы вы посоветовали сделать людям, кото-
рые хотят найти и познать себя?
Хорошо, что вы задали этот вопрос, потому что он 
поистине насущный. Буквально десять лет назад 
о поиске себя и своего места в жизни было не при-

Расскажите о своем месте силы. Есть ли оно у вас?
Несколько лет назад, я бы могла однозначно назвать какое-
то место, но побывав во множестве храмов, городов, селений 
в разных уголках мира, я поняла, что мое место силы там, где 
нахожусь я. Я стремлюсь к тому, чтобы моя сила зависела не от 
места, а от моей энергии.
Музыка Sati Ethnica – это симбиоз аутентичности и совре-
менности с аспектом Божественного. Важно ли человеку 
знать перевод того, о чем вы поете, чтобы достигнуть 
«ресурсного» состояния, или достаточно просто наслаж-
даться звучанием?
Все зависит от человека и от ситуации. Если он не понимает, 
о чем поется, и даже не хочет в это вникать, ему достаточно 
просто наслаждаться хорошей музыкой, а вибрация мантры 
сама начнет с ним работать. Это здорово, но, тем не менее, 
более глубоко мантра начинает действовать, когда слушатель 
понимает, о чем она, а смысл ее можно легко найти на про-
сторах сети. Если понимать ее суть, слушать ее и слышать, 
а также повторять – петь вместе со мной, вы удивитесь, ка-
кой она окажет мощный трансформирующий эффект. Через 
нашу музыку, и через нас в этой музыке творится чудо, а мы 
являемся его свидетелями; соучастниками. Мантра означает 
«сердечная молитва» и является мощным звуковым кодом, 
отражающим самые разные краски божественного. В основе 
нашей музыки звуковое заклинание, за которым стоит колос-
сальная сила.
Как Вы думаете, есть ли вероятность того, что однажды вы 
вернетесь к исполнению поп-музыки?
Я стараюсь ничего не исключать, поэтому скажу одно: никог-

нято говорить, поэтому я долго не могла понять, где она, моя 
дорога. Эта тема очень глобальная, а на вопрос нет универ-
сального ответа. Но! У меня есть подсказка, которая будет по-
лезна каждому и поможет вам понять свои настоящие жела-
ния. Выработайте в себе привычку ежедневно минимум пять 
минут проводить наедине с собой – не делать никаких прак-
тик, а просто слушать себя и наблюдать за своими мыслями 
и чувствами. Ведь узнать себя – это, прежде всего, услышать 
свое сердце, которое словно онемевает, когда постоянно раз-
говаривает ум. Выделите это время для того, чтобы услышать 
сердце.
С помощью чего, на ваш взгляд, человек может достигнуть 
«ресурсного состояния?
У каждого из нас есть к этому свой ключик, его лишь нужно 
найти. Любому человеку важно хорошо изучить себя, чтобы 
понять, как войти в это состояние, ведь если мы не знаем себя, 
мы не можем себе помочь. В познании собственного я помо-
жет самоисследование, открывающее глаза на то, что нас 
вдохновляет, а что истощает.
С 2012 года Вы практикуете вегетарианство. Как вы к этому 
пришли, и не сталкивались ли Вы из-за этого с расстрой-
ствами пищевого поведения, ведь вегетарианство подраз-
умевает запреты.
С расстройством пищевого поведения я сталкивалась в око-
ло-подростковом возрасте. Мне казалось, что я поправилась, 
и как раз тогда кто-то из знакомых обронил фразу о том, что 
у меня появился лишний вес, а в возрасте 14–15 лет услышать 
подобное очень болезненно. Около двадцати лет мои отно-
шения с едой и с моим телом были нездоровыми, я не могла 
найти баланс. Когда я начала узнавать себя ближе, я даже 
не заметила, как избавилась от всего этого. Вегетарианство 
не породило никаких проблем с питанием, даже наоборот, 
помогло с ними справиться.
Вы стали лицом ювелирного бренда из Саудовской Ара-
вии, который создала молодя и талантливая девушка. По-
чему вы приняли предложение о сотрудничестве?
Да, мне было очень приятно познакомиться и пообщаться 
с этой прекрасной, очень талантливой девушкой, которой 
удалось создать ювелирный бренд с большим смыслом. Тот 
культурный код, который заложен в основу бренда, его фило-
софия мне оказались очень близки. Каждое украшение – это 
уникальный симбиоз древности, культурного и географиче-
ского наследия, а также современных технологий.
Расскажите о своем увлечении маслами. Ждать ли вашим 
поклонникам бьюти-бренд от Сати Казановой?
Это не просто мое увлечение. Я являюсь дипломирован-
ным специалистом – ароматерапевтом, хотя, к сожалению, 
не практикую. Это глубокая наука, которая требует знаний 
и изучения с медицинской точки зрения. У меня уже была 
попытка выпустить крема, основанные на эфирных маслах, 
в коллаборации с одним брендом, который, к сожалению, 
ушел с российского рынка. Но я не исключаю возможности, 
что в будущем я создам свою бьюти-линию.
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«СВАДЬБА КРЕЧИНСКОГО»
А. Колкера по мотивам пьесы А. В. Сухово-Кобылина. 
Режиссер – Алексей Франдетти.
«Свадьба Кречинского» – это вторая музыкальная поста-
новка пьесы Сухово-Кобылина в Малом театре. Зрители 
помнят спектакль Виталия Соломина, который прогре-
мел в театре чуть более, чем 25 лет назад. «Важно сказать 
в принципе про преемственность этого жанра, потому что 
мюзикл – это ничто иное, как перерождение или новое про-
чтение водевиля, а это, в общем, всегда было в традиции 
Малого театра», – отмечает режиссер нынешней премьеры.
У Алексея Франдетти, как автора новой постановки, свое 
видение главного персонажа: «Герой Кречинского – жи-
вой – что очень важно! – живой человек со своими стра-
стями, со своими взлетами и падениями. И он очень раз-
ный. Это то, над чем мы постоянно работаем с Алексеем 
Фаддеевым. Мы добиваемся того, чтобы это не был такой 
картонный, фрачный персонаж, а наоборот, чтобы, может 
быть, каждый зритель мог узнать в этом персонаже себя. 
Потому что неизвестно, как и каким образом мы поведём 
себя в сложной жизненной ситуации».
Адрес: Москва, Историческая сцена Малого театра, Теа-
тральный проезд, 1

«ИНТЕРВЬЮ», 18+
31 марта, 1, 2, 11 и 12 апреля на сцене «Зимний сад» Татьяна 
Веденеева и Людмила Дмитриева в премьерном спектакле 
«Интервью» разобрались в «пороках и пикантных капри-
зах» известного детского писателя Даниила Хармса.
Лиля (Татьяна Веденеева), уверенная в себе журналистка, 
автор популярной развлекательной передачи «Замочная 
скважина», убеждена, что её интервью о детском писателе 
Данииле Хармсе «будет бомба!». Для этого она отправля-
ется в Венесуэлу на встречу с вдовой известного писателя – 
Мариной Владимировной Дурново (Людмила Дмитриева), 
судьба которой напоминает авантюрный роман. Стремясь 
сделать интервью как можно более скандальным, Лиля 
запаслась записями из дневников Хармса, где он расска-
зывает о своих «пороках и пикантных капризах». Одна-
ко, личные переживания самой Лили, подавшей на развод 
с мужем, накладывают на разговор свой отпечаток.
Татьяна Веденеева:
Спектакль «Интервью» о том, в чём суть жизненного успе-
ха. О том, можно ли обнулиться и начать всё сначала. И, 
конечно, о любви на всю жизнь, которая понимает и про-
щает всё, даже измены.
В ролях: Татьяна Веденеева, Людмила Дмитриева, Евгений 
Козлов.

«РЕВЕРС», 18+
В сверхнасыщенном динамичном действе исполнители 
стирают границы между драматическим и физическим те-
атром, хореографией и акробатикой, рассказывая зрителю 
историю о внешней и внутренней борьбе человека, его са-
мых низких и самых прекрасных проявлениях, которые об-
наруживаются только в экстремальной ситуации. Однако 
падения с высоты, полеты над зрителями, балансирование 
на динамических пилонах и другие трюки – не просто эф-
фектные приемы, но средство повествования и раскрытия 
внутреннего мира персонажей.
Хореографию в спектакле «РЕВЕРС» поставила облада-
тельница премии «Эмми» Дебра Браун (Канада), извест-
ная по работам для Cirque du Soleil, церемонии вручения 
премии «Оскар» и голливудских блокбастеров («Женщи-
на-кошка», «Ван Хельсинг»). Оригинальную музыку для 
постановки написал обладатель премии фестиваля неза-
висимого кино Sundance Миша Мищенко – представитель 
неоклассического направления, один из первопроходцев 
в переосмыслении жанров симфонической музыки.
В качестве художника по свету выступил Иоахим Барт (Гер-
мания). Авторы идеи и режиссеры – Андрей Кольцов и Ири-
на Дрожжина – выдающиеся представители современного 
циркового направления nouveau cirque.
Адрес: Пушкинская пл., 2 .

«СЕМЕЙНЫЙ ШКАФ  
И ЕГО ОБИТАТЕЛИ», 16+
Пора достать скелеты из шкафа.
Знакомство с родителями превращается в забавную и од-
новременно сложную историю. Здесь много любви, кото-
рую мы все ищем, но есть и глубинные вопросы совмест-
ного существования: возможно ли в семье быть честным 
до конца? И нужно ли это вообще?
В основе спектакля лежит пьеса Орена Сафди «Выжива-
ние».
Роман Самгин: «В шекспировской «Двенадцатой ночи» 
шут спрашивает: «Вам какую песню – любовную или по-
учительную?». Речь идет о том, что есть два вида произ-
ведений: про любовь – это что-то такое приятное для жен-
щин, а есть другие – со смыслом. Эта пьеса одна из тех пьес, 
одно из произведений драматического искусства редких, 
где и про любовь, и со смыслом. У нас у всех, в той или 
иной степени, есть опыт жизни в семье. Всегда кто-то что-
то утаивает. Тут дело даже не в утаивании. Утаивание это 
элемент интересной истории, которую мы расскажем».
В ролях: Елена Проклова, Юрий Чернов, Владимир Шуль-
га, Андрей Кайков, Александр Овчинников, Екатерина 
Олькина, Ольга Немогай, Мария Рассказова.
Адрес: Неглинная 29, стр.1. Сцена «Эрмитаж»

Культпоход

МАЛЫЙ ТЕАТР
МОСКОВСКИЙ ТЕАТР  

МЮЗИКЛА 
МОСКОВСКИЙ ТЕАТР  

«ШКОЛА СОВРЕМЕННОЙ ПЬЕСЫ»

Лучшие спектакли, которые обеспечат заряд вдохновения
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«ЗОЙКИНА КВАРТИРА»
Весёлая жизнь авантюристов и меч-
тателей на колоритном фоне Москвы 
1920-х годов.
В Московском драматическом театре 
имени А. С. Пушкина состоялась пре-
мьера спектакля «Зойкина квартира» 
по пьесе Михаила Булгакова. Режис-
сёр – художественный руководитель 
театра Евгений Писарев.
Зоя мечтает уехать с возлюбленным, 
бывшим дворянином Обольянино-
вым, в Париж. Для этого нужны день-
ги – так появляется знаменитый пу-
бличный дом, замаскированный под 
элитное ателье. Дела идут довольно 
успешно, ведь в администраторы бе-
рут ловкого авантюриста Аметистова. 
Но в комнатах весёлой квартиры уже 
зреет печальный финал.
Написанная Михаилом Булгаковым 
в годы НЭПа пьеса не потеряла остро-
ты и сегодня. Живая музыка, голово-
кружительные танцы, красивые на-
ряды… однако за всем этим блеском 
разгулявшейся жизни спрятан драма-
тический сюжет о людях, оказавшихся 
на распутье эпох, о их сложном выбо-
ре, о мечтах и надеждах, которые раз-
биваются обстоятельствами суровой 
реальности.

«КРАСАВЕЦ МУЖЧИНА»
Красавец Аполлон Окоёмов исполь-
зует всё своё обаяние, чтобы най-
ти жену побогаче и погасить долги 
за счёт её состояния. Только жена 
у него уже есть – и чтобы поправить 
дела, он просит у кроткой супруги Зои 
развода. Есть ли предел её ангельско-
му терпению или она готова и дальше 
жить в плену сладких иллюзий?..
Пьеса, написанная в 1882 году, не по-
теряла актуальности и сегодня, по-
тому что говорит о ситуациях и чув-
ствах, с которыми во все времена 
сталкивается человек: о слепоте люб-
ви, поиске лёгких путей, готовности 
обманываться и умении прощать.

«МАДАМ 
РУБИНШТЕЙН»

Это история о Хелене Рубинштейн, 
основательнице могущественной 
«империи красоты». Упорная и экс-
центричная, она всего добилась сама. 
Придумывая всё новые косметиче-
ские средства и неустанно совершен-
ствуя свои изобретения, она не боя-
лась экспериментировать, отстаивать 
свою позицию и вступать в открытые 
конфликты. Рубинштейн – одна из са-
мых известных, влиятельных и бога-
тых женщин мира. Но счастлива ли 
она?..
В главной роли Вера Алентова.

«НОРМА»
Музыкальный театр представляет премьеру оперы Вин-
ченцо Беллини «Норма» в постановке Адольфа Шапиро 
с Хиблой Герзмава в заглавной партии.
Итальянская премьера «Нормы» состоялась 26 декабря 
1831 года в миланском La Scala. Через четыре года опера 
была представлена в России немецкой труппой, а первая 
постановка была осуществлена в Петербурге в 1837 году. 
Однако несмотря на известность и популярность, произ-
ведение Беллини редко ставится в России, поскольку тре-
бует виртуозного владения техникой бельканто, а партия 
Нормы считается одной из самых трудных в репертуаре 
сопрано. В истории Музыкального театра «Норма» про-
звучит впервые.
В основе оригинального сюжета лежат два современных 
конфликта: государственный и любовный, суть которых 
не столько в столкновении героев с окружением, сколько 
в их схватке с самими собой. Композитор и автор либретто, 
поместив своих вполне итальянских героев в I век до нашей 
эры, да еще превратив их в друидов, ведущих борьбу с заво-
евателями-римлянами, поставили авторов спектакля перед 
дилеммой: попытаться, следуя ремаркам, воссоздать обы-
чаи и обряды неизвестного племени, или, уловив внутрен-
ние намерения сочинителей, отнестись к обстоятельствам 
времени и места действия как к условной форме. Режиссер 
и художник выбрали второй путь. Речь идет о создании поэ-
тического произведения. Точнее – поэмы на главные темы, 
которыми занимается искусство: вера – любовь – смерть.

«ЛУБЯНСКИЙ ГРИМЕР»
В Новом театре премьера – драматический спектакль с эле-
ментами иммерсивности: о становлении русского театра 
в начале XIX века. Его главные герои – талантливый ху-
дожник и крепостная актриса, чья запретная любовь слу-
жит основой драмы.
Взаимодействие с актерами, прогулка по архитектурному 
памятнику и динамичный сюжет, повороты которого ме-
няются от зала к залу. Уникальная постановка уже заво-
евала восторженные отзывы критиков.
В ролях: заслуженные артисты России Леонид Якубович, 
Евдокия Германова, Валентин Клементьев и другие. Про-
дюсер спектакля – Корпорация «Синергия».
Алрес:: Усадьба Салтыковых-Чертковых, ул. Мясницкая, 
д. 7, стр. 2

ПУШКИНСКИЙ ТЕАТР  НОВЫЙ ТЕАТР

МУЗЫКАЛЬНЫЙ ТЕАТР 
СТАНИСЛАВСКОГО  

И НЕМИРОВИЧА-ДАНЧЕНКО

114 115114

Г Л А В Н О Е К У Л Ь Т У Р А



Александр Добровинский 
О настоящей любви 

и наставлении дочерям

–  Паааап, что посоветуешь на лето? Не в смысле одеж-
ды. А вообще… Как себя вести, что делать? Юбилеи 
в этом году…
Действительно. Одной – скоро тридцать, другой – двад-
цать пять. Но это же хорошо, что приходят к папе с во-
просами на любую тему. По крайней мере, я в курсе все-
го, что с ними происходит. Или почти всего. Какие же 
малявки были хорошие! Так легко было с ними и просто. 

Сейчас уже, конечно, не то, хотя какая разница: мои род-
ные девочки – это те же самые малявки, только постарше.
Однако надо что-то сказать, посоветовать предупредить, 
предостеречь. Еврейский папа – это, в общем-то, экви-
валент нормальной мамы.
Есть одна идея, как себя вести летом на отдыхе. Чтобы 
никогда не было повода сказать ту дурацкую фразу. Я два 
раза в жизни ее слышал и не могу забыть…
… Это было удивительно и притягательно одновременно. 
Длинные ноги свешивались с пляжного лежака и время 
от времени то ли поглаживали, то ли просто чесали друг 
друга. Выше ног, что вполне логично, находилось туло-
вище, одетое в золотую цепочку на очень красивой шее 
и некоторого вида набедренную повязку. На столике 
рядом умирали в стакане с минеральной водой кубики 
льда, чуть прикрытые от солнца частью дрейфующего 
на легком морском бризе лифчика. Тело, как того тре-
бовал общий загар, периодически переворачивалось 
с аверса на реверс (с орла на решку) или, чтобы было 
более понятно, со спины на живот.
И там, и там было на что посмотреть и о чем, вздохнув, 
помечтать. Короткая стрижка при наличии такой гру-
ди неимоверно раздражала и нервировала нормально-
го московского кучерявого мальчика в двадцать три 
года на пляже Сен-Тропе в два часа дня середины июля 
1978 года. Мальчиком, причем довольно хорошеньким, 
был, как ни странно, я.
Перед знакомством я решил все-таки сходить окунуться 
в прохладное море, чтобы не было так заметно, как я хочу 
познакомиться с соседкой по лежаку. Но когда я вернул-
ся, все вокруг унеслось вверх на небеса и там осталось. 
Дело в том, что голубые глаза читали, а тонкие пальцы 
с кровавым маникюром держали в руках книгу на русском 
языке… Как ни странно, это была «Анна Каренина».
–  В какой библиотеке Сен-Тропе можно найти Толстого 
на русском?
Сколько прошло лет, а я до сих пор ищу термин, заме-
няющий слово «братание», когда речь идет о мужчине 
и женщине. Так вот, через несколько минут произошло 
нечто, что характеризуется этим словом.
Вышла замуж в Москве за инженера из Ниццы. Это он 
в Советском Союзе был французом, а здесь товарищ 

оказался натуральным козлом. Такая неожиданная 
трансформация. А поговорить по-русски, да еще на пля-
же – это настоящая мечта. Как зовут? Кельтское имя. 
Означает «красавица». Знаешь? Друзья в Москве называ-
ли Изей. Что значит, не кельтское имя? А какое же? Как 
в паспорте? Изольда. Папа один раз по пьяни переспал 
с отечественной кинодивой Изольдой Извицкой («Со-
рок первый» видел? Она и Стриженов в главных ролях) 
и, когда женился на маме, захотел назвать дочь в честь 
актрисы. Что значит – по чьей пьяни? Ну не по папиной 
же. А ты как во Франции оказался? Расскажи. Ни фига 
себе история. Что я делаю сегодня вечером? Еще не знаю. 
А что? Какие предложения? Трахнуть меня хочешь? По-
нятно. Очень откровенно. Люблю честных людей. Давай 
хоть сначала пиццу съедим. Чего ты смеешься? Пиццу 
не любишь? Это хорошо. Я тоже люблю. В полдевятого 
на площади Лис. Там еще садик такой симпатичный… 
Где все играют в петанк. А вокруг полно кафе и ресто-
ранчиков. Клевое место. Может, хоть поцелуемся, если 
уже познакомились? Так, спокуха. Люди смотрят. Руки, 
Саша, руки. Хрен с ними, пусть смотрят. Идем купаться? 
Кстати, чуть не забыла. Есть одно но. Если я кашляну два 
раза – это позывной. Отворачивайся от меня сразу: ты 
меня не знаешь, я тебя не знаю. За мной мужик тут один 
ухаживает. Абориген. В смысле – француз. Клод. Ужасно 
ревнивый и ужасно богатый. Но, по-моему, очень жад-
ный. Замуж зовет. А ты хорошо целуешься. И ласковый. 
Будешь Evian? Мне мозги одна дура вынесла, что мине-
ральная вода с газом для организма не очень полезна. 
Думаешь, это правда?
В воде на нас меньше обращали внимания, чем на пля-
же. И руки мои никому в Средиземном море не мешали. 
Скорее наоборот. Солнце бывшего рыбачьего поселка 
Сен-Тропе светило и играло с волнами только для нас. 
Никогда не устану повторять: любовь – это главный по-
дарок Создателя людям.
Через час нам уже казалось, что мы знаем друг друга 
с детства. Все было легко, как-то очень по-родному и вме-
сте с тем весело. Ничего не надо было объяснять, все 
было до нежности понятно. Если так можно сказать. А, 
собственно, почему нет? Как же хорошо, что когда-то 
Брижит Бардо облюбовала это тихое место, сделав его, 
в конце концов, таким громким. Merci BB!
В пять часов, когда солнце начало постепенно готовиться 
ко сну, держась за руки и за пляжные сумки, мы, не то-
ропясь, нехотя побрели в город. Было немного грустно 
уходить от начала чего-то, но дорогу скрашивали минут-
ные романтические остановки, к которым Сен-Тропе, 
как одна из столиц любви, так привык.
–  Значит, так. Мы встречаемся на площади в восемь 
тридцать. Выпьем сейчас по бокалу Pernod? Мне так 
нравится разбавлять водой анисовую водку. Она прямо 
на глазах меняет цвет. Ты видел тысячу раз, но не про-

бовал?! Идем со мной немедленно вон в то кафе. Давай 
еще раз по порядку. В восемь тридцать на площади Лис, 
там есть чудная пиццерия «Везувий». Пицца нормальная, 
но у них там свое розовое холодное вино – это что-то! 
Потом поедем к моей подруге в Гримо. Не был еще? Это 
маленький средневековый городок, чуть в горах. Ро-
мантИк – сойти с ума. У Машуни и останемся ночевать. 
Ой, я такая счастливая! Ты представляешь, я не хотела 
сегодня идти на пляж. Что-то толкнуло. Честно говоря, 
не понимаю что. Похоже, я забыла «Анну Каренину» 
под лежаком. Ладно, не важно. Грустно все там у них за-
канчивается. Просто хотелось любви, хотя бы в книге. 
А тут ты. Стой, не вытирай губы от анисовки. Я хочу их 
так поцеловать, со шлейфом водки. Боже, как это вкусно 
и здорово. Обещай, что я всегда буду заменять салфетку 
для твоих губ. Что бы ты ни ел.
–  Уже шесть тридцать, я побежала. Дальше одна, а то 
здесь уже опасно, и я буду кашлять два раза. Ты все пом-
нишь? Да, совсем забыла. Возьми с собой что-нибудь 
из одежды на завтра. Мы поедем на один заброшенный 
пляж. Увидишь, как там красиво. Пока…
Белые джинсы и рубашка. В небольшой сумке все, что 
нужно на завтра. Двадцать часов двадцать пять минут. 
Площадь Лис, на которой человек пятьдесят – шестьде-
сят играют в петанк и еще человек сто смотрят на группы 
игроков. В центре внимания – Джонни Холлидей – звезда 
французской эстрады. Кстати, неплохо играет.
Около девяти вечера площадь почти опустела. На юге 
поздно ужинают, но все-таки ужинают. Ни Изи, ни Изоль-
ды видно не было. В одиннадцать начали возвращаться 
те же игроки или стали появляться новые. Я по-прежнему 
сидел на скамейке и докуривал последние сигареты 
из пачки любимого «Житана». Отойти было страшно, – 
вдруг Изольда придет, не увидит меня, подумает, что я 
не дождался и ушел. И все пропало…
Следующие два дня на пляже ее тоже не было.
А потом мне пришлось уехать в Париж и постараться 
забыть об этой истории. Стараться забыть я старался. 
Но совсем забыть не получилось.
Прошло чуть больше десяти лет.
Ленка переехала из Германии ко мне в Париж, и в по-
ложенный отпуск я повез ее показать ей все тот же Сен-
Тропе. Моя любимая обладала изумительной привычкой, 
которую объясняла с научной точки зрения. У каждого 
человека есть биологические часы. Вот ему захотелось 
спать, он должен пойти и лечь спать. Ему захотелось 
проснуться, – тут и начинается подъем и дальнейший 
трудовой день жены Александра Добровинского. А если 
какая-то гнусная, ничтожная личность разбудит спящую 
красавицу (Лена Мозер на самом деле была очень хороша 
собой), то, во-первых, он за это жестоко поплатится, 
а во-вторых, будет испорчен весь день. Соответственно, 
не только Лены, но и негодяя, который ее разбудил. Так 
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как мы жили только вдвоем, то все подозрения о поломке 
биологического будильника падали исключительно по-
нятно на кого. Что касается меня, то особенно на юге, 
на море, на каникулах я люблю вставать рано. Мне все 
кажется, что я теряю честно заработанные в холоде и до-
жде дни заслуженного отдыха.
Вот почему в то раннее утро в легендарном кафе Sénéquier 
на набережной города Брижит Бардо я оказался за сто-
ликом напротив теплого круассана и горячего шокола-
да в холостяцком одиночестве, если не считать других 
ранних птиц – посетителей и официантов.
А когда четверть круассана находилась в состоянии про-
жевывания, к столику подошла Изольда.
–  Ты все перепутал. Я тебя жду на площади Лис. Как же 
красиво ты смеешься! Как тогда, на пляже. Может, мы 
все-таки поцелуемся? Саша, милый, а где же твои руки, 
на нас же никто не смотрит? Ты здесь один? Поняла. Что 
значит, ты можешь внезапно кашлянуть два раза? Ой, 
точно. Вспомнила. Рассмешил. Такая ревнивая? Дети 
есть? Не хотите? А у меня сын. Девять лет. Да, от него. 
Мы сейчас разводимся. Все очень плохо. Он хочет за-
брать Макса. Скорее всего, если я что-то не придумаю, 
заберет. Французское правосудие отдает предпочтение 
отцу. Они считают, что женщина еще сможет родить. 
А мужчина нет. Твари. А еще у него деньги и, естествен-
но, лучшие адвокаты, а у меня ни того, ни другого. Как я 
выгляжу? Перестань, я тебя прошу. То, что ты говоришь, 
это, конечно, приятно, но у меня же есть зеркало. Надо 
заняться спортом и скинуть эти прилипчивые пять кило. 
Но у меня сейчас нервы шалят из-за развода, а когда я 
нервничаю, я ем. Кошмарно, да? А глаза потускнели? 
Ты же мой хороший… Знаю, что врешь, а все равно греет 
душу. Нет, Pernod не хочу. Куда мне на данный момент 
алкоголь? Эта сволочь, если почувствует запах, вызовет 
полицию, и они будут доказывать, что я алкоголичка 
и недостойна быть мамой. Ты даже не представляешь, 
как часто я тебя вспоминала. Те несколько часов вместе 
почему-то запали глубоко-глубоко в душу. Ты не спра-
шиваешь, почему я тогда не пришла. Знаешь, почему 
не спрашиваешь? Потому что ты влюблен в свою Лену. 
И это, наверное, чудесно. Ты живешь в Париже? А слы-
шал, что у нас в Москве? Перестройка, гласность. Воз-
можно, поеду. Что мне еще остается делать? Но жизнь 
прекрасна, несмотря ни на что. Ты почти не изменился. 
Только этой морщинки я не помню. И немного седины 
на висках. Ты кашлянул два раза. Это знак? Вот та высо-
кая? Просто красотка. Теперь понимаю. А все равно тот 
пляж и море только наши. Согласен?
Изольда встала и, чуть наклоняясь ко мне, знакомыми 
шершавыми губами прошептала в ухо:
–  Знаешь, почему я тогда не пришла?
И не дождавшись моего ответа, который ей был не очень-
то и нужен, сказала мне одну крайне важную фразу. Мне 

послышались слезы в голосе, а затем… а затем она опять 
исчезла из моей жизни.
… Пять лет назад ко мне на консультацию записался 
какой-то человек, фамилия которого мне ни о чем не го-
ворила.
Они вошли вдвоем, и я, к своему стыду, ее не узнал. Про-
шло тридцать лет со дня нашей последней встречи.
–  Посмотри. Это мой сын Максим. Да, да. Мы сбежали 
от Клода и из Франции еще тогда. Иначе он бы Макса 
у меня забрал. А ты познакомься с самым известным и са-
мым очаровательным адвокатом России. Между прочим, 
мог бы быть твоим отцом. До совершеннолетия Макс 
со своим папой не встречался, я боялась пускать сына 
во Францию. Клод по решению суда мог его там оставить 
навсегда. И сама не летала. Меня же могли посадить. Мы 
пришли по поводу наследства. Клод скончался два месяца 
назад. Поможешь? Я? Тебе правда интересно? Переехала 
в Москву в восемьдесят девятом. Вышла замуж за одного 
очень влиятельного бандита. Его в девяностых убили. 
Потом еще раз вышла замуж. Муж – профессор, врач. 
Тихий, спокойный русский интеллигент. Вторая любовь 
моей жизни. Первая была на пляже когда-то в Сен-Тропе. 
Что ты смеешься? Ах, как я люблю эту улыбку. А ты по-
лысел, любимый. Тебе уже говорили, что ты похож чем-
то на Челентано? Теперь-то мы не потеряемся. Пойдем 
поужинаем? С мужьями и женами? Это правильно. Зачем 
они нам нужны? Столько хочется рассказать друг другу.
Вдруг Максим с доброй и очень знакомой улыбкой по-
вернулся к Изе и как-то мягко, чтобы никого не обидеть, 
спросил:
–  А почему Александр Андреевич мог стать моим отцом, 
но не стал?
И тут второй раз я услышал правильный и редкий для 
женщины ответ. Точно такой, как в кафе Sénéquier в во-
семьдесят восьмом. Именно эту фразу я и хотел вам ска-
зать…
–  Подожди, пап. Изя – это Изольда Борисовна, ваша 
с мамой подруга, которая часто бывает у нас дома и с ко-
торой вы так дружите? Я в шоке. Никогда бы не подумала.
–  Спокойно, сестра. Мы же просили у отца совет. И, 
очевидно, эта фраза и есть совет? Я права? Так что же 
ты от Изольды услышал?
–  А все элементарно. На мой немой вопрос, почему она 
тогда не пришла, и на вопрос Максима, почему я не стал 
его отцом, она ответила оба раза одной, обескураживаю-
щей меня, но при этом очень глубокой мыслью: «Любви 
испугалась – дурой была».
–  Это и есть твой совет? Ничего не поняла, извини.
–  А я поняла. Просто папа – последний настоящий ро-
мантик в этом мире. Идем, я тебе сама теперь все объ-
ясню.
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Дорогие читатели! Каждый месяц я делюсь с вами 
избранными must see и must visit, опробованными мною 

лично. В этом выпуске будет небольшое исключение. Я хочу 
посвятить его проекту, в который я вложила свое сердце, 

и поделиться своим опытом не только как галериста 
и коллекционера, но и как куратора крупного выставочного 

проекта. Это интересный и важный опыт, который дал 
мне возможность по-новому взглянуть на живопись одного 

из моих любимейших художников, изучив ее с абсолютно 
иного ракурса: с позиции типичного современного человека, 

который, как и вы, уже давно пребывает в мире будущего, 
но не успевает замечать перемены.

Полина Аскери: 
Технологии нашего времени

ДРУЖЕСТВЕННЫЙ ИНТЕРФЕЙС
21 марта в Московском музее современного искусства 
открылась выставка “Дружественный интерфейс”. 
Она собрала лучшие работы художника ASKERI 
GALLERY Павла Полянского, а также самые топовые 
технологии нашего времени. Робопсы, 3D-принтеры, 
дроны – выставка с одной стороны фантастическая, 
а с другой – очень реалистичная, поскольку все эти 
предметы действительно всё чаще задействуются 
в нашей жизни далеко за пределами исследова-
тельских лабораторий. Это мой первый самостоя-
тельный кураторский проект. Но далеко не первый 

в ММОМА: мы с Васили-
ем Церетели уже делали 
несколько выставок, одна 
из которых – “Aggregations/
Объединения” Кван Йонг 
Чана – состоялась в начале 
прошлого года. На этот раз 
Василий предложил мне 
сделать самостоятельный 
проект в стенах ММОМА. 
И получилась мощная исто-
рия о совместной работе 
и взаимоподдержке галерей 
и музейных институций, 
города и технологических 
кластеров (в проекте актив-
но участвовал “Сколково”).

и его спокойный, рассуди-
тельный характер. А ещё 
академический подход 
к современной живопи-
си – Полянский окончил 
х удожес т в ен н ы й и н -
ститут имени Сурикова 
и стажировался в Герма-
нии. Весьма скромный 
и осторожный в обще-
нии человек с лёгкостью 
вошёл в топ-100 самых 
продаваемых художников 
России и встретил боль-
шой эмоциональный от-

клик за рубежом – его картины находятся в частных 
коллекциях в Европе, Азии и США.
Полянский необычайно многогранен. В его работах 
всегда встречаются природные и городские ландшаф-
ты, человек и животное, естественное и технологиче-
ское. Огромные машины бороздят саванну, не пугая 
животных. Голограммы с гигантскими животными 
развлекают посетителей пляжа. Робопсы сопрово-
ждают роскошных хозяек на прогулках в осенних 
парках, а дроны бережно доставляют им подарки 
на День рождения. Мне нравится, как тонко художник 
чувствует этот мир и подмечает детали, которые для 
многих из нас остаются “за кадром”. Мне кажется, 
в его работах – наша жизнь всего через пару-тройку 
лет. Но глядя на эти картины, можно многое сказать 
и о современной нам реальности.
Мы все время стремимся разделить виртуальное и ре-
альное, природное и техногенное, наделить эстети-
кой одно и отвергнуть другое. Картины Паши учат, 
что делать этого не стоит. Гармония современного 
мира – в его порой абсолютно невероятной эклектике. 
Человек давно окружил себя созданиями собственно-
го разума. Искусственный интеллект, роботизация 
и цифровизация дополнили картину, расширив су-
ществующую реальность, а если говорить 
честно – то создав абсолютно новый мир, 
в который многие из нас уже оказались 
погружены. Кто-то назовет это фантази-
ей, я же считаю это абсолютно уникаль-
ной и существующей на своих правилах 
параллельной реальностью.

НАСТОЯЩАЯ ЖЕНЩИНА
Главный “герой” картин Полянского – 
женщина. Причем всегда очень краси-
вая и уточненная. Художник с любовью 
прописывает силуэт и лицо, заботливо 
помещая героиню в расслабленную, ком-

Как-то у меня спросили. “Почему же интерфейс дружественный, 
если большинство из представленных на картинах Полянского 
технологий пока не нашли широкого применения в повседневной 
жизни?”. Но вообще-то нашли! Так, в Европе и Азии робопсы 
используются в полиции и службах спасения для патрулирова-
ния и поисковых работ, дроны УЖЕ доставляют посылки, а до-
полненная реальность практикуется в школах и университетах 
в рамках образовательного процесса. Эти технологии не просто 
облегчают жизнь, но делают мир вокруг нас лучше, спокойнее 
и проще. Так что истории с Пашиных картин уже, в общем-то, 
вышли далеко за пределы science fiction. Другой вопрос, когда их 
распространение будет настолько велико, чтобы почувствовать 
это смогли не только нынешние подростки.
К слову, на открытии выставки было очень много молодежи. При-
влеченные технологическими новинками, они с большим интере-
сом окунулись в искусство, и были приятно удивлены тому, как 
гармонично могут сосуществовать эти две сферы, встретившись 
в одном выставочном пространстве. Это и было одной из моих 
целей: соединить миры, которые принято разделять, показав, 
как гармонична наша жизнь в ее целостной картине.

ПАРАЛЛЕЛЬНЫЕ МИРЫ ПАВЛА ПОЛЯНСКОГО
Соединение противоположностей, гармонизация привычного 
нам мира – "специализация" Павла Полянского. Я встретила 
этого уникального художника ещё 12 лет назад в мастерской 
Айдан Салаховой – он стал последним, кого она приняла в штат. 
Острота мышления, способность точно подмечать зачастую 
незаметные, но важные детали моментально вызвали во мне 
огромное уважение и интерес. В ASKERI GALLERY любят Пашу 

фортную позу. Девушки Полянского всегда отдыхают, получают 
от жизни удовольствие: выходят на пробежку, гуляют по на-
бережной, купаются и за-
горают, рассматривают 
что-то интересное в VR-
очках, игнорируя серые 
будни за окном. Женский 
образ – очень сильный, 
с его помощью можно 
многое передать без слов. 
Так вот главный месседж, 
который стремится до-
нести до нас художник, 
заключается в том, что 
гармония Вселенной – это 
состояние, которое дости-
гается в расслаблении 
и удовольствии от мира 
и самих себя. Женщина 
Полянского – это абсолютно природная сила, которая гармонизи-
рует естественное и искусственное, впитывая в себя и то, и другое 
в равной мере и не утрачивая ни капли красоты и спокойствия.
Эстетика женского тела умело сочетается с красотой холодно-
го металла и грацией животных, превращая всё окружающее 
в гармоничный, существующий по собственным законам мир.
Интересно, что женские образы, которые использует Паша – 
собирательные. Художника вдохновляют знакомые, коллеги, 
друзья, прохожие – словом, все женщины, которые встречаются 
на его пути. И это очень правильно и важно: женская красота 
уникальна, но не универсальна, как и всё остальное в нашей 
реальности.

НОВОЕ СРЕДНЕВЕКОВЬЕ
Полянский с наблюдательностью ученого фиксирует перемены 
вокруг. Его вдохновляет поп-культура, кинематограф, научные 
и социологические исследования. Темой ЕГО исследования ста-
новится мир вокруг и его переменчивость, столь пугающая и од-
новременно столь привлекательная для людей разных поколений. 
Лаконичная серо-белая колористика, близкая к сепии или даже 

средневековой гризайли, 
позволяет художнику до-
стичь ассоциации изо-
бражения с фотографией 
и добиться максимальной 
реалистичности, несмо-
тря на порой абсолютно 
сюрреалистичный сюжет. 
Так художник в своих 
картинах олицетворяет 
закат "нового Средневе-
ковья" и приход нового 
времени – эры цифрови-
зации и прогресса.
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Михаил, почему вы решили связать жизнь с пси-
хологией, и где вы учились?
Изначально я не предполагал, что стану психо-
логом. Я окончил МГТУ им. Н. Э. Баумана, потом 
по профессии работал инженером на телевиде-
нии, стал хорошо разбираться в IT-технологиях.
В 2008 году я захотел получить больше знаний и по-
ступил на MBA в Высшую Школу Экономики. Во вре-
мя обучения я оказался на своей первой лекции 
по психологии, благодаря которой ко мне пришло 
осознание, что я – не просто тело, а личность со сво-
им мировоззрением, ценностями и взглядами.
Я захотел разобраться со своими личными про-
блемами, которых на тот момент было очень мно-
го: трудности в отношениях, отсутствие радости 
и смысла в жизни, сложности со здоровьем, разные 
вредные увлечения.
На одной из психологических сессий мы практи-
ковали познание себя. В тот день я заглянул внутрь 
своего сознания и ощутил, насколько мне плохо, 
и как мне не нравится тот человек, которым я яв-
ляюсь. Я понял, что вредные привычки были моим 
способом убежать от самого себя. После этого я 
в один миг бросил курить и больше никогда не упо-
треблял алкоголь.
Я решил продолжить обучение в сфере психоло-

но мы ежедневно получали множество положи-
тельных отзывов – люди излечивались от болезней.
В 2016 году нам с коллегами стало понятно, что 
пора собрать имеющиеся наработки воедино и на-
чать обучать людей технологии, которая позволя-
ет познать себя и свое тело, и благодаря этому спра-
виться со своими проблемами и болезнями.
Как происходило развитие проекта?
Мы изначально позиционировали Псидваноль как 
проект, который занимается здоровьем человека. 
Со временем мы заметили, что для улучшения здоро-
вья необходимо изменить образ мышления и жизни, 
и стали работать с человеком в целом – с его эмоци-
ями, мировосприятием, отношениями, прошлым, 
с травмирующими ситуациями, и так далее.
За пять лет мы обучили более семидесяти тысяч 
слушателей, а сейчас мы расширились и развились 
благодаря ранее собранным наработкам. В проек-
те Псидваноль работает более ста человек, а также 
десятки преподавателей и экспертов, которых мы 
привлекаем для проведения тематических курсов.
В чем заключается суть метода Псидваноль (PSY2.0)?
Это очень конкретная технология, помогающая 
через работу с психосоматикой и правильное 
проживание личного опыта быстро достигнуть 
определенных результатов: выздороветь, начать 
больше зарабатывать, жить счастливо, построить 
гармоничные отношения.
Ваши курсы ориентированы на новичков или 
на профессионалов?
И на тех, и на других. У нас есть два больших 
направления работы: «Псидваноль Развитие» 
и «Псидваноль Наука».
«Псидваноль Развитие» создает образовательные 
продукты – курсы, интенсивы, очные и онлайн-ме-
роприятия, которые помогают людям решить их 
проблемы и удовлетворить запросы: познать себя, 
поправить здоровье, построить отношения, соз-
дать бизнес и так далее.
Сейчас нашим «флагманским» курсом является 
«Трансформация», которая идет полтора месяца 
и открывает людям полный спектр их возможно-
стей: слушатели выявляют свои сильные и слабые 
стороны и определяют вектор своего развития.
«Псидваноль Наука» – это лицензированный 
учебно-образовательный центр, в котором можно 
получить профессию психолога и диплом уста-
новленного государством образца, чтобы офици-
ально оказывать услуги в сфере психологического 
консультирования.
Кроме того, команда этого направления занима-
ется научной деятельностью. В 2020 году статьи 
с результатами исследований по психосоматике, 

гии и поступил в РАНХиГС для получения второго высшего 
образования. На втором курсе у нас были лекции по гипноте-
рапии, и я понял, что эти знания дают возможность воздей-
ствовать на людей, работать с их состояниями и прорабаты-
вать их проблемы изнутри.
Параллельно я пошел учиться в НИИ Психиатрии и невро-
логии им. В. М. Бехтерева и выбрал специализацию «Гипно-
терапия». Обучаясь в РАНХиГС и «Бехтеревке» я начал прак-
тиковать, увлекся психосоматикой и был удивлен, насколько 
раскрылся мой талант в этой сфере: я начал создавать новые 
инструменты и сформировал целое направление в психоте-
рапии. Я открыл собственный путь развития, а затем стал де-
литься добытой информацией с другими людьми.
Когда вы поняли, что пришло время создать свой образо-
вательный проект?
Первое «озарение» случилось в 2013 году, когда я учился 
на очередном курсе по гипнотерапии. Один из студентов 
вышел из себя и очень ярко проявил негативные эмоции 
и агрессию. Преподаватель спросил, как бы я решил эту пси-
хологическую задачу. Я подошел к студенту и используя метод 
регрессивной шкалы начал внушать ему разные возрасты. Я 
говорил ему: «Тебе 20 лет…, тебе 18 лет…», а он продолжал про-
являть агрессию. На словах «тебе 12 лет» он успокоился. Дело 
было в психологической травме, которую он получил в три-
надцатилетнем возрасте. Мне удалось погрузить его в состо-
яние до этой травмы и отменить ее навсегда. Я увидел эффек-
тивность метода регрессивной шкалы, и это меня поразило.
Вторым стимулом послужила книга по психосоматике, кото-
рая открыла для меня фундаментальную взаимосвязь между 
биологией и психикой человека. Около года я и мои коллеги 
применяли описанный в книге инструментарий в работе 
с клиентами, и результаты были ошеломительными. Научное 
сообщество скептически отнеслось к нашим методам работы, 

которые я подготовил вместе с моими учениками, опублико-
вали в зарубежных научных журналах, и мне присвоили уче-
ную степень доктора философии в психологии (PhD). Сейчас 
мы параллельно проводим два десятка исследований по при-
менению метода Псидваноль в работе с различными забо-
леваниями – аллергиями, паническими атаками, артритом, 
бесплодием, эндометриозом, сахарным диабетом и так далее.
Обучаться у вас может любой желающий?
Псидваноль – коммерческая организация, у нас нет ограниче-
ний по набору. Быть частью сообщества Псидваноль стремят-
ся люди из разных городов и стран: у нас около 40% студентов 
из Москвы, около 20–30% – жители регионов России, и еще 
около 20% – слушатели из Восточной Европы и других угол-
ков мира. Сейчас на нашей годичной дипломной программе 
обучается 1200 человек – такого нет ни в одном университете.
Отмечу, что мы мы преподаем на русском языке и придержива-
емся высоких стандартов качества обучения. Например, на ди-
пломной программе у нас предусмотрен серьезный выпускной 
экзамен, на котором обычно отсеивается более 10% студентов.
Ежегодно университеты выпускают огромное количество 
психологов. Некоторые из них известны всей стране: Лаб-
ковский, Курпатов, Блиновская. Как вы к ним относитесь 
и рассматриваете ли вы их как конкурентов?
Я очень уважительно отношусь к тем, кого вы назвали, по-
скольку считаю, что каждый из этих людей обладает высокой 
компетенцией в своей области. Каждый человек волен вы-
бирать того наставника, который ему ближе. Прохождение 
марафона Блиновской приводит к исполнению желаний, 
прочтение книги Курпатова дает новые знания, лекции Лаб-
ковского открывают слушателям глаза на многие вещи.
Что касается конкуренции, я ее не чувствую, поскольку Псид-
ваноль – это инновационный продукт. Мы постоянно инте-
рактивно взаимодействуем с аудиторией и делимся своими 
самыми свежими наработками и знаниями. Мы часто отказы-
ваемся от старого в пользу нового, стремительно меняемся, 
и в этом наше основное отличие от коллег.
Что для вас счастье?
Для меня счастье – это всё, где я реализую себя: семья, про-
фессия, здоровье, эмоции, отношения, команда, творчество. 
В Псидваноль мы как раз учим людей находить счастье. Как 
только ты познаешь себя, ты познаешь счастье.

Михаил Филяев:  
«Псидваноль – современная 

психология, основанная 
на здоровом мышлении»

Клинический психолог, гипнотерапевт, 
доктор философии в психологии Михаил 
Филяев рассказал L‘OFFICIEL о себе и своем 
проекте «Псидваноль» (PSY2.0), который 
помогает людям развиваться и создавать 
жизнь своей мечты.
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L’OFFICIEL VERIFIED — это авторитетный гид в сфере 
роскошного гостеприимства. Наши инспекторы из редак-
ции и уважаемые читатели-эксперты посещают интерес-
ные места по всему миру, чтобы оценить отели, рестора-
ны и спа-центры на основе самых высоких стандартов 
L‘OFFICIEL.
Как минимум два представителя, сотрудник редакции 
и независимый эксперт, посещают каждый отель, ресто-
ран и спа-центр, которые являются кандидатами в рей-
тинг. Мы сами оплачиваем наши транспортные расходы 
и часто посещаем интересные места как обычные гости, 
оставаясь анонимными. Никто не может купить место в рей-
тинге, ни при каких обстоятельствах. Каждый участник 
L‘OFFICIEL VERIFIED входит в список благодаря высоко-
му качеству обслуживания. Остаются участники в списке 
из года в год только благодаря регулярному объективному 
и независимому процессу контроля.

При оценке мы учитываем десятки факторов, таких как удоб-
ство, местонахождение, интерьерный дизайн и многие другие. 
Однако наша система оценки делает упор именно на обслу-
живание, потому что ваше впечатление о пребывании в отеле, 
ресторане или спа-центре определяется не внешним видом 
или стоимостью произведений искусства на стенах. Больше 
всего вы запоминаете свои ощущения и эмоции от локации!
Мы начали свою деятельность в 1998 году и собрали уни-
кальную базу лучших мест со всех уголков земли, а теперь 
мы разработали эксклюзивную рейтинговую систему. 
В проекте L’OFFICIEL VERIFIED мы представляем сво-
им читателям самую достоверную информацию о том, где 
остановиться, пообедать и отдохнуть.
L‘OFFICIEL VERIFIED существует для того, чтобы рас-
сказать вам о премиальном обслуживании в местах, которые 
вы запомните и в которые точно захотите возвращаться 
снова и снова!

T R AV E L  G U I DE

L’ OF F IC I E L  R U S S I A

VERIFIED

Armani Hotel, Dubai

Bulgari Hotel & Resorts, Dubai

Borgo San Felice, Siena

Bulgari Hotel & Residences, London

Capri Palace Jumeirah, Capri

Capri Tiberio Palace, Capri

Cristallo, a Luxury Collection Resort & Spa, Cortina d‘Ampezzo

D Maris Bay, Dalaman

Four Seasons Resort Dubai at Jumeirah Beach, Dubai

Grand Hotel Europe, Saint Petersburg

Grand Hyatt Tokyo, Tokyo

Hilton Berlin, Berlin

Hotel Bellevue Suites & SPA, Cortina d‘Ampezzo

Hotel Danieli, a Luxury Collection Hotel, Venice

Hard Rock Hotel Maldives, South Malé Atoll

Hillside Beach Club, Dalaman

Kempinski Moika 22, Saint Petersburg

Lotte Hotel, Saint Petersburg

Lotte Hotel, Moscow

Majestic Hotel Spa, Paris

Metropol Hotel, Moscow

Palais Namaskar, Marrakech

Rixos Krasnaya Polyana Sochi, Sochi

Shangri-La Paris, Paris

SAii Lagoon Maldives, South Malé Atoll

The Ritz-Carlton, Kyoto

The St. Regis, Dubai

The St. Regis, Moscow

Ukraine, Radisson Collection Hotel, Moscow

Villa Cora, Florence

Armani Hotel & Resorts, Milan www.armanihotelmilano.com

Anantara Uluwatu Bali Resort, Bali www.anantara.com/ru/uluwatu-bali

Alila Villas Uluwatu, Bali www.alilahotels.com/uluwatu#offers

Benesse House Hotel, Naoshima benesse-artsite.jp/stay/benessehouse/park.html

Casa Morgano, Capri www.casamorgano.com

Dolomiti Lodge Alverà, Cortina d‘Ampezzo dolomitilodge.eu

Grand Hotel Quisisana, Capri www.quisisana.com

Grand Hotel Savoia, Cortina d‘Ampezzo www.radissonhotels.com

Grand Hotel et de Milan www.grandhoteletdemilan.it

Hotel Barriere Le Fouquet‘s, Paris www.hotelsbarriere.com/fr/paris/le-fouquets.html

Hôtel Plaza Athénée, Paris www.dorchestercollection.com/en/paris/hotel-plaza-athenee

Le Meurice, Paris www.dorchestercollection.com/en/paris/le-meurice

La Réserve Paris Hotel & Spa, Paris www.lareserve-paris.com/en/

Madame Rêve, Paris madamereve.com

Punta Tragara, Capri www.manfredihotels.com/punta-tragara

Park Hyatt Milan, Milan www.hyatt.com/en-US/hotel/italy/park-hyatt-milan

Principe Di Savoia, Milan www.dorchestercollection.com/en/milan/hotel-principe-di-savoia

Puente Romano Beach Resort, Málaga www.puenteromano.com

Hotel De Rome, Berlin www.roccofortehotels.com/de/hotels-and-resorts/hotel-de-rome

Hotel De Russie, Rome www.roccofortehotels.com/it/hotels-and-resorts/hotel-de-russie

Royal Mansour, Marrakech www.royalmansour.com

The Mark Hotel, New York www.themarkhotel.com

The St. Regis, Beijing www.marriott.com/en-us/hotels/bjsxr-the-st-regis-beijing/overview

Torre di Moravola, Umbria www.moravola.com

Çırağan Palace Kempinski, Istanbul www.kempinski.com/ru/istanbul/ciragan-palace
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Address Grand Creek Harbour – первый пятизвездоч-
ный отель класса-люкс в районе Dubai Creek Harbour, 
который включает в себя рестораны, а также места 
для отдыха и развлечений мирового класса в новей-
шем районе набережной Дубая.
Из превосходных номеров отеля, способных удов-
летворить самый изысканный вкус открываются 
захватывающие виды на Dubai Creek. Посетите 
расположенный на территории The Restaurant и от-
кройте для себя роскошные блюда, приготовленные 
шеф-поварами. Насладитесь свежеприготовленными 
угощениями в The Patisserie и расслабляющей атмос-
ферой Cigar Lounge. Проведите неспешный полдень 
в панорамном бассейне, наслаждаясь великолепными 
видами на старый и новый Дубай, или посетите The 
Spa, пока ваши дети получают собственные незабы-
ваемые впечатления в Qix Club.

Во время отдыха в прекрасном отеле мы также совету-
ем посетить следующие достопримечательности:

Смотровая площадка The View at The Palm
Обзорная площадка с головокружительным видом 
и познавательным экскурсом в архитектурную исто-
рию города стала достопримечательностью эмирата. 
The View at The Palm – открытая смотровая площадка, 
расположенная на 52-м этаже здания The Palm Tower.
Она находится на высоте 240 метров. Отсюда откры-
вается захватывающий дух вид на остров Пальма 
Джумейра и Персидский залив.

Парк развлечений AYA
Каждый поход в парк развлечений AYA ― отличный 
повод для фотосессии. На площади в почти 4 000 кв. 
м находится 12 зон, каждая со своей уникальной те-
матикой и интерактивными элементами. Благодаря 
сочетанию современных звуковых, световых и графи-
ческих спецэффектов посетители могут отправиться 
в путешествие по волшебной вселенной.
 
Музей Будущего
Museum of the Future – чудо инженерной мысли. 
По словам главного архитектора проекта Шона Кил-
лы, уникальная эллиптическая форма здания олице-
творяет собой взгляд Дубая в будущее.
Постоянная экспозиция музея познакомит посетите-
лей с мировыми трансформациями, которые произой-
дут в ближайшие 50 лет. Здесь вы увидите иннова-
ции, призванные улучшить жизнь всего человечества 
и укрепить мировую экономику: от искусственного 
интеллекта до технологий дополненной реальности.

Сафари-тур от компании Platinum Heritage
Отправившись в сафари по пустыне, получившее са-
мое большое количество наград в Дубае вы станете 

ОТПРАВЛЯЙТЕСЬ  В ДУБАЙ  
ЗА НЕВЕРОЯТНЫМИ  ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ 

ADDRESS GRAND CREEK HARBOUR

частью истории и познакомьтесь с этим природным явлением. 
Ваш профессиональный гид по заповеднику будет сопровождать 
вас во время сафари по заповеднику пустыни Дубая и расскажет 
о местной флоре и фауне. Здесь вы сможете полюбоваться вели-
колепным арабским закатом, понаблюдать за зрелищным шоу 
с соколиной охотой, расслабиться вечером во время вкусного 
эмиратского ужина и принять участие в развлечениях с тра-
диционными представлениями, такими как танец йола и игра 
на барабанах. Также компания предоставляет поездки на вин-
тажных Land Rover 50-x годов.

Уникально расположенная на стыке знаковых новейших районов 
Дубая, гавань Dubai Creek Harbour открывает великолепную но-
вую главу в историческом развитии города. С одной стороны от-
крываются захватывающие виды на Dubai Creek и старый Дубай, 
с другой – величественная линия горизонта и “новый” город. Две 
башни, образующие Address Grand Creek Harbour, соединенные 
наблюдательной площадкой, спроектированной Сантьяго Ка-
латравой, связывают резиденции с отелем.
Насладитесь роскошным проживанием на набережной этого 
уютного и престижного района, находясь в непосредственной 
близости от всемирно известных достопримечательностей 
Burj Khalifa в Downtown Dubai и неподвластных времени вели-
чественных базаров района Deira. Каждый день, возвращаясь 
в Address Grand Creek Harbour, вы будете восхищаться велико-
лепием этого места.
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НЕЗАБЫВАЕМЫЙ 
ОТДЫХ  В  

ST REGIS BALI

THE LAGUNA,  
A LUXURY COLLECTION  
RESORT & SPA,  
NUSA DUA, BALI

St Regis Bali, недавно признанный лучшим пляжным курортом 
и лучшим SPA-отелем в Индонезии по версии Travel+Leisure 
Southeast Asia – Asia‘s Best Awards, предлагает гостям 124 люкса 
и виллы с современным балийским дизайном.
Последняя новинка – Strand Residence – величественная двух-
этажная резиденция площадью 966 м2. с 4-мя спальнями для 
больший семей и групп друзей с выходом на частный пляж ку-
рорта, где гостей ждут шезлонги с панорамным видом на океан. 
Дом окружен тропическим садом, где расположены большой бас-
сейн, обеденная зона и беседка для дневного отдыха. Внутренне 
убранство в спокойных тонах, а в интерьерах органично сочета-
ются традиционные балийские мотивы, элегантная колониаль-
ная мебель и предметы искусства, которые любезно приглашают 
гостей в мир изысканной жизни. Помимо спален и ванных ком-
нат, в резиденции также есть полностью оснащенная кухонная 
зона и отдельная комната для прислуги. Помимо этого на курор-
те St Regis расположены виллы с одной, двумя и тремя спальня-
ми, к каждой из которых приставлен дворецкий.
Кулинарное разнообразие отеля представлено 3 ресторанами 
и 2 барами, расположенными на территории курорта. Заведе-
ние Kayuputi по праву считается лучшим рестораном на остро-
ве, поскольку здесь гостей ждет не только изысканный бранч, 
но и неповторимый вид на Индийский океан. Бранчи проходят 

по субботам и воскресеньям с 11.00 до 15.00. Шеф-
повар Агунг Геде и его команда профессионалов 
разработали новое weekend меню. По субботам по-
сетителей ждет настоящее гастрономическое на-
слаждение, созданное в соответствие с традициями 
владельцев бренда St Regis – семьи Астор, а по вос-
кресеньям можно будет насладиться сабражем шам-
панского и икрой.

Начиная с пышных тропических садов и переливающихся 
на солнце пляжей до безупречного сервиса и роскошных инте-
рьеров, курорт St. Regis Bali Resort – идеальное место для безмя-
тежного отдыха и создания незабываемых моментов.

Очаровательный 5-звездочный отель The Laguna, a Luxury 
Collection Resort and Spa, Bali, расположенный на безмятежном 
пляже в Нуса-Дуа, предлагает гостям незабываемые впечатле-
ния, воплощающие в себе все лучшее, что есть на Бали.
Вдохновением нового дизайна номеров стали истории и тра-
диции Бали, морские элементы, а также ДНК бренда Luxury 
Collection, основанная на путешествиях. Традиционный декор 
включает плетеные корзины кебен, которые обычно используют-
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ся для подношений в храмах, и невысокие столы ду-
ланг, на которых пестрят местные тропические фрук-
ты. Специально заказанные произведения искусства 
отдают дань искусству и ремеслам острова.
Залитый золотым солнечным светом и омываемый 
всегда теплым Индийским океаном, отель Laguna 
теперь открывает новую главу, которая воплощает 
в себе самое лучшее из искусства, истории, наследия, 
кухни и культуры Бали.
Начните свой день с бесплатного занятия йогой или 
бодрящей групповой прогулки по пляжу, после чего 
насладитесь вкусным завтраком «шведский стол» 
в ресторане Banyubiru на свежем воздухе. Затем вы 
можете поплавать в бассейнах, отдохнуть с книгой 
в домике на пляже, принять участие в одном из много-
численных художественных представлений, устраи-
ваемых в окрестностях отеля, или посетить процеду-
ры в спа-салоне.

Вы можете насладиться вкуснейшими блюдами в уютных ре-
сторанах и барах со столиками как в помещении, так и на от-
крытом воздухе с видом на необъятный Индийский океан. 
Блюда, приготовленные с глубоким уважением к уникальной 
экологии Бали, прославляют плоды суши и моря. В рестора-
не Arwana вы найдете свежайшую рыбу, в Banyubiru вас ждут 
аутентичные блюда паназиатской кухни и самый обильный 
завтрак «шведский стол», в винодельне Cornerstone Winery 
and Deli можно заказать свежую выпечку и домашнее мороже-
ное. В оживленном лаундж-бар de Balé готовят оригинальные 
коктейли с добавлением местных специй, в изысканном баре 
KulKul можно насладиться мягкими акустическими сетами, 
а сдержанный и безмятежный бар Sapphire идеальное место 
для отдыха у бассейна.
The Laguna Resort & Spa – это оазис изысканной архитектуры, 
продуманного балийского дизайна, безупречного сервиса и не-
забываемых впечатлений. Истинный рай на берегу Индийского 
океана.

НОВЫЕ ВПЕЧАТЛЕНИЯ  
ОТ  JUMEIR A H  

BEACH  HOTEL

За последние 25 лет отель Jumeirah Beach Hotel стал 
эталоном непревзойденной роскоши для всей се-
мьи. В честь серебряного юбилея отель представля-
ет ряд улучшений, которые ознаменуют новый этап 
развития курорта.Теперь на территории появился 
обновленный и обустроенный пляж, три новых 
уникальных ресторана мирового класса, а также 
отдельный клубный бассейн.
Территория отеля, бассейны и рестораны соеди-
нены дорожками, покрытыми зеленью. Частная 
береговая линия, оборудована элегантными шез-
лонгами, зонтиками и уютными подушками. Гостям 
номеров Ocean Club, люксов и вилл предлагается 
отдельный бассейн с чистейшей водой, бар, пыш-
ная растительность и культовые виды на Burj Al 
Arab Jumeirah.
В отеле располагается несколько ресторанов. Cala 
Beach – это ресторан с непринужденной атмосфе-
рой и аутентичной итальянской кухней. Откры-
тый пляжный бар и обеденная терраса создают 
атмосферу, сочетающую в себе итальянское госте-
приимство и впечатляющие виды на Burj Al Arab 
Jumeirah.
Ресторан Nuska Beach, вдохновленный Левантом, 
Средиземноморьем и Ближним Востоком, исполь-
зует старинный метод готовки на углях. Это место 
идеально подойдет для ужина с непревзойденным 
видом на океан.
Verde Beach – популярный пляжный ресторан в Сен-
Тропе. Автором меню является шеф-повар Жюльен 
Ли Тибо. Здесь гостей ждет множество популярных 
средиземноморских блюд.
Гости номеров Ocean Club, люксов и вилл теперь 
могут посетить The Sunset Club. Этот живописный 
лаунж для взрослых на 24-м этаже – идеальное ме-
сто для вечерних напитков с видом на Burj Al Arab 
и безмятежный океан.
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Расскажите, с чего началась история создания 
вашего ресторана?
Джулиано: Наш ресторан открылся 46 лет назад 
в 1976 году. Он стал первым местом в Милане, где 
готовят блюда родом с островом Сардиния. В то 
время город выглядел совсем иначе, был более 
индустриальным, а не туристическим. Местные 
заведения предлагали в основном традиционную 
итальянскую или же тосканскую кухню, где преоб-
ладает мясо. И всего несколько заведений в Мила-
не специализировались на приготовлении блюд 
в морской тематике. Конечно, мы не были первы-
ми, но мы были одним из них. Однако в отличие 
от всех, в Trattoria del Pescatore мы делаем фокус 
на традициях нашего родного региона – острова 

го видоизменяется: мы адаптируем рецепт в за-
висимости от имеющихся в течение года томатов, 
а также видов лобстера. Но это блюдо всегда в на-
шем меню, потому что именно благодаря ему наш 
ресторан стал столь популярным.
Существуют ли у вас какие-то определенные 
традиции: в процессе приготовления блюд, ока-
зания услуг, а также в отношении к гостям?
Кристиан: Что касается отношения к нашим го-
стям – мы стараемся относится к ним как к близким 
людям. Со многими из них мы стали друзьями. Это 
похоже на постоянно растущую семью. Мы стара-
емся работать быстро и эффективно, но не быть 
слишком формальными в этом вопросе.
Что касается традиций: в конце ужина мы пред-
лагаем нашим гостям традиционный сардинский 
сыр и сардинское мирто – традиционный ликер. 
Эти традиции мы сохраняем с самого открытия. 
Также мы предлагаем всем нашим гостям свежий 
хлеб. Печем его не мы, а крафтовая пекарня, кото-
рая находится недалеко от ресторана. Они пекут 
этот хлеб специально для нас таким же, каким он 
был, когда мой отец открыл ресторан. Рецепт они 
разрабатывали совместно. Раньше мы всегда кла-
ли хлеб просто на стол к приходу гостя, но после ко-
вида мы стали использовать тарелки. Гостям очень 
нравится этот хлеб. Особенно нравится макать его 
в Каталонский соус. По-итальянски это означает 
Scarpetta.
Какие ценности для вас наиболее значимы?
Джулиано: Самый важный ингредиент – это 
страсть. Особенно в нашей работе. Иметь страсть 
и искренне любить то, что ты делаешь – просто не-
обходимо. В кухне важно постоянное фокусирова-
ние на традициях, даже в век инноваций. В нашей 

Сардиния, где я сам и родился.
Ваше меню постоянное и неизменное или же меняющееся 
от сезона к сезону?
Джулиано: У нас есть основное меню, которое действует весь 
год. Но мы адаптируем его в зависимости от сезона, доступно-
сти ингредиентов и рыбы. Например, сейчас мы предлагаем 
нашим гостям крабов из Венецианского залива: это сезонное 
явление. У нас также бывают специальные блюда, которые 
меняются в течение года, в их приготовлении мы используем 
сезонные ингредиенты. Например, в нашем меню вы всегда 
сможете найти разные виды рыб: какая это будет рыба – зави-
сит от улова. Совсем скоро начнется сезон бобовых, поэтому 
мы будем использовать их в приготовлении наших блюд. Что 
касается основного меню, наше традиционное блюдо – это 
Салат из Каталонких лобстеров. Безусловно, блюдо немно-

индустрии слишком много инновационных технологий, 
и иногда рестораны теряют основу, традиции. Конечно, мы 
тоже используем современные технологии, но так или иначе 
мы нацелены на сохранение традиций.
Что самое важное в ресторане: интерьер, еда или персонал?
Кристиан: Сложно назвать что-то одно, потому что все эти 
вещи очень важны. Я думаю, что необходимо соблюдать рав-
новесие, прямо как в блюде: все ингредиенты должны быть 
хорошо сбалансированы. Например, персонал. Нас всего 
лишь 15 человек, но каждый из нас – значимый член команды: 
от мойщика посуды, до моего отца. Все это элементы, которые 
нельзя просто так убрать, и все они равны. Еда также важна. 
Как многие итальянцы, придя в заведение, хотят получить 
что-то знакомое и родное, так и многие иностранцы, приез-
жая к нам ожидают найти “Италию”. Наш ресторан выполнен 
в традиционном итальянском стиле. Но у нас есть современ-
ная часть, которую мы открыли 4 года назад. При этом многие 
люди до сих пор любят и хотят возвращаться и проводить вре-
мя именно в старой части нашего ресторана. Они хотят быть 
причастными к традиционности. Каждый год мы стараемся 
что-то улучшить, но основа всегда одна и та же.
Что вас больше всего вдохновляет в работе?
Джулиано: Все также начинается со страсти, как мы уже ска-
зали. Иногда вдохновляет возможность вернуться назад 
и вспомнить или найти ингредиенты, которые использова-
лись в прошлом, и не похожи на то, что многие используют 
сегодня. Можно попробовать смешать их в новом стиле. На-
пример, один из видов пасты, который называется Reggitas, 
это традиционная паста для маленькой деревушки откуда 
родом мои родители. Там живет всего лишь 1000 человек. Эту 
пасту я помню с детства: ее готовят только на праздник в но-
ябре. Сейчас это блюдо находится в Slow Food Association – 
эта итальянская ассоциация, которая сегодня является уже 
международной. Они занимаются тем, что ищут исчезающие 
блюда и заново популяризируют их. Теперь вы можете найти 

Самый важный ингредиент —  
это страсть.

Почти полвека назад Джулиано Арду открыл свой ресторан Trattoria del 
Pescatore в Милане, специализирующийся на кухне родом с острова Сардиния. 

Сегодня это одно из самых популярных заведений в городе. Отец и сын, 
Джулиано и Кристиан Арду, в интервью L’Officiel Russia поделились  

своими мыслями на тему ресторанного бизнеса, а также рассказали 
о принципах работы своего ресторана.
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эту пасту в нашем меню. Кстати, многим русским 
она нравится.
– Кристиан: Конечно, страсть в индустрии в це-
лом. Ресторанный сектор развивается очень бы-
стро, как в Италии, так и во всем мире. Я очень 
вдохновлен работой ресторана. Мой отец более 
традиционный человек и не очень любит выходы 
в свет. Я же напротив, люблю находить новые ме-
ста и исследовать что-то новое для себя. Не только 
в рамках еды, но и в рамках ресторанных бизнес-
структур. До ковида мы открыли ресторан в Гон-
конге, и были близки к тому, чтобы открыть ре-
сторан в Москве. Я очень люблю путешествовать, 
исследовать новые места. Пожалуй, это вдохновля-
ет больше всего.
Вы работаете уже почти полвека! С какими 
сложностями столкнулись за это время?
Кристиан: Я думаю, что самым сложным периодом 
было первое время после открытия. Поэтому мой 
отец лучше ответит на этот вопрос. Но что каса-
ется последних лет – они были очень тяжелыми. 
Ковид, геополитические изменения… Например, 
нам пришлось закрыть ресторан в Гонконге из-за 
политических вопросов между Гонконгом и мате-
риковой часть Китая. Период пандемии – был ис-
пытанием для всех: нам пришлось адаптировать-
ся. Мы были закрыты на несколько месяцев как 
в 2020, так и в 2021 году. Нам пришлось открыть ве-
ранду на улице, которой у нас не было до пандемии. 
Сейчас одна из самых главных проблем – найти 
персонал. Я не знаю, как с этим обстоят дела в Рос-
сии, но почти во всей Европе и США наблюдается 
сильная нехватка ресторанного персонала. Может 
быть, это связано с тем, что ресторанный сектор 
сильно растет, появляется много новых мест. Мы 

тали как в период первого локдауна, так и второго. 
Конечно, правительство помогло покрыть рас-
ходы на большую часть заработной платы наших 
работников, но остальные расходы мы смогли по-
крыть благодаря нашей доставке. Нам повезло что 
в нашем меню есть блюдо, которое хорошо прода-
ется – это наш салат с лобстером. А система по до-
ставке до сих пор работает, и мы получаем заказы.
Ваш ресторан очень популярен в России. Вы 
когда-либо были в России?
Кристиан: Я был в России весной 2022 года. Мы 
планировали открыть ресторан совместно с Бо-
рисом Зарьковым и Владимиром Мухиным. Они 
показали мне город и много интересных мест, это 
был мой единственный раз.
Джулиано: Я никогда не был.
Помните ли вы гостей из России?
Кристиан: У нас много друзей из России. Многие 
из них сначала были нашими гостями, но посте-
пенно стали нашими друзьями. Со многими мы 
поддерживаем общение в WhatsApp. Борис Зарь-
ков и Владимир Мухин были у нас много раз. Также 
Ирина Зарькова, Алла Вебер, Филипп Киркоров… 
Многие из них до сих пор приходят несмотря на то, 
что россиянам сейчас трудно путешествовать. Мы 
видим их, но не так часто, как раньше.
В 2018 году вы открыли ресторан в Китае. Поче-
му решили развиваться именно в этой стране?
Кристиан: У нас всегда была международная кли-
ентская база, и среди наших иностранных клиен-
тов много тех, кто живет в Азии. Мы открылись 
в Гонконге, потому что один из наших давних кли-
ентов оттуда обратился к нам с интересным пред-
ложением, и мы его приняли.
Сложно ли поддерживать высокое качество 
блюд вдали от Родины?
Кристиан: Это так. Но все зависит от фактическо-
го местоположения: многие страны в настоящее 
время импортируют много продуктов, что облег-
чает весь процесс, даже если это очень дорого. 
В других местах импорт намного сложнее, поэтому 
рецепты необходимо соответствующим образом 
корректировать.
Давайте сыграем в небольшую игру. Мы нашли 
несколько фактов об Италии. Вам необходимо 
подтвердить или же опровергнуть их.
В Италии считается непристойностью, когда жен-
щины жестикулируют.
Кристиан: Нет это не правда. Мы всегда жестику-
лируем и иногда даже не замечаем этого. Я помню, 
когда я жил в Лондоне, у меня был друг, который 
пытался выучить итальянский. Он купил специ-
альную книгу, в которой была целая глава о значе-

пробовали адаптироваться к этому. Раньше мы закрывали ре-
сторан только один день в неделю. Но некоторые наши работ-
ники уволились, и мы приняли решение закрывать ресторан 
дважды в неделю.
Джулиано: Самым большим испытанием из всех было откры-
тие ресторана много лет назад, потому что ресурсов на это 
было очень мало. Окружающая обстановка была совсем дру-
гой. Сейчас место, где мы находимся, очень модное: здесь рас-
полагаются модные шоурумы, и тут живут многие художни-
ки. Но в прошлом это место не было центром.
Первый год был самым трудным, потому что нужно было вре-
мя чтобы стать известными и узнаваемыми. Но в результате 
у нас стали появляться постоянные клиенты. Если не считать 
пандемию, мы не сталкивались с какими-то сложностями 
за это время. Даже в период экономического кризиса в стра-
не. Люди все равно приходили к нам, и у нас всегда было много 
работы. Меня многие спрашивают, почему я не хочу открыть 
еще одно место в Милане. Я отвечаю, что хочу поддерживать 
высокое качество.
Какой самый невероятный случай произошел за все время 
работы ресторана?
Джулиано: За эти годы произошло много историй. Однажды, 
гость из США праздновал день рождения в нашем ресторане, 
а за соседним столиком обедал японский оперный певец. Он 
встал и спел американцу песню «С Днем рождения» в опер-
ном стиле. Этот парень из США был впечатлен так сильно, 
что с тех пор каждый год возвращается из Нью-Йорка к нам 
в свой День рождения. После этого оба стали нашими друзья-
ми.
Каким образом вам удалось сохранить бизнес во время 
пандемии коронавируса?
Кристиан: В самом начале пандемии ситуация была очень не-
ясной абсолютно для всех. У нас не было сервиса по доставке 
блюд, но мы приняли решение по его разработке. У нас по-
явился сайт для принятия заказов, и таким образом мы рабо-

нии жестов, которые итальянцы используют. И этот факт из-
вестен по всему миру.
Джулиано: В Италии все жестикулируют! А женщины в Ита-
лии могут делать все так, как они этого хотят!
На Рождество в Италии принято дарить друг другу крас-
ные трусы. Чтобы быть счастливым, нужно лечь спать в них 
в рождественскую ночь.
Кристиан: Немного не так. Это утверждение было бы прав-
дой, если бы в нем говорилось: «в канун нового года». В это 
время нужно быть одетым во что-то красное.
В этой стране запрещено уносить домой морскую воду.
Джулиано: Не воду, но песок, кораллы, морских звезд, цветы, 
и так далее. Про воду мы не слышали.
Форму итальянским полицейским шьет Prada.
Кристиан: Я не знаю! Но две недели назад я был в Риме и ви-
дел, что наша полиция ездит на Ламборгини.
– В Италии нельзя открывать зонтик в помещении – ита-
льянцы верят, что это приносит неудачу.
Джулиано: Это правда.
О чем вы мечтаете?
Джулиано: В моем возрасте слишком сложно думать о буду-
щем. Мечты – это что-то больше относящееся к молодому 
поколению. Но мы все должны мечтать. Мечтать о том, что-
бы все члены семьи были рядом, чтобы все любили друг дру-
га. Все сказанное мной относится также к разным народам 
и культурам.
Кристиан: Моя мечта в том, чтобы все всегда помнили исто-
рию и те жертвы, которые пришлось принести, для того 
чтобы создать реальность, в которой мы живем. Я бы так-
же хотел увидеть некоторый рост интернационализации, 
но нам немного не повезло в связи с последними события-
ми. И еще я мечтаю о том, чтобы Trattoria del Pescatore были 
по всему миру.
Вопрос для двоих, что бы вы могли посоветовать людям, 
работающим в сфере ресторанного бизнеса в России?
Джулиано: Я бы хотел пожелать, чтобы вы поддерживали 
историю и традиции России. Еда и традиции – это важная 
часть культуры. Если бы я приехал в Россию я бы сразу пошел 
пробовать местную еду, стал бы сравнивать есть ли какие-то 
общие черты между итальянской и русской кухней.
Наша индустрия не так хорошо регулируется и иногда работа 
в ресторанном бизнесе очень утомительна из-за многочасо-
вой занятости. Было бы хорошо найти некий баланс для того, 
чтобы стимулировать молодых ребят.
Кристиан: Мне сложно что-либо пожелать, так как я не совсем 
в курсе местных особенностей. Но что я заметил во время сво-
его приезда в Россию, так это то, что нам есть много чему по-
учиться у вас. Я был очень восхищен уровнем гостеприимства 
в индустрии. Я был в нескольких ресторанах и все они были 
превосходными. Уровень оказания услуг был очень высок. 
Многие вещи были намного более прогрессивные чем в Ита-
лии, если честно. Очень сложно давать какие-то советы, я ду-
маю, что нам всем надо поучиться у вас.
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Анастасия Гузикова. gрофессиональный астролог, астропсихолог,  
таролог с опытом более 10 лет.

 АСТРОЛОГИЧЕСКИЙ ПРОГНОЗ  
ДЛЯ ЗНАКОВ ЗОДИАКА.  

МАЙ - ИЮНЬ 2023

ОВЕН
Первая половина мая будет предоставлять Овнам возмож-
ности развития и расширения. Вероятны продвижения 
в карьере и социуме, а также глубинное познание себя 
и личностная трансформация. В это время нельзя без-
действовать, важно хватать удачу за хвост и использовать 
все предоставленные возможности, потому что подобный 
период у Овнов вновь повториться только через 12 лет. 
Чтобы реализация возможностей произошла наиболее 
благоприятным образом, необходимо быть открытым 
новому, убирать страхи в социальной сфере и расширять 
зону комфорта, работая над верой в себя и уверенностью 
в собственных знаниях и авторитете. Синдрому само-
званца больше не должно быть места в Вашей жизни.
Во второй половине месяца активной у Овнов станет 
финансовая тема. Предпринятые ранее усилия начнут да-
вать вполне осязаемые материальные результаты. Могут 
появиться новые источники дохода, неожиданные фи-
нансовые предложения. Высока вероятность необходимо-
сти оформления документов, которые требуют крупных 
финансовых вложений или значительных энергозатрат. 
Заниматься всеми бумажными вопросами лучше во вто-
рой половине месяца, потому как в начале мая Меркурий 
будет ретрограден, что почти всегда сулит путаницы 
и затруднения, непонимание и торможение процессов, 
связанных с документооборотом, поездками, общением, 
договорами, перепиской и продажами.
Планы в течение двух ближайших месяцев могут резко 
меняться, поэтому не стремитесь к четкому планирова-
нию, ведь планета Сатурн находится в слабом для него 
знаке Рыб. А значит, все, что связано с четкостью, плани-
рованием, ответственностью и обязательствами, склонно 
размываться и предвещать неизвестность.
В Мае вероятно приятное знакомство, а также решение 
конфликтных ситуаций в семье. Июнь воплотит в жизнь 
идею об украшения дома или ремонта, а также навеет 
романтическую историю, сподвигнет Овнов на занятия 

спортом или направит внимание в сторону творческой 
деятельности. В мае у Овнов вероятны конфликты на по-
чве денег или общего упадка сил, а в июне – в период 
полнолуния – наиболее проблемными сферами на время 
станут общение, коммуникация и поездки. Зато июнь мо-
жет преподнести новое знакомство, сподвигнуть на учебу, 
путешествие или переезд, а также активизировать род-
ственников или направить Ваше внимание на решение 
вопросов, связанных с документами.

ТЕЛЕЦ
Месяц май принесет своим любимцам новые возмож-
ности, ведь во второй половине месяца Юпитер уходит 
из Овна в знак Тельца и начинает одаривать представи-
телей этого знака перспективами, ростом и открытыми 
дорогами. Тельцы, ловите удачу за хвост, в следующий раз 
великий благодетель Юпитер придет в ваш знак только 
через 12 лет. Пробудет он в нем сейчас около года и в мае 
его вхождение в знак Тельцы обязательно должны по-
чувствовать. В этот период важно обращать внимание 
на себя, на свои желания, на свое развитие, идти вперед 
самому, а не жить потребностями партнера или кого-
либо еще. Партнерская тема в мае у Тельцов не простая. 
Продолжаются кармические уроки в теме отношений 
с брачными партнерами и с другими людьми в целом. 
Закладывается новый цикл отношений. Вселенная будет 
посылать ситуации для проработки чувства вины, пре-
тензий и неприятия людей и ситуаций в Вашей жизни. 
Первая половина месяца может принести конфликты 
в теме партнерства, а ретроградный Меркурий вернет 
в вашу жизнь контакты из прошлого. Первая половина 
Мая не очень удачна для оформления документов, до-
говоренностей, подписания договоров и покупки доро-
гостоящей техники и автомобилей.
Июнь может быть разнообразен на конфликты в семье 
и разборки в теме недвижимости и имущества. Все это 
будет происходить на фоне быстро меняющихся планов, 

целей и ориентиров, а также не самой быстрой реализа-
ции задуманного. Избегайте ссор и выяснений отноше-
ний в резком тоне. Возникающие приступы ревности 
или громкого несогласия хорошо невелируются работой 
с желчным пузырем. Именно он – в астрологии Марс – 
является провокатором агрессии и многих конфликтов. 
Вторая половина Июня даст прекрасную возможность 
найти компромисс, сгладить противоречия и достигнуть 
в семье гармонии и баланса.
Еще одна важная тема для Тельцов, которая проявит-
ся в начале лета, – финансы. Июнь задаст новый виток 
в теме денег и ресурсов. Возможно появление ценной 
информации, оформление важных бумаг или новое инте-
ресное знакомство, имеющее финансовые перспективы. 
Полнолуние в Июне может спровоцировать необдуман-
ные траты или потерю сил. Не поддавайтесь эмоциям 
и не сливайте свою энергию на негатив.

БЛИЗНЕЦЫ
Май для Близнецов станет месяцем тайн и всего неизве-
данного. Во-первых, многое происходящее действительно 
будет скрыто от ваших любопытных глаз, а во-вторых, 
этот месяц может активировать ваши самые дальние 
уголки подсознания, где и начнет кипеть активная ра-
бота, плоды которой вы начнете осознавать уже после 
новолуния, ближе к концу месяца. Первая половина мая, 
пока Меркурий ретрограден, очень хороша для отработ-
ки деструктивных ситуаций из прошлого и закрытия 
старых гештальтов. Для этого в Вашу жизнь могут возвра-
щаться старые ситуации и люди из прошлого. Общение 
со своим подсознанием обещает быть результативным 
и плодотворным, тем более что на текущий период работа 
с тонкими энергиями и со своей Душой является карми-
ческой задачей всех Близнецов. Не даром их последнее 
время так штормит на инсайты и глубинные осознания.
Не планируйте на начало Мая важные поездки, оформ-
ление договоров и документов, чтобы не испытывать 
в этот период лишние трудности. Сложным моментом 
на ближайшие месяцы может стать тема карьеры и со-
циальной реализации. Планета Сатурн сейчас устраивает 
Близнецам кармические проверки на ответственность 
и выносливость, именно поэтому дела в сфере работы 
и карьеры могут тормозиться и вызывать неудовлетворе-
ние. Если же с кармой Вы рассчитались, то возможно по-
лучение нового стабильного предложения, ради которого 
все равно, скорее всего, придется сильно потрудиться.
Вторая половина мая и начало июня может принести 

большие финансовые затраты, а также ссоры и конфлик-
ты с родственниками, ближайшим окружением и поломки 
автотранспорта. Таким образом будет выходить нако-
пившееся напряжение. Лучше этого не ждать, а рабо-
тать над более легким отношением к происходящему 
и расслаблением, давая себе больше отдыха и занимаясь 
энергетическими практиками, убирая из своего поля гнев 
и агрессию. В этот же период будут трансформироваться 
стратегии поведения и внутренняя этика – глобальный 
урок на гибкость мышления.
Полнолуние в первой половине июня может накалить 
ситуацию в партнерстве, где важной темой будет ответ-
ственность, серьезность и чувство собственной важно-
сти. Но легкий характер Близнецов поможет им играючи 
пройти данный период. Со второй половины июня Близ-
нецы станут более активны и подвижны, жизнь напол-
нится большим количеством общения и поездок. Велика 
вероятность романтического знакомства или небольшого 
путешествия по ближним территориям.

РАК
К Ракам судьба становится добрее: ближе ко второй по-
ловине мая Юпитер, который все это время напрягал 
Раков из знака Овна, заставляя их постоянно выходить 
из зоны комфорта, начинает перебираться в знак Тель-
ца, а оттуда его дружба с Раками будет намного мягче 
и приятней. Те Раки, которые всё последнее время раз-
вивали в себе решительность, отважность и взращивали 
свой авторитет, сейчас начнут видеть вполне ощутимые 
результаты своих стараний. Появятся новые планы, воз-
растет социальная активность. Возможно появление 
друзей-единомышленников и вхождение в новый кол-
лектив. За тех Раков, которые пока не имеют социальной 
реализации, проявляться в социуме в этот период могут 
их вторые половины.
Ретроградный Меркурий в начале Мая вернет в жизнь 
старых знакомых. Вероятны даже случайные встречи 
на улице. Если же вы сами хотели наладить давно утрачен-
ную связь, данный период – наилучшее для этого время. 
Время завершать незавершенное. Но время, совершенно 
не подходящее для старта нового, а также для оформле-
ния документов, продаж и заключения договоров. Этим 
всем лучше заняться во второй половине месяца.
Конец мая – начало июня могут характеризоваться боль-
шими денежными затратами или финансовыми сложно-
стями. Ваш энергетический ресурс в этот период может 
оказаться под ударом: вероятны либо потери финансово-
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го характера, либо отсутствие энергии и трата сил. Чтобы 
этого избежать, необходимо очень трезво и спокойно от-
носиться к деньгам и ресурсам в этот период, не спешить, 
не идти на поводу у Эго и не продавливать те ситуации, 
которые пока не решаются. Возможно, они не решаются 
не просто так. Также важно не только тратить энергию, 
но и наполняться ей. Для благосостояния крайне важен 
баланс. Ведь за баланс и деньги в астрологии отвечает 
одна и та же планета – Венера.
Полнолуние июня поднимет на поверхность нечто, что 
было неочевидно ранее, приоткроет завесу тайны или 
принесет информацию из подсознания. Могут быть за-
тронуты вопросы здоровья, психологии, работы или 
вынужденного подневольного положения. Новолуние же 
ближе к концу месяца откроет новую тему в общении, 
получении информации, тайных врагов и даже поможет 
помочь найти хорошего психотерапевта. Не избегайте 
этой возможности, ведь июнь даст хорошие результаты 
от любой терапевтической работы с вашим подсознанием 
и психикой.

ЛЕВ
Начало Мая может стать для Львов достаточно напря-
женным периодом. Внимания остро потребует тема ка-
рьеры и социальной реализации, а смена работы в начале 
месяца может протекать с задержками и проволочками. 
Ошибки и непонимание в рабочем процессе будут слегка 
выводить из себя. Поэтому вопросами профессиональной 
трансформации лучше активно заниматься во второй 
половине месяца, когда закончится ретроградный Мер-
курий – к этому времени Юпитер подкинет несколько 
довольно интересных вариантов, которые, по правде 
говоря, будут требовать выхода из зоны комфорта и боль-
шей доли активности.
Планета Уран все еще находится в доме целей и карьеры 
Львов, а значит, продолжает чинить представителям 
этого знака неожиданные повороты судьбы и смену це-
лей. Некоторое время еще у Львов в этих темах не будет 
стабильности. В целом данный период требует креатив-
ного подхода и трансформаций, поэтому Львам особенно 
важно сейчас пробовать новое и нарабатывать новые 
нейронные связи.
Во второй половине Мая планета Марс приходит в знак 
Льва, и Львы становятся более активными и подвижны-
ми; возрастает необходимость защищать свои границы 
и проявлять четкую позицию хозяина своей территории. 
Именно в этот период возможно жесткое противостоя-

ние с другими людьми или внешними структурами. Это 
достаточно конфликтное время: кого-то из Львов напря-
жение может отыграть через травму или сбои в работе 
желчного пузыря. В любом случае каким-либо образом 
будет затронута тема агрессии. Для минимизации по-
терь постарайтесь не реагировать слишком серьезно 
на происходящее. Вместо этого работайте над снятием 
напряжения и гармонизации своего внутреннего мира 
и пространства. Не ведитесь на поводу у Эго – часто оно 
совсем того не стоит.
Июнь принесет смену планов, друзей-единомышленников 
или вхождение в новый коллектив. Может быть также 
затронута детская тема, будь то уже рожденные дети, тре-
бующие большого внимания, или приход беременности. 
Первая половина месяца достаточно сложная эмоцио-
нально: непростые романтические отношения, забира-
ющие силы, простое отсутствие ресурсного состояния 
или необходимость больших денежных трат – результат 
напряженного противостояния Венеры и Плутона.

ДЕВА
Май для Дев будет интересным в плане общения, об-
учения и путешествий. Возможна поездка за границу, 
активное общение с родственниками, в том числе род-
ственниками партнера, а также вовлеченность в реше-
ние вопросов, связанных с оформлением документов. 
Если есть такая возможность, лучше отложить важные 
встречи и оформление документов на вторую половину 
месяца, потому как в начале мая ретроградный Меркурий 
будет усложнять процессы, связанные с общением, ком-
муникацией, поездками и всеми бумажными вопросами, 
но зато сможет вернуть в вашу жизнь людей из прошлого. 
Старые отношения могут вспыхнуть вновь, неся в себе 
кармическую важность.
В целом, кармической для Дев уже долгое время тема 
коммуникации, поэтому в течение мая может происхо-
дить смена круга общения и появление важных новых 
знакомств. Также в этот период Девам необходимо актив-
но расширять свою картину мира, обучаться и уходить 
от косности мышления. Таким образом, новое обучение 
или дальняя поездка, расширяющая ваши границы, в мае 
будет как никогда кстати.
Вторая половина месяца для всех знаков Зодиака будет 
достаточно сложной и конфликтной. Нам всем придется 
прорабатывать свою агрессию, умение защищать свои 
границы и проявлять волю. У Дев же подобные ситуации 
будут проявляться на работе или в быту – там, где они 

несут свое служение и трудятся каждый день. Также не-
обходимо быть в этот период аккуратным со здоровьем, 
бережно к нему относиться, избегать острой пищи, если 
есть на то показания. Возможны травмы и сбои пищеваре-
ния, как следствие нарушения работы желчного пузыря.
Июнь будет активным в плане карьеры, где будут воз-
можны сложные, конфликтные ситуации, в частности, 
в период полнолуния. Для тех, кто давно ждет, вероятно 
разрешение важной истории, смена целей и начало чего-
то нового: новолуние ближе к концу месяца заложит но-
вый цикл в области карьерной и социальной реализации. 
Возможны большие финансовые траты в начале месяца 
или периоды усталости и сильной нехватки энергии. Для 
тех Дев, кто следит за своим энергетическим уровнем, 
аспект Марса, Венеры и Плутона может проиграться 
появлением тайных сексуальных страстных отношений.

ВЕСЫ
Май станет для Весов месяцем перемен и трансформаций. 
Кризисы в партнерстве, как деловом, так и брачном, по-
тихоньку уходят из энергетического поля Весов, и они 
понимают необходимость сознательных перемен. Также 
в этом месяце активно проявляется финансовая тема 
и необходимость трансформации финансового сознания. 
Сложности и ограничения в теме ресурсов у Весов сейчас 
несут кармический характер и говорят о том, что пришло 
время основательно разбираться в устаревших ограни-
чивающих убеждениях, касающихся денег: финансовых 
страхах, которые тянутся еще из прошлых воплощений. 
Необходимо убрать установку, где безопасность жизни 
тесно связана с деньгами. Поверьте, такие мыслеформы 
Вас только ограничивают.
В мае вероятно взятие кредита или взаимодействие 
с деньгами других людей. Если вы планировали брать 
кредит, лучше делать это во второй половине месяца, 
потому что в начале мая ретроградный Меркурий может 
значительно усложнить процедуру появлением ошибок 
в документах и торможением самого процесса. Вторая 
половина месяца для всех знаков Зодиака будет доста-
точно сложной и конфликтной из-за противостояния 
Марса и Плутона. У Весов конфликтные ситуации воз-
можны во взаимоотношениях с детьми и любимыми. 
Кроме того, этот период довольно травмоопасен, поэтому 
необходимо учиться легче относиться к происходящему, 
реже выходить из себя, работать с личными границами 
и умением сказать “нет” еще до того, как что-то или кто-
то начинают раздражать.

Первая половина Июня может принести большие траты 
или упадок сил, расставания с любимыми и конфликты 
с женщинами. Чтобы не провалить в эмоциональную яму 
и выгорание, посвящайте время себе, относитесь к себе 
бережно и обязательно разрешайте себе заниматься теми 
вещами, которые вас наполняют. Ведь, если нет энер-
гии, то и финансов также становится меньше. Вторая 
половина месяца может принести новое романтическое 
знакомство и любовь с первого взгляда, а также увлека-
тельное хобби и занятие в группе единомышленников.
Полнолуние в июне обострит непонимание и конфликты 
с родственниками, подкинет сложности в договоренно-
стях и поездках. Всего этого возможно избежать, если 
Весы станут мягче в общении и уберут градус своей ка-
тегоричности в желании делить мир на “гармоничное” 
и “не очень”.

СКОРПИОН
Май Скорпионам поднимет и так не простую для них тему 
партнерства. Сейчас представители этого знака проходят 
в этой сфере свои кармические уроки, которые даются 
им, чтобы Скорпионы осознали и проработали свои ста-
рые страхи и ограничивающие убеждения относительно 
взаимоотношений и общения с другими людьми. В начале 
месяца ретроградный Меркурий обязательно вернет 
в вашу жизнь старые знакомства; возможно возобновле-
ние отношений с человеком из прошлого. Полнолуние 
в начале месяца может обострить имеющиеся конфликты 
или помочь расставить в отношениях все точки над i. На-
пряжение возможно не только в брачном партнерстве, 
но и с партнерами по бизнесу. В то же время в этот период 
вероятно и расширение в партнерстве, обретение ново-
го партнера или выход в отношениях на новый уровень. 
Ответ на вопрос “Что именно ждет каждого Скорпиона?” 
кроется в причинно-следственном результате совершен-
ных им ранее выборов.
Вторая половина мая достаточно непроста и конфликтна 
для всех знаков Зодиака, но для Скорпионов особенно, по-
тому что противостояние Марса и Плутона будет проис-
ходить в напряженных относительно Скорпиона знаках 
Льва и Водолея. Это означает, что энергетический вихрь 
может заносить Скорпионов в эпицентр конфликтов, осо-
бенно в семье и на работе. Могут происходить события, 
связанные с семьей и недвижимостью, препятствующие 
рабочему процессу и наоборот.
Июнь принесет много перемен и трансформаций, в том 
числе заставит Скорпионов уделять пристальное внима-
ние финансам и теме ресурсов глобально. Возможны не-
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предвиденные траты и отсутствие сил. Решение семейных 
вопросов может отнимать много энергии. Велика вероят-
ность взять кредита или использовать сбережений других 
людей. Дети и любимые в июне потребуют большого ко-
личества внимания, в том числе финансовых вложений. 
Если вы владелец собственного бизнеса, в этот период 
могут требоваться дополнительные ресурсы на его под-
держание. Вторая половина месяца поможет реализовать 
задуманное в плане карьеры и статуса. На работе вероятно 
появление романтического увлечения.

СТРЕЛЕЦ
Май для Стрельцов будет ударным и трудовым! Много 
работы, важные проекты, неожиданные обязанности 
и интересные предложения. Главное не перетрудить-
ся и не надорвать здоровье – с особенной бережностью 
Стрельцам необходимо относиться к печени. Начало 
мая может потребовать уделить внимание старым рабо-
чим процессам, закончить незавершенные дела. Могут 
напомнить о себе старые контакты по работе. Вторая 
половина месяца будет способствовать появлению уже 
новых предложений. Из-за ретроградного Меркурия 
начинать в первой половине мая ничего важного не сто-
ит: все начатое в этот период впоследствии станет не-
актуальным. Полнолуние последнего весеннего месяца 
может обострить конфликты на работе, а также старые 
хронические заболевания. Если неприятные ситуации 
с коллегами будут давать о себе знать, задумайтесь о на-
личии тайных врагов и неочевидных для вас процессах.
Конец мая – начало июня – достаточно непростое время 
для всех знаков Зодиака в связи с тем, что два главных 
воина нашей Солнечной системы – Марс и Плутон – будут 
находится в противостоянии. В этот период вероятны 
обострения конфликтов, травмы и негармоничное вы-
ражение агрессии. Для Стрельцов полем боя могут стать 
контакты с соседями, общение с братьями и сестрами 
и всем ближайшим окружением в целом. Вероятны по-
ломки автотранспорта и сложные ситуации на дороге. 
Путешествия в этот период могут не принести удовлет-
ворения. Высока вероятность конфликты в процессе 
обучения и сложностей с документами. Чтобы миними-
зировать потери необходимо относиться ко всему с юмо-
ром и с рождения присущим Стрельцам философским 
добродушием и широтой взглядов.
Июнь поднимет на поверхность тему партнерства. Обо-
стрятся старые конфликты у тех, кто не хотел их решать 
и ждал, когда все пройдет само собой, а Стрельцы, не бо-

ящиеся смотреть правде в глаза, смогут в этом месяце 
заложить новый этап в отношениях и даже выйти в них 
на новый уровень. Ситуации будут касаться партнерства 
как личного, так и делового. Возможно романтическое 
знакомство за границей или роман в стенах образователь-
ного учреждения. Вторая половина месяца – время, когда 
Стрельцы могут задуматься о поездке за границу, которая 
обещает пройдет не без приключений и неожиданных 
поворотов судьбы.

КОЗЕРОГ
Козерогам в мае самое время подумать об отпуске. Они 
так устали от многозадачности в первой половине года, 
что май станет прекрасным поводом отправиться в пу-
тешествие или провести время с детьми и любимыми. 
Также от перенапряжения могут спасти занятия твор-
чеством или любимым хобби. Те же Козероги, которые 
отдыхать ну совсем не умеют, могут в мае начать собствен-
ное дело. Однако лучше перенести это занятие на вторую 
половину месяца, потому что в начале Мая грядет период 
ретроградного Меркурия – совсем не время для важных 
начинаний, но хорошее время, чтобы завершить незакон-
ченное, отдать долги и встретиться со старыми друзьями.
И в мае, и в июне вероятны приятные романтические 
встречи и новые знакомства. В начале мая возможно воз-
обновление старых романтических отношений или вести 
от поклонника из прошлого. Те Козероги, которые давно 
мечтали забеременнеть, могут в большей вероятностью 
осуществить желаемое. Начиная со второй половины мая, 
Юпитер, вошедший в дружественный знак Тельца, будет 
подкидывать Козерогам новые возможности, в том числе 
экспансии в детской и любовной темах, давая представи-
телям этого знака хороший энергетический потенциал 
для реализации задуманного. Козероги, дерзайте, ведь 
единственное, что может помешать вам расшириться 
этим летом – личные страхи и слишком жесткие рамки.
Конец мая – начало июня запомнятся неожиданными 
тратами и конфликтами на почве денег и ресурсов. Пе-
ремены и трансформации, связанные с семьей, недви-
жимостью или сменой планов, могут изрядно сказаться 
на кошельке или на ваших нервах. Не сливайте энергию 
на конфликты, но и не держите все происходящее в себе. 
Помните, что своевременное выражение эмоций – залог 
здоровья и долголетия.
Июнь принесет новую тему в работе, возможны новые 
обязанности. А также приобретение домашнего живот-
ного или обострение в состоянии здоровья у уже име-
ющихся питомцев. В период полнолуния конфликты 
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с подчиненными или коллегами могут сильно потрепать 
нервы. Относитесь бережно к своему состоянию, уделите 
время вопросам здоровья, ведь в июне есть вероятность 
получить нервное перенапряжение. Чтобы этого избе-
жать обязательно посвящайте время любимым занятиям, 
наполняющих вас ресурсом. Ведь даже самому заядлому 
Козерогу время от времени необходим отдых.

ВОДОЛЕЙ
Непростой период начинается у Водолеев с приходом 
главного трансформатора и двигателя эволюции – Плу-
тона в знаке Водолея этой весной. Начинается период 
глубинных трансформаций. Ближайшие месяцы будут 
посвящены не столько социальным изменениям, сколь-
ко внутренним и переменам в личной жизни. Для того, 
чтобы Вам было проще проживать это время, необходимо 
идти в личную эволюцию сознательно и добровольно. 
А значит, посещать специалистов, прорабатывать боль-
ные точки, психотравмы и более не откладывать на “по-
том” то, что уже давно просит перемен.
Необходимо заглянуть в финансовую сферу и навести 
порядок в своем финансовом сознании: убрать старые 
ограничивающие убеждения, которые мешают жить 
в изобилии, поработать со страхами, в частности, ро-
довыми и из прошлых воплощений. Водолей – знак на-
пряжения, поэтому Водолеи так часто не могут сидеть 
на месте. А самый денежный знак – Телец, наоборот, за-
медлен и никуда не торопится. Это мысль для размышле-
ний. Финансовые сложности ближайших месяцев могут 
быть следствием того, что Вселенная пытается обратить 
внимание Водолеев на уровень их энергетического и фи-
нансового благосостояния, а также научить их тому, что 
выгорание никогда не способствует процветанию.
Май будет посвящен делам семейным. Возможно рас-
ширение семьи или недвижимости, семейная поездка 
в отпуск и приезд родственников. В начале мая на ретро-
градном Меркурии не нужно начинать ничего нового, 
однако важно заняться старыми делами, касающимися 
семьи и недвижимости, откладываемых ранее. В период 
полнолуния вероятны конфликты в семье или на рабо-
те. Если в это время в теме карьеры будут торможение 
и ограничения, то задумайтесь, не являются ли подобные 
события отражением ваших внутренних страхов: когда 
карьера строится не из любви к делу, а из нужды.
Конец мая – начало июня – непростой период для всех 
знаков Зодиака, для Водолеев же противостояние Марса 
и Плутона может проигрываться в конфликтах с партне-
рами, как брачными, так и по бизнесу.

Июнь принесет смену планов и новую историю в теме 
творчества и детей. Возможна беременность для тех, 
кто к этому стремился, или важные события у уже имею-
щихся детей. Для свободных Водолеев – романтическое 
знакомство и страстный роман.

РЫБЫ
Планета Сатурн находится сейчас в гостях у знака Рыб, 
а значит, Рыбы проходят кармические уроки на пред-
мет наличия страхов, тревожности, ответственности 
и смелости смотреть на себя и свою жизнь – трезво и без 
иллюзий. Надо принять, что жто непростой период, 
когда может наваливаться много работы, усталость или 
депрессивные состояния. Важно следить за состоянием 
опорно-двигательной системы, зубами и сердечным цен-
тром. Особенно это касается Рыб, рожденных в конце 
Февраля – самом начале Марта. Для вас пришло время 
освобождения от иллюзий. Чтобы помочь себе в этот 
период, важно работать со страхами, менять отжившие 
старые ограничивающие убеждения, избавляться от лиш-
ней ответственности, убирать напряжение и больше до-
верять происходящему. Не берите на себя лишнее, этот 
период и так для вас не прост.
В начале мая ретроградный Меркурий вернет в вашу 
жизнь старых друзей и знакомых. Вероятно активное, 
но странное общение с родственниками, а также поломки 
автотранспорта и путаницы с документами. Не начинай-
те в первой половине мая ничего нового, а все важные 
дела отложите до второй половины месяца. Май может 
быть богат на общение, поездки и знакомства. Возможен 
старт важного обучающего процесса.
Конец мая – начало июня непростой период из-за проти-
востояния Марса и Плутона. Для Рыб он может проигры-
ваться обострением состояния здоровья, конфликтами 
на работе с коллегами, нарушением работы желчного пу-
зыря. Внимания могут потребовать домашние животные.
Июнь тоже не сулит много спокойствия: активные кон-
такты и поездки будут продолжаться. Расширять свой 
кругозор, учиться общаться и коммуницировать для Рыб 
сейчас важная кармическая задача. Также в мае станет 
активной семейная тема или тема недвижимости. Есть 
вероятность развития конфликтов в семье или разре-
шение важного семейного вопроса. Новолуние ближе 
к концу июня заложит новую основу в родовой и семейной 
истории. Присутствует возможность переезда. Но только 
возможность. Для ее реализации необходимо бесстрашие 
и решительность.
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ОСТОРОЖНО! 
ВЫЗЫВАЕТ 
ПРИВЫКАНИЕ!

МИФ: ВЫУЧИТЬ ЯЗЫК В ЗРЕЛОМ ВОЗРАСТЕ 
ПРАКТИЧЕСКИ НЕВОЗМОЖНО.
РЕАЛЬНОСТЬ. На самом деле, языки учить никогда 
не поздно. Подтверждение этому – наши группы, в кото-
рых учатся люди разных возрастов. Сам по себе возраст 
не определяет успешность. Она зависит от совокупности 
факторов, таких, как общекультурный уровень, индивиду-
альные характеристики памяти, особенности личности и т. д. 
Вопрос в том, КАК учить? Как активизировать не только 
все виды памяти, но и мышление, воображение?
В Школе Китайгородской вся технология обучения направле-
на на активизацию всех ваших способностей и возможностей.
Мы начинаем общаться на иностранном языке с первого 
занятия. Слушатели становятся участниками иммерсивно-
го действа с увлекательным сюжетом и сразу запоминают 
целые фразы, необходимые для общения, а не зубрят от-
дельные слова. Почему это важно? Например, вы выучили 
названия всех видов одежды. Поможет это вам купить вещь 
нужного размера, фасона, цвета? Вряд ли. А у нас на заня-
тиях вы неоднократно «сходите в магазин», проиграв все 
возможные ситуации.
Мы создаем внутреннюю мотивацию – интерес. Ведь только 
что-то личностно значимое запоминается легко и быстро.
МИФ: СНАЧАЛА НАДО ДОСКОНАЛЬНО 
ИЗУЧИТЬ ГРАММАТИКУ, А ПОТОМ ПЕРЕЙТИ 
К ПРАКТИКЕ. ИНАЧЕ БУДЕТ ОЧЕНЬ МНОГО 
ОШИБОК В РЕЧИ.
РЕАЛЬНОСТЬ.Действительно, в нашем сознании давно 
укоренился стереотип: обучение всегда должно начинаться 
с изучения грамматических правил. Сначала эти правила 
объясняют, записывают, потом зазубривают, а что с ними 
делать потом, не знают. Ведь грамматика ради грамматики 
и правила, выученные вне реального общения, мало при-
годны в обычной жизни.
Естественно, важность грамматики нельзя недооценивать, 
но давайте поразмышляем: а дети-дошкольники знают грам-
матику своего родного языка? Конечно, нет. Они даже не по-

дозревают, что используют падежи, склонения и спряжения, 
но это не мешает им прекрасно общаться. Воспринимая язык 
как практическое средство общения, в Школе Китайгород-
ской понимают, что только в приближенных к жизненным 
ситуациях, создаваемых на занятиях, грамматические фор-
мы перестают быть вещью в себе и превращаются в нечто 
живое и значимое.
МИФ: УЧИТЬ ЯЗЫК В ГРУППЕ НЕ ЭФФЕКТИВ-
НО. ЛУЧШЕ ИНДИВИДУАЛЬНО.
РЕАЛЬНОСТЬ.Если группа занимается по традиционной 
системе, то действительно, чем меньше в ней человек – тем 
лучше. Но если цель обучения, которую ставят в Школе 
Китайгородской, – общение, то обязательно нужны партнеры 
по общению, а значит – группа. При этом затеряться в группе 
просто невозможно. Наши слушатели постоянно работа-
ют в парах, тройках, несколько раз за время занятия меняя 
партнеров по общению. В активном взаимодействии друг 
с другом наши учащиеся не только обмениваются знаниями 
о языке, но и учатся слушать и слышать своего собеседника.

Галина Китайгородская, создатель Метода активизации 
и основатель Школы, много лет назад, обращаясь и к пре-
подавателям, и к ученикам, сказала: «Дерзайте! Вы талант-
ливы!». Эти слова стали своего рода девизом и вдохнов-
ляют как преподавателей, так и учеников уже несколько 
десятилетий.

УЧИМ ИНОСТРАННЫЙ ЯЗЫК: 
миф и реальность

За последние годы изучение иностранного языка обросло огромным количеством 
стереотипов. Мы разоблачаем эти мифы с кандидатом филологических наук  
Ольгой Фере – генеральным директором «Школы Китайгородской». Это одна 
из самых известных языковых школ, основанная и возглавляемая доктором 

педагогических наук, заслуженным профессором МГУ, автором метода 
«Активизация возможностей личности и коллектива»,  

президентом Школы Галиной Александровной Китайгородской.
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